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MANCHESTER - Premier League mengadakan jajak pendapat 
mengenai pemain Portugal terbaik yang pernah berkiprah 
kompetisi terelite di Inggris Mei lalu. Hasilnya, eks 
pemain Manchester United Cristiano Ronaldo 
divoting sebagai yang terbaik. Wide attacker yang 

kini berkostum Juventus itu mendapat 82 persen 
suara. Lalu, di posisi runner-up, wide attacker 

Manchester City Bernardo Silva mendapat 7 
persen suara.

MANCHESTER CITY VS LIVERPOOL 

Mengganggu 
Hegemoni Berna

BERNARDO SILVA

DIOGO JOTA

3 Paslon Siap Paparkan
Strategi di Debat Publik

BENGKULU – Debat publik/terbuka 
Pasangan Calon (Paslon) Gubernur 
dan Wakil Gubernur Bengkulu akan 
digelar Senin (9/11) malam. Beradu 
gagasan Meningkatkan Kesejahte-
raan Masyarakat dan Memajukan 
Daerah menjadi materi debat ketiga 
paslon.

Debat publik ini jadi pe nam-
pilan perdana ketiga paslon 
untuk memaparkan pro-
gram masing-masing 

ke pada masyarakat Bengkulu. Keung-
gulan program yang disampaikan 
bisa menjadikan salah satu penentu 
tingkat keterpilihan cagub-cawagub 
pada pemungutan suara 9 Desember 
mendatang.

Menanggapi hal itu, ketiga paslon 
sudah menyatakan kesiapannya 
dalam mengikuti debat nanti. Dem-
po Xler Juru Bicara Paslon Nomor 

1 Helmi-Muslihan me-
ngatakan semua tema 

pada pelaksanaan 
d e b a t  p e rd a n a 

yang digelar KPU 
Senin malam be-
sok sudah diapli-
kasikan Helmi di 
lapangan. 

Beradu Gagasan Majukan Daerah

HELMI HASAN ROHIDIN MERSYAH AGUSRIN M NAJAMUDIN

Pemilih Pemula 
Jangan Golput

BENGKULU – Pemilih pemula di Provinsi Beng-
kulu cukup banyak mencapai angka 30 persen 
lebih dari total Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pilkada 
serentak 2020. Komisioner KPU Provinsi Bengkulu, 
Darlinsyah menerangkan pemilih pemula tidak 
hanya usia pelajar atau baru memasuki usia 17 
tahun pada saat pemilihan berlangsung, namun 
kriteria pemilih pemula termasuk pensiunan TNI/
Polri yang baru memiliki hak pilih atau hak suara 
ketika sudah pensiun.

YUNIKE/RB

SOSIALISASI: KPU Provinsi Bengkulu beker-
jasama dengan Yayasan PUPA menggelar sosia-
lisasi pilkada bagi pemilih pemula, Sabtu (7/11).

SELUMA - Calon Gubernur (Cagub) Bengkulu 
nomor urut 1, Helmi Hasan kembali melakukan 
safari di Kabupaten Seluma. Dalam safari kali ini 
Helmi Hasan membuat hati masyarakat tersentuh 
dengan program 20 kunci Kebahagiaan.

Hal ini disampaikan Serani, Imam Masjid 
Padang Panjang Kabupaten Seluma saat meng-
hadiri silaturahmi sekaligus kampanye Helmi 
Hasan di Kabupaten Seluma, Kamis (5/11).

“Kami mendoakan pak Helmi Hasan menjadi 
Gubernur Bengkulu, semoga pak Helmi Hasan 
jadi Gubernur yang jujur dan adil dengan ma-
syarakat,” doa Serani.

COBLOS 
NO 1: 

Cagub 
Helmi Hasan 
bersilaturah-

mi dengan 
masyarakat 

Seluma. Du-
kungan ma-

kin mengalir 
deras jelang 

pencoblosan 
9 Desember 

2020. 

Helmi Hasan Didoakan jadi Gubernur yang Jujur dan Adil
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Baca ROHIDIN...Hal 3Baca HELMI...Hal 3

BENGKULU -Semangat pe-
tahana Rohidin Mersyah dalam 
merangkul generasi muda tam-
pak terlihat saat ikut berfutsal 
bersama para milenial. Rohidin 
yakin kaum milenial Bengkulu 
miliki semangat yang besar un-
tuk kemajuan Bumi Rafflesia 
tercinta. 

Dalam visi dan misinya, Cagub 
dan Cawagub Bengkulu, Rohi-
din - Rosjonsyah memasukkan 
ke terlibatan anak muda dalam 
program pembangunan Provinsi 
Bengkulu yang tentunya sesuai 
dengan program serta strategi 
yang sesuai untuk para milenial.

Rohidin Libatkan Generasi 
Muda dalam Pembangunan

BENGKULU - Dukungan untuk Pasangan Calon 
Gubernur dan Wakil Gubernur Bengkulu nomor 
urut 3 Agusrin M Najamuddin Imron Rosyadi 
terus mengalir, kali ini Forum Masyarakat Lebong 
Wilayah Provinsi Bengkulu menyatakan sikap 
politik untuk mendukung penuh Paslon Agusrin 
Imron. 

Imron Rosyadi yang hadir  dalam pernyataan 
sikap politik tersebut menyambut baik penyatuan 
lima wilayah rejang merupakan hal yang luar bi-
asa dan akan menjadi kekuatan besar. “Semoga 
maksud baik dari seluruh masyarakat Rejang se-
Provinsi Bengkulu, menghantarkan kami menjadi 
Gubernur dan Wakil Gubernur,” ungkap Imron 
dalam sambutannya. 

Wow! Terpilih Jadi Gubernur 

Helmi Janjikan Beasiswa 
Kedokteran hingga Seragam 

Sekolah Gratis Setiap Desa
BENGKULU - Calon Gubernur nomor urut 01 Helmi 

Hasan bersama pasangan Wagub Muslihan DS menjanjikan 
untuk memberi beasiswa bagi pemuda miskin yang tinggal 
di desa yang ingin menempuh pendidikan S1 kedokteran. 
Hal ini sebagai kepedulian pemerintah Provinsi Bengkulu 
ke depan untuk mewujudkan cita-cita pemuda yang 
ingin menjadi dokter tetapi terkendala biaya.

“Salah satu wujud nyata APBD untuk rakyat, kita 
berikan beasiswa untuk anak muda di desa yang 
ingin menjadi dokter tetapi orang tuanya tidak 
punya kemampuan,” kata Helmi saat memapar-
kan program kerja pada debat kandidat pilgub, 
Senin (9/11) lalu.

HELMI HASAN MUSLIHAN DS

Imron: Penyatuan Lima Wilayah Rejang Menjadi Kekuatan Besar

TAK TERBENDUNG: Forum Masyarakat Lebong Wilayah Provinsi Bengkulu memberikan du-
kungan penuh kepada Paslon Agusrin-Imron.Baca IMRON...Hal 3

Baca HERWAN...Hal 3

Bawaslu Ingatkan 
Plt Kepala Daerah

BENGKULU – Detik-detik akhir jelang 
pemungutan suara 9 Desember mendatang, 
harus benar-benar dimanfaatkan pasangan 
calon kepala daerah baik peserta Pilgub 
maupun Pilbup tanpa melakukan pelangga-
ran. Soalnya, Bawaslu Provinsi Bengkulu dan 
jajarannya saat ini kian ketat melakukan pen-
gawasan khususnya pada calon petahana.

Bawaslu juga mengingatkan Pelaksana 
Tugas (Plt) Kepala Daerah, baik Plt Gu-
bernur, Plt/Pjs Bupati dan Plt Walikota. Plt 

Kepala Daerah kembali diingatkan untuk 
menghilangkan gambar petahana yang 
menjadi calon kepala daerah (cakada) di 
setiap alat sosialisasi program pemerintah. 
Jika tidak juga dilaksanakan, petahana ter-
ancam disanksi pembatalan sebagai calon 
kepala daerah.

Hal ini mengacu dengan Undang-Undang 
Nomor 10 Tahun 2016 tentang Perubahan 
Kedua Atas UU Nomor 1 Tahun 2015 Tentang 
Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti 
UU Nomor 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan 
Gubernur, Bupati, Dan Walikota Menjadi 
Undang-Undang. 

Awas! Sanksi 
Pembatalan Calon

UU Republik 
Indonesia
Nomor 10 
Tahun 2016

PASAL 71

(3) Gubernur atau Wakil Gubernur, Bupati atau Wakil Bupa-
ti, dan Walikota atau Wakil Walikota dilarang menggunakan 
kewenangan, program, dan kegiatan yang menguntungkan 
atau merugikan salah satu pasangan calon baik di daerah 
sendiri maupun di daerah lain dalam waktu 6 (enam) bulan 
sebelum tanggal penetapan pasangan calon sampai den-
gan penetapan pasangan calon terpilih.

(5) Dalam hal Gubernur atau Wakil Gubernur, Bupati atau 
Wakil Bupati, dan Walikota atau Wakil Walikota selaku pe-
tahana melanggar ketentuan sebagaimana dimaksud pada 
ayat (2) dan ayat (3), petahana tersebut dikenai sanksi 
pembatalan sebagai calon oleh KPU Provinsi atau KPU 
Kabupaten/Kota.

Baca AWAS!...Hal 3

Herwan: Covid-19 
Sembuh Sendiri

BENGKULU – Kepa la 
Dinas Kesehatan (Din-
kes) Provinsi Beng ku-
lu Herwan Anto ni, me -
ngatakan Covid-19 me-
rupakan penyakit yang 
dapat sembuh sendiri 
seperti halnya penyakit 
flu. Untuk itu, pasien 
positif harus menjaga 
imunitas dengan meng-
konsumsi makanan ber-
gizi, menjaga prilaku 
hidup bersih, dan paling 
penting tidak boleh stres 

atau banyak pikiran.

HERWAN ANTONI

RILIS/RB

FUTSAL: Ketua Pembina Pemuda Raffl  esia, Rohidin Mer-
syah pada pembukaan Turnamen Futsal “Remaja Raffl  e-
sia” di GOR Sawah Lebar Bengkulu.
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Untuk 475 Ribu 
Lebih Sasaran 
di Bawah 
Kemenag

J A K A R T A  – 
Kabar baik un-
tuk para guru dan 
tenaga kependidikan 
(GTK) non PNS atau 
swasta di bawah naungan 
Kementerian Agama (Ke-
menag). Baru-baru ini Ke-
menterian Keuangan (Ke-
menkeu) menyetujui usulan 
Rp 1,152 triliun untuk ban-
tuan subsidi gaji.

Sekjen Kemenag Nizar 
mengatakan persetujuan 
dari Kemenkeu itu tertang-
gal 12 November 2020. 
’’Sesuai arahan Menag, kita 
ajukan usulan untuk ban-

tuan subsidi gaji 
b a g u  G T K 

non PNS,’’ 
t u t u r n y a 
k e m a r i n 
( 1 5 / 1 1 ) . 
Dia ber-
s y u k u r 

k a r e n a 
u s u l a n 

a n g g a r a n 
dari Kemenag 

sudah disetujui 
Kemenkeu. Artinya 

tinggal proses pencairan.
Nizar menegaskan tahap 

pencarian bisa dijalankan 
secepatnya. Sebab sebe-
lumnya Kemenag sudah 
melakukan verifikasi dan 
validasi kepada 745.415 
orang GTK non PNS. Proses 
tersebut juga meliatkan 
BPJS Ketenagakerjaan. 

- Guru Raudlatul Athfal 
  dan madrasah : 543.928
- Guru pendidikan agama Islam (PAI) 
  di sekolah : 93.480
- Dosen perguruan tinggi 
  keagamaan Islam : 17.476
- Ustad pendidikan diniyah formal : 2.111
- Dosen Ma’had aly : 532
- Tenaga kependidikan Raudlatul Athfal 
 dan madrasah : 73.714
- Tenaga kependidikan perguruan 
 tinggi keagamaan Islam :7.444
- Guru pendidikan keagamaan 
 Kristen : 2.134
- Guru pendidikan keagamaan 
 Hindu : 1.618
- Guru pendidikan keagamaan 
 Buddha : 832
- Guru pendidikan keagamaan 
 Konghucu : 141

BENGKULU - Nasib kelima komisioner Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Bengkulu 
ditentukan dalam sidang kode etik yang dige-
lar oleh Dewan Kehormatan Penyelenggara 
Pemilihan Umum (DKPP) hari ini. Komisioner 
KPU Provinsi Bengkulu, Eko Sugianto SP M.Si 
menyampaikan pihaknya akan ikuti proses per-
sidangan itu sesuai dengan regulasi yang berlaku. 

“Pertama kita akan mengikuti seluruh me-
kanisme persidangan etik DKPP, kedua kita 
berlima akan hadir semua, ketiga kita sudah siap-
kan jawaban dan alat bukti, keempat kita akan 
hadirkan saksi-saksi yang sudah kita tetapkan,” 
sampai Eko, kemarin.

Hari Ini Sidang DKPP

 Nasib Komisioner KPU Ditentukan
STATISTIK PENERIMA BANTUAN 

SUBSIDI UPAH GTK NON PNS KEMENAG
(SETELAH VALIDASI OLEH BPJS KETENAGAKERJAAN)

Rp 1,152 T untuk Subsidi Gaji 
Guru Swasta Disetujui Kemenkeu

NIZAR

BENGKULU - Tak dipungkiri, Curup Kabupaten 
Rejang Lebong salah satu kota sejarah Islam. 
Nuansa religi masih terasa di daerah ini. Nuansa 
religius itu sejalan dengan calon Gubernur dan 
Wakil Gubernur Bengkulu nomor 01, Helmi Hasan 
dan Muslihan Diding Soetrisno, yang memiliki 
program 20 Kunci Bahagia Ala Helmi-Muslihan. 

Konsep Unik Sejahterakan 
Petani, Masyarakat Ingin 

Rohidin Lanjutkan

BENGKULU - Konsep Rohidin-Rosjonsyah untuk 
meningkatkan kesejahteraan petani dinilai berbeda 
dengan yang lain. Petani di Kabupaten Kepahiang 
menilai, perbedaan konsep itu menjadi daya tarik 
dan keyakinan masyarakat yang mayoritas bertani, 
untuk mendukung Cagub Bengkulu bernomor urut 
2 di Pilkada 9 Desember 2020 mendatang.

KEMENANGAN SEMAKIN DEKAT: Semakin mendekati hari pencoblosan Pilgub 9 Desember 
2020, dukungan kepada Rohidin-Ronsjonsyah semakin kuat. 

RELIGIUS: Program Cagub dan Cawagub Bengkulu, Helmi Hasan-Muslihan DS mendapat sam-
butan luar biasa  dari para tokoh agama di Rejang Lebong. 

Rejang Lebong Pilih Cagub 
Makmurkan Rumah Ibadah 

dan Cinta Ha� z Quran

Baca NASIB ..Hal  7

Sumber : Kementerian Agama

Program HM Paling Luar Biasa
BENGKULU - Teriakan pasangan Cagub dan Cawagub nomor 

1 Helmi Hasan-Muslihan “Menang” selalu menggelora di setiap 
kunjungan kampanyenya ke desa - desa. Banyak tokoh menilai 
Program 20 kunci bahagia adalah program yang paling luar biasa 
dan merakyat. Program 20 kunci bahagia ini sebagian sudah 
terbukti di Kota Bengkulu, dan saat ini sangat dinanti warga di 
semua kabupaten. 

NOMOR 1: Program-program Helmi Hasan selama menja-
bat sebagai Walikota Bengkulu terbukti sukses dan mem-
bahagiakan masyarakat. 

20 Kunci Bahagia: 
Terbukti di Kota, 

Dinanti di Semua Kabupaten

BENGKULU- Masyarakat Desa Lubuk Bangko Selagan Raya 
mengharapkan ruas jalan tembus ke Kerinci Jambi dari Muko-
muko, bisa terealisasi. Proyeksi jalan yang menembus Taman 
Nasional Kerinci Sebelat itu sudah direncanakan serta terjalin 
kesepakatan antara Pemprov Bengkulu dengan Pemprov Jambi 
pada Juni 2020.

TAK TERBENDUNG: Keberhasilan Rohidin Mersyah dalam 
pembangunan Provinsi Bengkulu selama ini mendorong 
masyarakat memilihnya bersama Rosjonsyah dalam Pilgub 
9 Desember mendatang. 

Proyeksi Jalan Tembus ke Kerinci  

Warga Mukomuko Dukung 
Rohidin Gubernur Lagi

BENGKULU – Plt Gubernur Bengkulu Dedy Er-
mansyah mengatakan, tantangan Provinsi Bengkulu 
dalam meningkatkan perekonomian dan memba-
ngun Provinsi Bengkulu semakin berat. Untuk itu 
harus bekerja lebih keras dan membuat strategi 
yang cemerlang untuk mendorong percepatan 
pertumbuhan ekonomi di Provinsi Bengkulu. 

“Beberapa upaya yang masih dilakukan oleh Pem-
prov Bengkulu, antara lain mendorong percepatan 
pembangunan jalan tol Lubuklinggau-Curup-Beng-
kulu sepanjang 95 KM,” ujar Dedy dalam pidato 
yang disampaikan pada rapat paripurna istimewa 
da lam rangka HUT ke-52 Provinsi Bengkulu di 
DPRD Provinsi Bengkulu.

Dorong Percepatan 
Pertumbuhan Ekonomi

YUNIKE/RB

PAPARKAN: Plt Gubernur Bengkulu saat memaparkan sejumlah keberhasilan dan program 
dalam rapat paripurna istimewa dalam rangka HUT ke-52 Provinsi Bengkulu, Rabu (18/11).

BENGKULU - Pasangan calon guber-
nur nomor urut 3 Agusrin M Najamudin 
- Dr HM Imron Rosyadi mengisyaratkan 
pesan perubahan pada hari jadi ke 52 
Provinsi Bengkulu. “Dirgahayu Provinsi 
Bengkulu, kobarkan semangat, seben-

tar lagi bersiap menuju perubahan 
besar Provinsi ini,” tegas Agusrin sang  
mantan Gubernur Bengkulu, Rabu 
(18/11) di sela kunjungan kampanye 
di Kabupaten Kepahiang .

Agusrin: 52 Tahun Bengkulu, 
Bersiap untuk Perubahan

AGUSRIN 
M NAJAMUDIN

IMRON 
ROSYADI

Baca 20 KUNCI...Hal 7 Baca WARGA...Hal 7 Baca TERHARU...Hal 7

Baca AGUSRIN...Hal 7

Baca DORONG...Hal 7

Di Tengah Pandemi Covid-19
BENTENG - Masyarakat Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 

Bengkulu Tengah (Benteng) terharu. Mereka merasa sangat 
di perhatikan oleh Pemkab Benteng dalam situasi perekono-
mian yang sedang terdampak akibat pandemi Covid-19. Hal 
ini dikarenakan Pemkab Benteng memberikan bantuan modal 
usaha, bantuan sosial tunai maupun bantuan lainnya terhadap 
masyarakat Benteng.

JERI/RB

PERHATIKAN RAKYAT : Bupati Benteng Ferry Ramli saat 
memberikan bantuan usaha modal kepada perwakilan 
pelaku usaha yang menerimanya.

Terharu, Masyarakat Rasakan 
Perhatian Pemkab Benteng

Desak Usut Temuan, Laporan 
Dibawa ke Gakkumdu

BENGKULU - Anggota Divisi Penindakan Pelang-
garan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Provinsi 
Bengkulu, Halid Saifullah SH, MH menyampaikan 
untuk laporan atas dugaan pelanggaran Pilkada, 
yang dilaporkan oleh Pemuda Pancasila pada 
Senin (16/11) kemarin masih diproses. 

DESAK: Tarmizi Gumay mendatangi Bawaslu 
Provinsi Bengkulu, kemarin. 
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Strategi lainnya, sambung 
Dedy, mendukung percepatan 
alih status Institut Agama Islam 
Negeri (IAIN) menjadi Universi-
tas Islan Negeri (UIN) yang saat 
ini tinggal proses penandatan-
gan peraturan presiden. Lalu, 
mendorong percepatan pem-
bukaan konektivitas Provinsi 
Bengkulu dengan provinsi tet-
angga. Seperti membuka ruas 
jalan baru Mukomuko-Jambi, 
Seluma-Empat Lawang, dan 
dalam pembahasan untuk ruas 
jalan Lebong-Jambi

“InsyaAllah awal bulan Desem-
ber ini alih status IAIN ke UIN 
akan ditandatangani oleh bapak 
presiden,” jelas Dedy.

Lebih lanjut disampaikannya 
Dedy dihadapan anggota DPRD 
yang hadir, meskipun tantangan 
dan permasalahan daerah me-
warnai perjalanan pembangu-
nan, ditambah lagi kondisi pan-
demi Covid-19 saat ini, namun 
Provinsi Bengkulu masih mampu 

mencatat sejumlah keberhasilan 
dan prestasi. Beberapa prestasi 
antara lain, presentase penduduk 
miskin di daerah pedesaan turun 
dari 15, 49 persen pada bulan 
Maret 2019 menjadi 15, 16 persen 
pada bulan Maret 2020. 

Llau, Indeks Pembangunan 
Manusia  (IPM) meningkat dari 
tahun 2018 sebesar 70, 64 persen 
menjadi  71, 21 persen di tahun 
2019. Kemudian pada tahun 
2020 Pemerintah Provinsi Beng-
kulu kembali meraih predikat 
Opini Wajar Tanpa Pengecualian  
(WTP) dari BPK RI untuk Laporan 
Keuangan Pemprov Bengkulu 
tahun 2019. “IPM Provinsi Beng-
kulu tahun 2019 telah mencapai 
target RPJMD yang hanya sebesar 
71, 00 persen. IPM Bengkulu 
yang meningkat signifikan yaitu 
indikator kesehatan,” bebernya.

Mewakili pemerintah dan ma-
syarakat Provinsi Bengkulu, 
Dedy menyampaikan ucapan 
terimakasih kepada para Gu-
bernur Bengkulu terdahulu serta 
para pendiri Provinsi Bengkulu 

atas dedikasi dan perjuangan-
nya dalam membangun Provinsi 
Bengkulu. “Terimakasih kepada 
pejuang dan pendiri Provinsi 
Bengkulu, serta gubernur-guber-
nur terdahulu,” ucapnya.

Rapat paripurna kemarin dip-
impin langsung Ketua DPRD 
Provinsi Bengkulu Ihsan Fajri, di-
dampingi pimpinan DPRD lain-
nya. Disampaikan Ihsan, pada 
usia 52 tahun Provinsi Bengkulu, 
Pemprov Bengkulu dituntut 
memiliki strategi dan program 
unggulan dengan azas manfaat 
secara langsung bagi peningka-
tan kesejahteraan masyarakat. 
Selain itu, pentingnya sinergitas 
bersama antara pemprov dengan 
pemda kabupaten/kota. 

“Upaya yang dapat dilakukan 
diantaranya dengan bekerja 
sama untuk memastikan pro-
gram pemerintah pusat agar 
dapat terlaksana, dan menjadi 
program prioritas daerah, se-
bagai upaya percepatan pem-
bangunan daerah,” demikian 
Ihsan.(key)

Bahkan program yang ditawar-
kan Helmi - Muslihan adalah 
paling memenuhi keinginan 
masyarakat se-Provinsi Beng-
kulu dibanding pasangan Cagub 
- Cawagub yang lain.

Tokoh Kecamatan Pondok 
Kubang Kabupaten Bengkulu 
Tengah, Ahmadi Hamzah me-
nyatakan program 20 Kunci Ba-
hagia Cagub dan Cawagub nomor 
urut 1, Helmi Hasan dan Musli-
han, luar biasa.

Ahmadi bahkan mengung-
kapkan, program itu juga bukan 
khayalan, programnya masuk 
akal dan sesuai dengan harapan 
masyarakat.

Demikian disampaikan Ah-
madi, usai mendengar langsung 
Helmi Hasan berkunjung ke Desa 
Baturaja Kecamatan Pondok 
Kubang Bengkulu Tengah, Selasa 

(17/11).
“Saya bilang ini bukan khayalan 

karena setelah saya cermati, pro-
gram Paslon Gubernur dan Wakil 
Gubernur nomor urut 01 ini luar 
biasa, benar-benar merakyat dan 
menurut saya jika beliau (Helmi) 
terpilih jadi Gubernur, saya yakin 
kesejahteraan masyarakat mera-
ta,” ungkap Ahmadi Hamzah.

Ahmadi mengaku sangat ter-
tarik dengan program memak-
murkan rumah ibadah dan peduli 
anak yatim. Program ini hanya 
ada di Helmi-Muslihan. Orang 
yang peduli dengan rumah Iba-
dah dapat dipastikan peduli 
kepada rakyat.

“Sebagian program beliau (Hel-
mi) sudah beliau buktikan di Kota 
Bengkulu, jalan mulus, ambu-
lans gratis, begitu juga dengan 
program memakmurkan rumah 
ibadah dan gerakan peduli anak 
yatim,” ucap Ahmadi Hamzah.

Ahmadi sangat mendukung 
program yang sudah banyak tere-
alisasi di Kota Bengkulu tersebut, 
dikembangkan ke kabupaten 
hingga ke pelosok-pelosok desa.

Bersama warga Pondok Kubang, 
Ahmadi makin yakin mendukung 
penuh Helmi-Muslihan di Pemili-
han Gubernur (Pilgub) Bengkulu.

Ahmadi berharap Helmi-Musli-
han apabila terpilih benar-benar 
memperhatikan infrastruktur ja-
lan provinsi, karena jalan provinsi 
di daerah Bengkulu Tengah, be-
lum memadai. Jalannya banyak 
tikungan tajam dan sudah banyak 
menelan korban.

“Harapan kami sesuai dengan 
program pak Gubernur Helmi 
Hasan meluruskan jalan provinsi 
yang ada di Tugu Hiu sampai ke 
Tugu Kroya dan dari Lubuk Sini 
sampai Lubuk Durian, agar tidak 
terlalu tajam,” tutup Ahmadi 
Hamzah. (**)

“Ini adalah desa paling ujung 
dan berbatasan dengan hutan 
lindung. Kami masyarakat men-
dukung pak Rohidin gubernur 
lagi, agar jalan tembus ke Kerinci 
bisa terwujud. Kita yakin ruas 
jalan itu segera dibangun, kalau 
pak Rohidin gubernurnya,” ucap 
Badri Rusli, saat kehadiran Petah-
ana Gubernur Bengkulu Rohidin 
Mersyah di Lubuk Bangko, Rabu 
(18/11).

Keyakinan masyarakat, lanjut 
tokoh masyarakat Selagan Raya 
itu, karena Gubernur Rohidin 
telah membuktikan kinerjanya 
dalam membangun ruas jalan 
provinsi di Kabupaten Mukomu-
ko. Kemudian, Rohidin juga seri-
us membuka konektivitas baru 
dengan provinsi tetangga sebagai 
tindak lanjut dari Memorandum 
Of Rafflesia yang disepakati saat 
Rakor Gubernur se-Sumatera 
2019 di Bengkulu.

Tak hanya soal konektivitas, 
masyarakat juga menambatkan 
pilihan kepada pasangan Cagub 
Bengkulu nomer urut 2 Rohidin-
Rosjonsyah, karena serius men-
gusulkan perhutanan sosial, 
untuk melindungi masyarakat 
dan menjaga hutan.

“Kami juga mohon agar status 
hutan adat bisa disahkan untuk 
wilayah kami. Saat ini aturan 
adat untuk tetap merawat hutan 
bersama-sama, terus dipatuhi. Ini 
agar ada keterjaminan yang legal 
dari pemerintah. Target kami 
80 persen kemenangan untuk 
gubernur nomer 2, Rohidin-
Rosjonsyah,” ungkap Badri.

Menanggapi 2 hal itu, Rohidin 
Mersyah memaparkan, bahwa 
dirinya telah terus memantau 
perkembangan perencanaan yang 
telah disusun dan dikerjasamakan 
dengan provinsi tetangga. Selain 
ruas jalan ke Kerinci, Bengkulu 
juga akan tembus ke Merangin 
Jambi melalui Kabupaten Lebong.

“Komunikasi terus kita jalin, 
nanti masing-masing daerah 
menganggarkan. Insya Alloh 
pengerjaannya melalui TMMD 
Berskala Besar. Rutenya sudah 
tergambar, mudah-mudahan ini 
segera terwujud,” papar Rohidin.

Soal perhutanan sosial, terang 
Rohidin, setidaknya ada 53 ribu 
hektar kawasan hutan yang sah 
untuk dikelola masyarakat. Baik 
berstatus hutan desa, hutan adat 
yang legal dimanfaatkan, dengan 
cara masyarakat turut melakukan 
konservasi dan menjaga hutan.

“Lebih dari 34 ribu keluarga yang 
menggantungkan hidupnya di ka-
wasan hutan. Ini saudara-saudara 
kita yang harus kita lindungi. 
Maka, saya usulkan perhutanan 
sosial dan sudah 53 ribu hektar, 
kini legal. Tak ada lagi kejar-keja-
ran dengan aparat. Ini kita usulkan 
juga untuk daerah Lubuk Bangko 
sebagai hutan adat, asalkan setu-
ju untuk turut menjaga hutan,” 
demikian jelas Rohidin.(**)

Agusrin mengaku sangat ber-
semangat menyambut HUT 
Bengkulu kali ini karena melihat 
optimisme masyarakat Bengkulu 
dalam menatap perubahan masa 
depan yang gemilang untuk 
Provinsi ini. Menjadi provinsi 
termiskin di Sumatera meru-
pakan tamparan keras untuk 
Bengkulu yang memiliki potensi 
berbagai sektor yang seharusnya 
dikelola dengan baik dan untuk 
kemakmuran rakyat. 

“Ini adalah PR bersama, kede-
pan kita akan sembuhkan sum-
ber penyakitnya yaitu lesunya 

perekonomian daerah” ujarnya. 
Pasangan Agusrin-Imron (AIR) 

menawarkan paket program 
ke rakyatan yang ditawarkan se-
bagai lompatan bagi kemajuan 
Bengkulu. Mulai dariprogram 
10.000 handtractor,  bibit dan pu-
puk untuk rakyat serta stabilitas 
ekonomi melalui paket bantuan 
kepada masyarakat, program 
satu desa satu perawat,  pening-
katan kapasitas tenaga medis,  
guru honorer dan tenaga honor-
er yang sudah masuk kategori K2.

“Bikin program itu jangan mu-
luk-muluk, selamatkan dulu 
urusan pangan rakyat, baru 
mereka bisa berfikir dan bekerja 

dengan  tenang,” terang kandidat 
dengan tingkat popularitas dan 
elaktibilitas tertinggi di berbagai 
lembaga survei tersebut.

Agusrin yang merupakan putra 
daerah Asli Bengkulu itu juga 
memastikan, bersama Imron 
akan fokus kepada pembangu-
nan infrastruktur khususnya 
akses jalan menuju sentra per-
ekonomian desa. Targetnya,  
dengan berba gai paket kebijakan 
itu,  Bengkulu akan menjadi 
salah satu lumbung padi di Pulau 
Sumatra, penghasil CPO rakyat 
serta karet olahan dan menjadi 
sentra sayur mayur berkualitas.  
(**)

Pihaknya berencana untuk 
hari ini, laporan tersebut akan 
dikoordinasikan dengan Sentra 
Penegakkan Hukum Terpadu 
(Gakkumdu).

“Lagi disiapkan, akan dibawa ke 
rapat Gakkumdu. Insyaallah be-
sok (hari ini, red) kalau tidak ada 
halangan,” kata Halid, kemarin.

Ia pun menjelaskan bahwa 
Gakkumdu merupakan pusat 
penegakan hukum dalam pemilu, 
yang terdiri dari unsur penegak 
hukum baik dari polisi, jaksa, dan 
Bawaslu. Jika berdasarkan hasil 
koordinasi dengan Gakumdu itu, 
dipandang harus diklarifikasi, 
maka para pihak akan dipanggil.

“Kemudian untuk para pihak 
itu baik pelapor maupun terlapor 

akan kita tindak lanjuti, kalau itu 
seandainya dari pandangan Gak-
kumdu itu. Maka para pihak pel-
apor dan terlapor akan kita panggil 
untuk dibuat BAP lagi ( Berita Acara 
Pemeriksaan,red),” tukasnya.

Terpisah, Kuasa Hukum Pemu-
da Pancasila Kota Bengkulu, 
Ahmad Tarmizi Gumay, SH, MH 
menyampaikan pihaknya akan 
mengawal tahapan Pilkada ini. 
Dari segala unsur pelanggaran, 
khususnya indikasi politik tran-
saksional. Salah satunya lapo-
ran dari pemuda Pancasila itu, 
pihaknya tidak memperma-
salahkan sabunnya, namun ada 
lambang pemerintah disana. 
Sementara ada aturan yang mela-
rang pemerintah untuk sosialisasi 
salah satu calon. 

“Nah ini terbukti ada lambang 

pemerintah, lambang PU, juga 
ada lambang gubernur aktif. 
Disinilah kami minta ketegasan 
dan kami minta sampai ke 
akarnya, termasuk sumber dan-
anya dari mana,” jelasnya.

D e n ga n  a d a n y a  l a m b a n g 
pemerintah itu, lanjutnya, pi-
haknya berasumsi bahwa ketika 
dalam temuan itu ada lambang 
negara maka ada dugaan peng-
gunaan APBD. “Nah apakah 
dibenarkan APBD digunakan 
untuk sosialisasi salah satu calon, 
nah itu nanti akan kita serahkan 
ke Bawaslu,” tukasnya.

Ia pun menegaskan bahwa, 
kliennya menargetkan untuk 
mendiskualifikasi dari calon terse-
but, apabila terbukti secara hukum 
menggunakan dana daerah untuk 
sosialisasi kampanye. (war)

Setelah Anies, Polri Buka Peluang Klarifikasi RK

Untuk diketahui, total anggaran 
yang disiapkan Pemkab untuk 
memberikan bantuan untuk 
modal usaha, bantuan sosial tu-
nai dan bantuan lainnya kepada 
masyarakat sebesar Rp 13,4 mil-
liar. Anggaran sebesar Rp 13,4 
milliar ini diketahui bersumber 
dari Dana Isentif Daerah (DID) 
yang disiapkan memang untuk 
memulihkan perekonomian ma-
syarakat Benteng.

Ketua Kelompok Usaha Sri-
kandi, Heti Hartati menjelaskan, 
dengan adanya bantuan modal 
usaha yang diberikan oleh Pemk-
ab Benteng ini merupakan salah 
satu bukti jika Pemkab Benteng 
ini peduli dengan masyarakat. 
Dengan situasi perekonomian 
masyarakat yang saat ini sedang 
terdampak karena Covid 19, ia 
merasa sangat bersyukur, senang 
dan terbantu.

“Dengan bantuan modal usaha 
yang diberikan ini kita akan kita 
gunakan untuk modal usaha kita. 
Kemudian dengan bantuan ini kita 
juga bisa lebih mengembangkan 
usaha kita ke depannya. Kita akan 
membeli semua keperluan dalam 
menjalani usaha kita ini. Semoga 
dengan bantuan ini perekono-
mian kelompok kita bisa kembali 
normal seperti semula,” jelasnya.

Dia menambahkan, mengenai 
usaha yang kelompok ia jalani 
merupakan anyaman lidi sawit, 
anyaman lidi sawit ini dibuat 
menjadi piring lidi, tempat telur, 

keranjang buah dan masih ban-
yak jenis lainnya. usaha yang 
sudah dijalani oleh kelompok 
srikandi ini sudah berjalan sejak 
tahun 2018 lalu.“Dalam mema-
sarkan jualannya pihaknya juga 
melakukan dengan cara online 
dan ada juga yang datang ke 
tempat mereka,” demikian Heti.

Salah satu anggota Kelompok 
Tani, Liza Wulandari menjelas-
kan,  dengan bantuan yang 
diterima ini, pihaknya merasa 
sangat terbantu. Karena dengan 
bantuan ini kelompok taninya 
bisa kembali mengembangkan 
usaha mereka dipertanian, sep-
erti membeli pupuk, bibit padi 
dan macam-macam keperluan 
didunia pertanian.

“Bantuan yang diberikan ini 
membuktikan kalau Pemkab 
Benteng memperhatikan ma-
syarakatnya saat kondisi sulit sep-
erti ini. dengan bantuan modal 
usaha ini ia dan kelompoknya 
akan membelikan semua keper-
luan untuk usaha untuk memulai 
usaha mereka yang sempat ter-
henti dikarenakan dampak covid 
19,” terangnya.

Bupati Benteng, Dr. H. Ferry 
Ramli, SH, MH mengatakan, 
dengan bantuan modal usaha 
diberikan dan disalurkan ini, ia 
berharap kepada pelaku usaha, 
baik itu pelaku usaha individu, 
kelompok dan Koperasi untuk 
bisa memanfaatkan bantuan yang 
sudah diberikan ini. Dengan ban-
tuan modal ini mereka bisa kem-
bali memulihkan perekonomian 

mereka yang sempat terdampak 
akibat covid 19 ini.

“Bantuan yang diberikan ini 
merupakan bukti kepedulian 
pemerintah pusat hingga pemer-
intah daerah terhadap masyara-
katnya. Semoga apa yang diberi-
kan ini bisa digunakan sebagai 
mana mestinya untuk modal 
usaha mereka masing-masing. 
kemudian kita berharap dengan 
modal ini bisa kembali meng-
hidupi dan mengembangkan 
usaha mereka yang terdampak 
akibat Covid-19,” demikian ferry.

Ditempat yang sama, Kabag 
Perekonomian Pemkab Benteng, 
Tripuja Nugraha, S.Sos menjelas-
kan, untuk total anggaran yang 
disiapkan Pemkab Benteng untuk 
memberikan bantuan kepada 
masyarakat dalam penanganan 
dan memulihkan perekonomi-
an ini berkisar Rp 13,4 milliar. 
Anggaran tersebut merupakan 
Dana Isentif Daerah (DID) yang 
memang diperuntukan untuk 
memulihkan perekonomian ma-
syarakat Benteng.

“Untuk total pelaku usaha yang 
diberikan bantuan berjumlah 
370, baik itu pelaku usaha ke-
lompok maupun individu. Selain 
memberikan bantuan kepada 
pelaku usaha, Pemkab Benteng 
juga memberikan bantuan sosial 
tunai kepada 6.280 Kartu Ke-
luarga. Karena sama-sama kita 
ketahui dengan kondisi covid 19 
saat ini, semua orang terdampak 
perekonomiannya bagi masyara-
kat,” pungkasnya. (jee/prw)

Pemprov DKI Tak Beri
 Izin Reuni 212 di Monas

JAKARTA - Polda Metro Jaya 
kembali memeriksa sejumlah sak-
si untuk mengklarifikasi dugaan 
pelanggaran protokol kesehatan 
dalam acara di Jalan Petamburan 
III, Jakarta Pusat yang melibat-
kan Imam Besar Front Pembela 
Islam (FPI) Rizieq Syihab. Kali ini 
pihak panitia acara pernikahan 
putri Habib Rizieq yang datang 
memenuhi undangan.

Anggota Tim Bantuan Hukum 
FPI Azis Yanuar mengklaim tidak 
berniat membuat acara besar-
besaran yang mengundang keru-
munan. Pasalnya panitia hanya 
mengundang 30 orang saat acara 
pernikahan putri Rizieq Shihab di 
Petamburan, Jakarta Pusat, Sabtu 
(14/11). “Undangan resmi tidak 
sampai 30 orang,” kata Azis di Ma-
polda Metro Jaya, Jakarta Selatan, 
kemarin (18/11).

Aziz menegaskan, pihak panitia 
menyiapkan 30 undangan terse-
but diperuntukkan bagi keluarga 
terdekat Habib Rizieq. Ia mengaku 
bahwa panitia juga tidak me-
nyangka acara pernikahan putri 
Habib Rizieq dihadiri ratusan 
orang hingga terjadi kerumunan. 
“Awalnya itu tidak ada niat dari 
keluarga Habib Rizieq untuk men-
gadakan secara besar-besaran. 
Tidak ada. Itu hanya untuk kelu-
arga,” ujarnya.

Kendati demikian, ia mengklaim 
panitia acara telah menyiapkan 
langkah-langkah agar massa yang 
hadir tetap menaati protokol kes-
ehatan. “Kita menyiapkan mitigas-
inya. Kalau kita tidak menyiapkan 
mitigasi yang bagus kita kan eng-
gak akan menyiapkan penutupan 
memohon untuk apa jalan yang 
besar lah seperti itu. Tapi ini massa 
di luar perkiraan kita,” tutur Azis.

Sebelumnya, penyidik Polda 
Metro Jaya telah memeriksa 10 
orang dari Pemprov DKI Jakarta 
pada Selasa (17/11). Nama Gu-
bernur DKI Anies Baswedan, Wali 
Kota Jakarta Pusat Bayu Meghan-
tara, dan Kasatpol PP DKI Arifin 

termasuk di dalamnya. Namun, 
hingga saat ini polisi belum me-
manggil Habib Rizieq.

Direktur Reserse Kriminal 
Umum (Ditreskrimum) Polda 
Metro Jaya Kombes Tubagus Ade 
Hidayat menjelaskan alasan men-
gapa pihaknya belum memang-
gil Habib Rizieq Shihab terkait 
acara pernikahan putrinya itu. 
Dikatakan Tubagus, penyidik akan 
memanggil Habib Rizieq jika ket-
erangannya memang diperlukan. 
“Kalau dibutuhkan keterangan 
yang bersangkutan (Habib Rizieq) 
dari gelar perkara, ya diundang,” 
kata Tubagus.

Menurut Tubagus, penyelidikan 
terkait kasus ini bersifat dinamis. 
Artinya, lanjut dia, polisi tidak 
akan memanggil Habib Rizieq 
jika keterangan dari saksi-saksi 
lainnya dirasa sudah cukup. “Yang 
dilidik adalah kegiatan yang ber-
langsung di tempat HRS. Siapa 
yang diundang, kondisi status 
kota Jakarta, upayanya seperti apa, 
acara di mana, ketua panitia diun-
dang, klarifikasi tergambar siapa 
yang tanggung jawab, apakah ada 
pidananya,” tutupnya.

Kadiv Humas Polri Irjen Argo 
Yuwono pun menuturkan, pe-
nyelidikan dugaan pelanggaran 
protokol kesehatan dalam perni-
kahan putri Rizieq Syihab dilaku-
kan dengan memeriksa sejumlah 
saksi. Kemarin rencananya di-
panggil enam saksi, yakni saksi 
nikah, sopir dan kenek tenda, 
pegawai tenda, ketua panitia per-
nikahan dan ahli pidana. ”Dari 
enam saksi ini, dua orang tidak 
hadir,” paparnya. 

Keduanya yakni, saksi nikah 
KH Abdul Rosyid dan sopir tenda 
bernama Priyanto. Untuk KH Ab-
dul Rosyid dikarenakan sedang 
sakit. ”Lalu untuk Priyanto sedang 
pulang kampung sejak Senin lalu,” 
terangnya dalam konferensi pers 
kemarin. 

Yang mengejutkan, dalam upaya 
pemeriksaan terhadap Lurah 
Petamburan Setyanto Selasa lalu, 
saat dites Swab Antigen ternyata 
reaktif. Petugas lantas melakukan 
tes swab PCR terhadap Lurah 

Petamburan, yang ternyata hasil-
nya positif Covid 19. ”Ini hasilnya 
positif dari RS Kramat Jati,” ujarnya 
sembari menunjukkan hasil tes 
Swab PCR tersebut. 

Karena itu untuk Lurah Pet-
amburan telah diarahkan untuk 
mendapatkan perawatan kes-
ehatan di Puskesmas Petamburan. 
”Kami serahkan ke fasilitas ke-
sehatan terdekat,” jelas mantan 
Kabid Humas Polda Metro Jaya 
tersebut. 

Argo mengatakan, untuk di 
Polda Jawa Barat juga melakukan 
klarifikasi terhadap enam saksi 
untuk dugaan pelanggaran proto-
kol kesehatan di Megamendung, 
Cisarua, Jawa Barat. ”ada sepuluh 
saksi yang rencananya diperiksa 
Kamis (19/11),” jelasnya. 

Sepuluh saksi itu yakni, Kepala 
Desa Sukagalih, Camat Mega-
mendung, Ketua RW 3, Kasatpol 
PP, Anggota FPI, Ketua RT, Bu-
pati Bogor, Sekretaris Daerah dan 
seorang Bhabinkamtibmas. ”Dari 
klarifikasi itu bisa dibutuhkan, tak 
menutup kemungkinan memerik-
sa Gubernur Jabar Ridwan Kamil,” 
paparnya.

Sementara itu, Pemprov DKI 
menolak permohonan penggu-
naan area Monumen Nasional 
(Monas) untuk reuni 212 yang 
rencananya diselenggarakan 
pada 2 Desember 2020. Peno-
lakan permohonan oleh Per-
saudaraan Alumni (PA) 212 kare-
na salah satu landmark ibukota 
itu masih tutup lantaran pandemi 
Covid-19. Penolakan tersebut 
disampaikan melalui surat ber-
nomor 4801/-1.853.37 tanggal 13 
November 2020 yang ditujukan 
kepada Ketua Umum Dewan 
Tanfidzi Nasional Persaudaraan 
Alumni 212. 

’’Sejak 14 Maret 2020, Kawasan 
Monas ditutup untuk umum. Ti-
dak ada kegiatan publik apapun 
yang dilangsungkan di Kawasan 
Monas. Sehingga, kegiatan reuni 
tersebut juga belum diperboleh-
kan dilaksanakan di Kawasan 
Monas,’’ terangnya Kepala Unit 
Pengelola Kawasan Monas Mu-
hammad Isa Sarnuri. (jpg)

DKPP Gali Keterangan Saksi
BENGKULU - Dewan Kehor-

matan Penyelenggara Pemilihan 
Umum (DKPP) telah menetap-
kan agenda sidang kedua untuk 
pemeriksaan dugaan pelang-
garan kode etik penyelenggara 
pemilu (KEPP) untuk perkara 
nomor 119-PKE-DKPP/X/2020 
dan perkara nomor 124-PKE-
DKPP/X/2020. Perkara ini atas 
aduan dari Calon Gubernur 
Bengkulu, Agusrin M Najamud-
din yang mengadukan KPU 
Provinsi Bengkulu dan KPU RI. 

“InsyaAllah, tanggal 24 Novem-
ber ini jam 13.30 WIB,” kata ang-
gota DKPP, Dr. Alfitra Salamm, 
APU, kemarin.

Dijelaskannya, akan dilakukan 
di Jakarta dan akan ditayang-
kan secara virtual. Dengan live 
streaming di media sosial DKPP. 
Agar dalam proses persidangan 
itu, masyarakat dan media dapat 
menyaksikan langsung jalannya 
sidang pemeriksaan atau melalui 
live streaming Facebook DKPP, @
medsosdkpp atau akun Youtube 

DKPP.
“Di Jakarta, secara virtual, dan 

live. Dan nanti untuk majelisnya 
tetap 2. Tapi ada kemungkinan 
bertambah dari anggota DKPP,” 
jelas Alfitra.

Ia pun menjelaskan, selaku 
ketua majelis dalam persidangan 
sebelumnya, pihaknya harus 
mendapatkan penjelasan dari 
beberapa bukti. Misalnya surat 
yang harus diklarifikasi, berkai-
tan dengan surat Bapas, surat 
remisi. Dan ini juga sekaligus 
untuk mendapatkan keterangan 
tambahan.

Selain itu, dalam sidang lan-
jutan itu pihaknya berencana 
menghadirkan saksi lainnya, 
berkenaan dengan beberapa hal 
yang harus diklarifikasi. Misalnya 
surat surat terkait remisi dari pen-
gadu, Agusrin M Najamuddin. 
Harus menghadirkan saksi lain-
nya, seperti ka Lapas Sukamiskin, 
tadi juga permintaan dari KPU 
RI harus menghadirkan Menteri 
Hukum dan HAM. “Belum ada 
konfirmasi, terkait kehadiran 
Menkumham, kita masih tunggu 

konfirmasi,” jelasnya.
Untuk diketahui, hasil dari 

keputusan dalam sidang DKKP 
itu, akan menentukan nasib dari 
para teradu tersebut. Dan keputu-
san DKPP itu hanya berpengaruh 
terhadap etik penyelenggara 
pemilu.

“Jadi keputusan kita hanya 
mengikat pada ke penyelenggara, 
baik itu KPU maupun Bawaslu,” 
jelasnya.

Terpisah, Kuasa Hukum Pen-
gaduan, Yasrizal SH mengatakan 
bahwa terkait dengan pelak-
sanaan sidang lanjutan itu, pi-
haknya belum mendapatkan 
konfirmasi secara dari pihak 
DKPP RI. “Belum ada infonya ya, 
kita tunggu saja,” kata Yasrizal.

Senada dengan itu, selaku tera-
du, Komisioner KPU Provinsi 
Bengkulu, Eko Sugianto SP M.Si 
menyampaikan bahwa pihaknya 
juga masih menunggu jadwal res-
mi dari sidang kedua itu.  “Kalau 
info sidang kedua itu belum ada, 
ini kami lagi koordinasi dengan 
KPU RI, menunggu kabar dari 
DKPP,” sampai Eko. (war)

Pekan Depan Sidang Lanjutan Aduan Agusrin
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Made: Terlalu Dipaksakan
Naik ke Persidangan 

BENGKULU – Majelis Hakim 
Pengadilan Negeri (PN) Bengkulu 
diketuai Riza Fauzi, SH dalam 
sidang kemarin (18/11) mem-
bacakan putusan sela (iterim 
meascure). Terkait dugaan pe-
malsuan dokumen Hak Guna 
Usaha (HGU) dan penggelapan 
HGU milik CV Ova oleh terdakwa 
Robert Irawan. 

Dalam putusan sela yang di-
bacakan, majelis hakim meng-
abulkan eksepsi yang diajukan 
terdakwa Robet melalui kuasa 
hukumnya, Made Sukiade, SH 
beberapa waktu lalu. Majelis 
hakim menilai bahwa perkara 
pemalsuan dokumen dan pe-
nipuan melibatkan Robet adalah 
asas nebis in idem yakni ses-
eorang tidak boleh dituntut dua 
kali karena perbuatan yang telah 
mendapat putusan berkekuatan 
hukum tetap. Dengan demikian 
Robert dibebaskan dari sangkaan 
pidana sebagaimana dakwaan 
Jaksa Penuntut Umum.

Selanjutnya majelis hakim me-
mutuskan proses persidangan 
selesai dan menyarankan ke-
pada kedua belah pihak menem-
puh upaya hukum lain jika tidak 
sependapat dengan putusan 

tersebut. Menanggapi putusan 
sela tersebut, Made Sukiade san-
gat menghormati putusan majelis 
hakim. Secara tidak langsung 
sependapat dengan eksepsi yang 
diajukan beberapa waktu lalu. 
Saat eksepsi Made menyampai-
kan jika perkara yang menjerat 
Robert termasuk dalam asas nebis 
in idem. Karena perkara Robert 
dengan pelapor Sunyoto sudah 
pernah diputuskan di PN Beng-
kulu dengan nomor perkara 86 
tahun 1999. Objek yang men-
jadi perkara adalah HGU nomor 
19/05/89 dan subjeknya adalah 
drh. Robert.

“Kasus yang menjerat klien 
kami sudah cukup jelas perkaran-
nya. Alhamdulilah majelis hakim 
menerima eksepsi kami. Ahli 
hukum manapun pasti akan 
berpendapat sama jika dimintai 

pendapat soal 
k a s u s  y a n g 
menjerat klien 
kami ini,” jelas 
Made.

 Selain terma-
suk asas nebis 
in idem, kasus 
yang menjerat 
Robert meru-
pakan perkara 

perdata bukan tindak pidana. Ti-
dak heran jika Made berpendapat 
jika penyidik Jatanras Polda Beng-
kulu dan Jaksa Kejati Bengkulu 
memaksakan perkara tersebut 
naik untuk disidangkan. Tidak 
mencermati dan mempelajari 
perkara tersebut.

“Kita sangat menyayangkan 
baik dari penyidik Jatanras Polda 
maupun JPU Kejati Bengkulu. 
Mereka sepertinya tidak mencer-
mati dan mempelajari perkara 
ini. Memaksakan perkara naik ke 
persidangan,” imbuhnya.

 Terkait dengan upaya hukum 
yang akan diajukan setelah 
menerima putusan sela, Made 
terlebih dulu akan berkoordinasi 
dengan Robert. Yang pasti akan 
melaporkan Sunjoto atas dugaan 
pencemaran nama baik dan per-
buatan tidak menyenangkan. 
Bahkan Made juga akan menggu-
gat perdata Sunyoto karena telah 
membuat Robert merugi atas 
laporan tersebut. “Kita koordinasi 
dulu dengan Pak Robert, rencana 
kita akan melaporkan balik mer-
eka,” pungkasnya.

Sementara itu JPU Kejati Beng-
kulu belum memberikan ko-
mentar terkait putusan sela dari 
majelis hakim tersebut.(wij)

borgol

Korban Terseret Sungai Air Buluh
MUKOMUKO – Seorang anak berusia lima 

tahun, Aska, yang hanyut di Sungai Air Buluh, 
berhasil ditemukan. Saat itu kondisi Aska, masih 
bernapas. Namun karena lamanya terbawa arus, 
Aska pun kritis. Ia dilarikan ke Puskesmas Ipuh 
masih bernapas. Namun Tuhan berkehendak 
lain, korban pun menjemput ajal saat tiba di 
puskesmas, Selasa (17/11) malam sekitar pukul 
23.30 WIB. Upaya petugas medis melakukan 
penyelamatan tak membuahkan hasil.

Diterang Kapolres Mukomuko AKBP. Andy 
Arisandi, SH, S.IK, MH melalui Kapolsek Ipuh, 
Iptu. Fajri Ameli Putra, STK, SIK, Aska saat dite-
mukan masih bernyawa. Ditemukan  berjarak 
sekitar 1 kilometer dari lokasi kejadian awal 
korban hanyut diseret arus Sungai Air Buluh. 
Pertama kali menemukan korban adalah warga 
yang ikut melakukan pencarian, sekitar pukul 
22.50 WIB, Selasa (17/11) malam. “Korban akh-
irnya meninggal dunia, beberapa saat setelah 
diupayakan pertolongan medis di puskesmas,” 
kata Fajri Ameli Putra.

 Camat Ipuh, Sepradanur, S.Sos turut mem-
benarkan Aska meninggal dunia saat dibantu 
upaya medis di Puskesmas Ipuh. Ini setelah 
Aska ditemukan dalam kondisi kritis. “Korban 

diketemukan dalam kondisi kritis dan dibawa 
ke Puskesmas Ipuh. Tidak lama dirawat, korban 

meninggal dunia,” kata Sepradanur.
Korban pun dibawa ke rumah duka di Desa 

Cinta Asih SP3 Kecamatan Air Rami. Dike-
bumikan di TPU setempat, kemarin (18/11). 
“Jenazah dibawa ke Desa Cinta Asih SP3,” 
imbuh Sepradanur.

Berhasil ditemukannya korban, tambah Se-
pradanur atas bantuan dan kerja keras semua 
pihak yang membantu. Mulai dari TNI, Polri, 
Pemerintah Desa Air Buluh, warga dan mana-
jemen PT. Agromuko.

“Kami Pemerintah Kecamatan Ipuh ber-
terimakasih kepada TNI, Polri, Pemdes Air  
Buluh, Manajemen PT. Agromuko dan semua 
pihak yang mencari korban. Semoga keluarga 
diberikan kesabaran atas musibah ini,” tutup 
Sepradanur.

Dilansir sebelumnya, Aska hanyut di Sungai 
Air Buluh sekitar pukul 17.30 WIB, Selasa 
(17/11). Ini setelah dump truck yang ditump-
angi bersama ayah dan ibunya, terguling saat 
berupaya menembus derasnya aliran Sungai 
Air Buluh di wilayah Desa Air Buluh.

Dalam kejadian itu, sopir dump truck ber-
sama ayah dan ibu Aska berhasil selamat ke 
tepisungai. Tapi Aska terlepas dari pegangan 
orangtuanya dan terseret arus sungai sejauh 1 
kilometer.(hue)
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BERJUANG: Tenaga medis mencoba 
menyelamatkan nyawa dari balita yang 
hanyut di Sungai Air Buluh. 

Awal Masih Bernapas,
Aska Menjemput Ajal

Tiga Pembacok Bujang
Tanjung Bunga Diringkus

LEBONG TENGAH - Hanya perlu waktu 3 jam, anggota 
Polsek Lebong Tengah mengamankan tiga tersangka pem-
bacok Eki (20), warga Desa Tanjung Bunga I, Kecamatan 
Lebong Tengah. Ketiganya, PI (20), IR (19) dan YN (20) yang 
merupakan warga Desa Semelako III, Kecamatan Lebong 
Tengah itu diringkus polisi pukul 01.00 WIB kemarin (18/11).

 Mereka diamankan di salah satu rumah rekannya di 
Kecamatan Lebong Tengah. Bersama tersangka, polisi juga 
mengamankan sebilah parang milik PI yang dipakainya mem-
bacok korban. ‘’Ketiga pelaku sudah mengakui perbuatannya, 
namun kami masih melakukan pendalaman,’’ kata Kapolres 
Lebong, AKBP. Ichsan Nur, S.IK melalui Kapolsek Lebong 
Tengah, Iptu. Kuat Santosa.

 Atas perbuatannya, ketiga tersangka dijerat pasal 170 KUHP 
ayat (1) tentang Pengeroyokan dengan ancaman penjara 5 ta-
hun 6 bulan. Kepada penyidik, PI mengaku keributan bermula 
saat korban meminjam koreknya untuk menyalakan rokok. 
Namun korban mengembalikan korek dengan cara dilempar.

 Otomatis sikap korban yang dinilainya tak sopan itu me-
nyulut emosinya. Alhasil keduanya terlibat cekcok dan korban 
menantang PI berkelahi. ‘’Dari situlah tersangka menemui 
kedua rekannya yang sedang berada tak jauh dari lokasi ke-
jadian dan saat itu tersangka sudah membawa parang, lalu 
membacok kepala dan lengan kanan korban,’’ terang Kuat.

 Diketahui kejadian berlangsung di tepi jalan Desa Pagar 
Agung Kecamatan Lebong Tengah sekitar pukul 21.45 WIB 
(17/11). Korban yang mengalami luka parah sempat me-
minta bantuan sehingga warga sekitar membawanya ke RSUD 
Lebong. Sementara keluarganya langsung melapor ke Polsek 
Lebong Tengah.(sca)

IST

DIAMANKAN: Tersangka pengeroyokan ini sudah 
mendekam di sel Mapolsek Lebong Tengah.

Putusan Sela, Hakim Terima Eksepsi Robert

WINDI//RB

BACAKAN: Majelis Hakim membacakan putusan sela menerima eksepsi yang disampaikan terda-
kwa drh. Robert Irawan, di PN Bengkulu kemarin (18/11).
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Poling Calon Bupati dan 
Wakil Bupati Bengkulu Selatan 

Pilihan Pembaca RB
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KOTA MANNA - DPRD 
Bengkulu Selatan (BS) me-
nyayangkan pemblokiran 
data ASN di Pemkab BS. 
Sebab dengan adanya pem-
blokiran ini tentu berdam-
pak pada kinerja para ASN 
yang ada di jajaran peme-
rintah daerah. Maka dari 

itu DPRD mendesak agar 
Pemkab BS segera mengam-
bil langkah untuk meredam 
kepanikan para ASN.

Polemik pemblokiran data 
ASN di Kabupaten BS terus 
menjadi sorotan banyak 
pihak, tak terkecuali unsur 
pimpinan DPRD BS. Se-

bab dengan adanya pem-
blokiran data ASN ini akan 
berdampak langsung pada 
kinerja ASN yang dikha-
watirkan bisa menurun dan 
berakibat pada mandeknya 
roda pemerintahan di BS. 

Karena, akibat dari pem-
blokiran ini para ASN di 

Kabupaten BS menjadi ke-
sulitan untuk mengurus be-
berapa administrasi kepega-
waian karena portal ataupun 
data para ASN terblokir. 
Pemblokiran ini disebabkan 
pada kelalaian pemerin-
tah daerah BS yang tidak 
mengindahkan instruksi 

dari KASN, terkait pengem-
balian jabatan terhadap ASN 
yang dimutasi oleh bupati 
non aktif Gusnan Mulyadi.

Sehingga dengan adanya 
sanksi pemblokiran ini, Ke-
tua DPRD BS, Barli Halim, 
SE mendesak agar peme-
rintah daerah bertanggung-

jawab persoalan ini dan 
memberi jaminan bahwa 
data yang diblokir tersebut 
bisa kembali dibuka. 

“Setidaknya ada jaminan 
sehingga ASN itu dapat 
berkerja dengan baik lagi, 
tidak merasa kesulitan dan 
cemas,” terang Barli.

Karena imbas dari pem-
b l o k i r a n  i n i  m e n g a n -
cam jenjang karier para 
ASN, apalagi jumlah yang 
mendapat sanksi ini cukup 
banyak, yakni berkisar 526 
ASN yang tersebar di ber-
bagai OPD dan Sekretariat 
Pemkab dan DPRD BS.(tek)

KOTA MANNA-Pem kab 
Bengkulu Selatan (BS) meraih 
dua penghargaan sekaligus. 
Yakni penghargaan penge-
lolaan keuangan daerah dan 
pengelolaan Dana Desa ter-
baik di Provinsi Bengkulu. Me-
nariknya torehan ini didapat 
selama dua tahun berturut-
turut.

Mo m e n  H U T  P rov i n s i 
Bengku lu tahun ini, menjadi 
spe sial bagi Pemkab  BS. 
Sebab ada dua penghargaan 
sektor pengelolaan keuangan 
yang diraih yakni, pengelo-
laan fiskal regional dan 
penge lolaan dana desa. Dua 
penghargaan ini mendaulat 
Ka bupaten BS menjadi yang 
ter baik di tingkat Provin-
si Bengkulu, penghargaan 
ini dibe rikan oleh kantor 

Pelayanan Perbendaharaan 
Negara lingkup kerja Seluma, 
Manna  dan Kaur.

Atas penghargaan ini, Pjs 
Bupati BS Isnan Fajri, M.Kes 
menyebut seluruh kepatu-
han administrasi keuangan 
daerah harus benar-benar 
tertib, sehingga penghar-
gaan ini bisa terus diperta-
hankan.

Apalagi pada tahun 2021 
mendatang, kondisi keuan-
gan daerah mengalami penu-
runan menjadi Rp 900 miliar, 
tentu upaya keras harus di-
lakukan oleh segenap ASN 
dan jajaran OPD terkait untuk 
menaati seluruh kepatuhan 
penggunaan keuangan.

“Momen HUT Provinsi 
Bengkulu, Kabupaten BS 
ber hasil meraih dua peng-

hargaan sekaligus. Ini perlu 
diapresiasi dan diperta-
hankan ditahun berikutnya,” 
terang Isnan Sementara itu, 
kepala kantor Pelayanan Per-
bendaharaan Wilayah Se-
luma, Manna dan Kaur,  Rosi 
menjelaskan, Kabupaten BS 
sudah dua kali secara berun-
tun menerima penghargaan 
serupa.

Dan indikator untuk meraih 
penghargaan ini ada sem-
bilan, karena dari penilaian 
kantor Pelayanan Perbenda-
haraan Kerja Semaku, BS 
sangat memenuhi kriteria 
yang sudah ditentukan. 
“Memenuhi kriteria BS ak-
h irnya kembali meraihnya, 
tentu ini bukan kebeulan na-
mun memang sesuai kriteria 
penilaian,” ujarnya.(tek)

KOTA MANNA – Komit-
men dalam memberantas 
peredaran narkotika, Satna-
rkoba Polres Bengkulu Se-
latan (BS) kembali menga-
mankan tiga pelaku bandar 
beserta kurir dan pemakai 
narkoba. 

Ketiga warga yang amankan 
yakni Ar (34) warga Keluran 
Ibul, Kota Manna, kemu-
dian Mu (56)  warga jalan Su-
ngai Rupat Kelurahan Pagar 
Dewa, Kota Bengkulu dan FT 
(33) Warga Perumahan Griya 
Betungan, Kota Bengkulu. 
Adapun barang bukti yang 
diamankan dari ketiganya 
yakni 11 paket sabu. 

Kapolres BS AKBP. Dedy 
Nata, S.IK yang didampingi 
oleh Kasat Narkoba Iptu 
Welliwanto Malau, S.IK, 
MH menegaskan, pihaknya 
sudah berkomitmen untuk 
memberantas peredaran 
narkotika di BS. 

Bahkan, Kapolres menga-

ku pihaknya memastikan 
akan menindak siapapun 
termasuk anggota Polres BS 
yang menjadi penghubung 
atau beking peredaran nar-
koba di BS dirinya memas-
tikan akan menindaknya.

“Komitmen kami berantas 
narkoba, mau siapapun itu,” 
tegas Kapolres saat press re-
lease kemarin (18/11).  De-
ngan keberhasilan  anggota 
Satresnarkoba Polres BS 
membekuk pecandu,kurir 
dan bandar narkotika jenis 
sabu ini, Kapolres kembali 
mengimbau warga BS agar 
dapat terus  berperan aktif 
membantu pihaknya dalam 
membasmi peredaran nar-
koba di BS. Sehingga ke 
depan peredaran narkoba 
di BS bisa ditekan.

“Jika ada peredaran nar-
koba di BS, segera laporkan 
ke kami agar bisa segera 
kami tindak,” imbau Ka-
polres.(tek)

Data ASN Diblokir, Pemkab Harus Tanggung Jawab

IST/RB

TERIMA: Pemkab Bengkulu Selatan menerima penghargaan pengelolaan keuangan 
daerah dan pengelolaan dana desa terbaik di Provinsi Bengkulu.

Pengelolaan Keuangan, BS 
Terbaik di Provinsi Bengkulu

Tiga Bandar Narkoba 
Diamankan

IST/RB

SAMPAIKAN: Kapolres BS AKBP. Deddy Nata didam-
pingi Kasat Narkoba Iptu.Welliwanto Malau merelease 
pelaku narkoba.

SELATAN



KOTA BINTUHAN – Pencairan dana 
desa (DD) untuk 192 desa di Kabupaten 
Kaur ditarget tuntas pada awal Desember 
2020 yang akan datang. Karena hingga 
pertengahan bulan November ini saja 
masih tersisa sekitar 27 desa lagi yang 
belum mengajukan pencairan DD tahap 
ketiga tahun 2020. 

Diperkirakan awal bulan Desember 
2020, semua DD Kaur sudah terealisasi 
100 persen. Apalagi pada tahun ini, se-
bagian besar DD dialokasikan untuk 
Bantuan Langsung Tunai (BLT) bagi 
warga desa yang terdampak covid-19 
oleh pemerintah. Kendati ada sebagian 
untuk bangunan fisik dan pemberdayaan, 
namun sebagian DD dialokasikan untuk 
BLT DD yang jumlahnya cukup banyak. 

Sehingga penyaluran dan penyera-
pan DD tahun 2020 ini tergolong cepat 
dibandingkan tahun sebelumnya. 

“Target kita mungkin awal Desember 
2020 semua alokasi DD sudah terserap, 
karena sampai saat ini masih ada 27 desa 
lagi yang belum mengajukan pencairan. 
Dan kita himbau desa yang belum untuk 
segera, karena mengingat sudah mema-
suki akhir tahun 2020,” terang Kepala BKD 
Kaur, Alian Suhadi. 

Ke 27 desa itu berada di tujuh kecamatan 
yang ada di Kabupaten Kaur. Untuk di-
ketahui pada tahun 2020 ini jumlah DD 
yang diterima Kabupaten Kaur sebanyak Rp 
147 miliar lebih. Dari jumlah dana yang ada 

saat ini yang belum terserap sebanyak Rp 4 
miliar lebih. Dana Rp 4 miliar yang belum 
terserap untuk 27 desa lagi yang sampai saat 
ini belum mengajukan pencairan DD tahap 
ketiga.(cik) 
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 ROBOH: Tiang listrik roboh ke sawah saat 
musim hujan.

 

Hujan, Tiang Listrik Roboh
 
KOTA BINTUHAN – Hujan yang terus terjadi 

dalam minggu ini di Kabupaten Kaur, mengaki-
batkan listrik kerap padam. Seperti yang terjadi 
di wilayah Senuling Kecamatan Kelam Tengah 
kemarin sore (6/11), dari laporan warga ada 
dua tingang listrik yang yang roboh. 

 Beruntung tiang listrik tersebut jatuh ke 
sawah warga yang baru selesai dibajak. Kuat 
dugaan tiang tersebut roboh karena tanah ter-
lalu lembut karena hujan. Sehingga tidak bisa 
menopang tiang listrik tersebut. 

“Ya memang ada dua tiang listrik yang roboh 
di Senuling dan kita sudah kirimkan tim untuk 
melakukan perbaikan. Namun untuk semen-
tara listrik ke wilayah eks Kaur Utara kita pu-
tuskan sementara waktu karena masih dalam 
perbaikan,” kata Manager PLN Kaur Novian 
Parlindo. 

 Terkait dengan kondisi hujan seperti saat 
ini pihak PLN Bintuhan juga berharap kepada 
masyarakat dapat memberikan informasi jika 
ada gangguan jaringan di wilayahnya. Dengan 
tujuan agar gangguan listrik yang mengakibat-
kan matinya listrik dengan mudah bisa ditemu-
kan dan diperbaiki. (cik)  

KOTA BINTUHAN – Sesuai jad-
wal yang diumumkan, Sabtu (7/11) 
peserta yang lulus tes CPNS sudah 
bisa menyampaikan berkas ke BKD 
dan PSDM Kaur. Walaupun Sabtu 
merupakan hari libur kerja, tetapi 
pelayanan tetap dibuka. Peserta 
yang datang, bisa memasukkan 
berkasnya melalui petugas yang telah 
disiapkan. 

 Kabid Mutasi BKD dan PSDM Kaur 
Yosi Afriyanti kepada RB mengata-
kan, waktu penerimaan berkas CPNS 
yang bertepatan dengan hari libur 

hanya dibuka setengah hari. Peserta 
bisa memasukkan berkas hingga 16 
November mendatang. 

 “Sebenarnya Sabtu kita libur karena 
Pemkab Kaur hanya lima hari kerja, 
namun karena sudah diumumkan 
penerimaan mulai tanggal 7 November 
kita tetap buka. Mungkin ada staf yang 
ada di kantor membuka penerimaan 
bekas hari pertama. Kita perkirakan 
pada hari pertama masih sepi yang 
menyampaikan berkas karena banyak 
syarat yang harus dilengkapi CPNS 
yang lulus tersebut,” terang Yosi. 

 Lebih lanjut pihak BKD dan PSDM 
Kaur mengingatkan peserta CPNS 
yang lulus dan mulai melakukan 
pemberkasan, sebelum menyampai-
kan berkas ke BKD dan PSDM Kaur 
juga harus mengupload ijazah dan 
syarat yang lainnya yang asli secara 
online. Sementara berkas lainnya 
yang disampaikan ke BKD dan PSDM 
Kaur nantinya adalah berkas yang 
sudah dilegalisir asli. 

 Tidak hanya itu saja dalam peneri-
maan berkas pihak BKD dan PSDM 
Kaur juga mengingatkan CPNS 

yang baru untuk datang sendiri dan 
memperhatikan protokol kesehatan. 
Apalagi saat ini jumlah yang terpapar 
Covid-19 di Kaur terus meningkat. 
Untuk itu pihak BKD dan PSDM 
meminta semua CPNS yang me-
nyampaikan berkas juga untuk selalu 
waspada dan hati-hati. 

 “Untuk loket sudah kita siapkan 
menjadi tiga bagian sesuai dengan 
formasi. Kita juga minta CPNS dapat 
menyampaikan berkas tepat waktu 
dan sesuai dengan jam kerja,” pung-
kas Kabid Mutasi. (cik) 

Hari Ini, Pemberkasan Tetap Dilayani

 KOTA BINTUHAN – Kabupaten Kaur 
yang sebelumnya berada pada zona 
hijau Covid-19, dalam waktu dua bulan 
ini sudah kembali masuk zona merah. 
Bahkan berdasarkan data Dinas Kes-
ehatan, saat ini masih ada 12 warga Kaur 
yang menjalani isolasi mandiri karena 

terpapar Covid-19. Mengantisipasi agar 
Covid-19 tidak menyebar luas, kemarin 
pagi (6/11) Plt. Bupati Kaur, Hj. Yulis Suti 
Sutri bersama Kepala Dinas Kesehatan 
Kaur Azwar, S.Sos dan Kepala BPBD 
Kaur Ujang Saferi turun langsung ke 
pasar Inpres Bintuhan. Membagikan 

masker kepada para pedagang yang 
sedang berada di pasar. 

 Plt Bupati Kaur juga langsung 
memasangkan masker untuk para 
pedagang yang tidak menggunakan 
masker. Tidak hanya para pedagang 
saja, pengunjung pasar atau pembeli 

yang tidak menggunakan masker 
saat ke pasar juga menjadi sasaran 
Plt Bupati Kaur dan jajarannya. 

 “Kita hari ini membagikan kurang 
lebih 500 masker kepada pedagang 
dan pembeli di pasar Inpres ini 
untuk antisipasi Covid-19. Kita juga 
mengimbau mereka untuk tetap 
mematuhi protokol kesehatan, mulai 
dari mencuci tangan, jaga jarak dan 
selalu gunakan masker saat berper-
gian,” kata Yulis Suti Sutri. 

  Menurut Plt Bupati Kaur, kegia-
tan ini akan terus dilakukan untuk 
menghindari agar warga Kaur tidak 
terkena Covid-19. Pihaknya juga 
mengimbau kepada warga yang baru 
pulang dari bepergian juga untuk ak-
tif melakukan pemeriksaan jika ada 
gejala Covid-19. Agar tidak menular 
kepada keluarga, teman dan tetang-
ga. Segera lakukan isolasi mandiri 
jika memang terkena Covid-19. 

 “Untuk saat ini, 12 warga yang 
terkena Covid-19 masih dalam tahap 
penyembuhan dan alhamdulilah 
sampai saat ini kondisi mereka tetap 
sehat. Dan masih terus kita pantau 
melalui Puskesmas dan tim kita. 
Sejauh ini belum ada tambahan baru 
Covid-19 di Kaur,” pungkas Kepala 
Dinas Kesehatan Kaur Azwar, S.Sos. 

 Tidak hanya di pasar Inpres pihak 
Polres Kaur, Koramil Kaur Selatan, Pol-
sek Kaur Selatan dan juga Puskesmas 
Bintuhan kemarin (6/11) juga melaku-
kan razia masker dan bagi-bagi masker. 
Kegiatan ini dipusatkan di depan lapan-
gan Merdeka Bintuhan dengan sasaran 
adalah pengendara yang tidak meng-
gunakan masker. Baik itu pengendara 
sepeda motor dan juga pengendara 
mobil yang melintas kemarin. (cik)    
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BAGI: Plt Bupati Kaur saat memasangkan masker kepada pedagang di Pasar Inpres kemarin. 

Bagi Masker, Ingatkan Waspada Covid-19
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Seminggu Tutup 
Karena Covid-19

KOTA BINTUHAN – Setelah 
satu minggu lebih tutup, Mulai 
Senin (9/11) secara bertahap 
BKD Kaur kembali membuka 
pelayanan. Kendati demiki-
an, sampai saat ini beberapa 
PNS yang positif Covid– 19 
masih terus menjalani isolasi 
mandiri hingga dinyatakan 
sembuh. Kepada RB, Kepala 
BKD Kaur Alian Suhadi saat 
dikonfirmasi mengakui kalau 
pihaknya secara bertahap 
akan membuka pelayanan 
di BKD Kaur hari ini. Apalagi 
kantor BKD Kaur sendiri su-
dah beberapa kali disemprot 
disinfektan oleh petugas dari 
BPBD dan PMI Kaur. Sehingga 
sudah aman dari Covid-19, 
apalagi hampir satu minggu 
lebih kantor tersebut tutup 
total untuk memutus mata 
rantai Covid-19. 

“Untuk besok (hari ini red) 
kita sudah mulai masuk dan 
buka pelayan namun kita 
akan memberlakukan pro-
tokol kesehatan Covid-19 
yang ketat. Kita minta ke-
pada pengunjung dan in-
gin berurusan di BKD wajib 
menggunakan masker dan 
sebagainya. Karena kita tidak 
ingin pengunjung juga tertu-
lar atau sebaliknya nantinya,” 
terang Kepala BKD Kaur 
Alian Suhadi. 

Untuk diketahui pada min-
ggu keempat akhir bulan 
Oktober yang lalu, satu PNS 
Kaur dinyatakan positif Co-
vid-19. Setelah dilakukan pe-
nyelusuran banyak kontak 
dan setelah dilakukan swab 
dan rapid test banyak terkena 
Covid-19. Sehingga langsung 
diambil tindakan oleh Pemkab 
Kaur dengan menutup semen-
tara BKD Kaur. Tidak hanya 
itu saja semua karyawan BKD 
Kaur pun wajib jalani rapid 

test dan yang reaktif langsung 
jalani swab.

Sementara itu kemarin (8/11) 
untuk mengantisipasi penye-
baran Covid-19 di Mapolres 
Kaur juga dilakukan penyem-
protan disinfektan oleh PMI 
dan juga pihak Polres Kaur. 
Penyemprotan ini diutamakan 
di berbagai ruang pelayanan 
yang ada di Polres Kaur. Mulai 
dari ruang penjagaan, ruang 
SKCK dan pembuatan SIM dan 
juga ruang tunggu dan besuk 
tahanan. 

“Iya tadi (kemarin red) 
dengan Polres Kaur telah 
melakukan penyemprotan 
disinfektan di Mapolres Kaur. 
Tujuannya untuk mengan-
tisipasi penyebaran Cov-
id-19. Sebelumnya kita juga 
bersama BPBD Kaur telah 
melakukan penyemprotan 
di berbagai OPD yang ada di 
Kaur dalam rangka pence-
gahan,” kata Ketua PMI Kaur 
Jailani. (cik)  
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SEMPROT: Petugas dari PMI Kaur saat melakukan pe-
nyemprotan disinfektan di Polres Kaur kemarin.

Hari Ini, BKD Buka Pelayanan

KOTA BINTUHAN – Saat ini 
harga ikan di Kabupaten Kaur 
lebih tinggi dari sebelumnya. 
Bukan karena cuaca yang tidak 
menentu, namun karena keban-
yakan nelayan tidak lagi fokus 
menangkap ikan. Mereka lebih 
memilih mencari benur atau baby 
lobster (BL). Karena selain hemat 
biaya harga BL yang didapat pun 
lebih menjanjikan dibandingkan 
menangkap ikan. 

Dari pantau RB kemarin, seba-
gian besar TPI di Kaur Selatan, 
tidak ada ikan yang masuk. Bahkan 
kegiatan lelang ikan yang biasanya 
ramai, siang kemarin terlihat sepi. 
Padahal banyak nelayan yang 
pergi melaut namun mereka tidak 
membawa ikan. 

“Saya dari tadi cari ikan tidak 
ada kalaupun ada harganya sudah 
mahal. Karena banyak nelayan di 
TPI saat ini lebih banyak cari benur 

dari pada ikan, Mas,” ungkap Ujang 
salah satu warga Padang Genteng 
di TPI kemarin. 

Untuk diketahui saat ini harga BL 
bisa mencapai 10 ribu per ekornya. 
Kalau sedang beruntung, nelayan 
bisa mendapatkan ratusan ekor BL 
dalam satu harinya. Dibandingkan 
mencari ikan untung mencari BL 
jauh lebih besar. 

Kepada RB Ketua Koperasi Ne-
layan Jaya Utama Ekman Mardani 
membenarkan kalau nelayan saat 
ini terus melaut namun dirinya 
juga mengakui kalau tidak lagi 
menangkap ikan. Sebagian ban-
yak yang fokus menangkap BL. 
Sementara mencari ikan saat ini 
sudah menjadi sambilan bagi 
nelayan, bahkan saat ini ikan 
banyak masuk Kaur bukan dari 
tangkapan nelayan namun dari 
Krui Lampung. 

“Sudah hampir beberapa bulan 

ini nelayan kita di Kaur ini banyak 
yang menangkap benur diband-
ingkan ikan. Makanya saat ini ikan 
segar yang ada cukup sulit dan 
harganya sudah tinggi tidak seperti 
sebelumnya.  Saya sendiri tidak 
tahu pasti harga benur, namun 
menurut nelayan lebih menjanji-
kan dan lebih mudah menangkap 
benur ketimbang ikan saat ini,” 
pungkas Ekman. 

Semenjak legalnya penangkapan 
BL  oleh Kementerian Kelautan 
dan Perikanan (KKP)  beberapa 
bulan yang lalu. Saat ini sebagian 
nelayan di Kaur banyak uang men-
gajukan surat izin tangkap benur 
atau BL ke Dinas Perikanan Kaur. 
Bahkan sampai saat ini hampir 
800 nelayan di Kaur sudah men-
gantongi izin penangkapan benur 
dan bermitra dengan sekitar 21 
perusahaan penampung BL di 
Kaur. (cik) 

Porbi Buru 
Babi Massal

KOTA BINTUHAN -  Musim hujan 
seperti saat ini membuat masyarakat 
di Padang Kempang Kecamatan Kaur 
Selatan resah. Lantaran tanaman 
mereka rusak oleh hama babi. Musim 
hujan merupakan masa dimana babi 
banyak berkembang. Untuk men-
gatasi hama babi tersebut, kemarin 
(8/11) Porbi Kabupaten Kaur meng-
gelar kegiatan berburu babi massal. 

Kegiatan yang dipusatkan di Pon-
dok Pusaka dan Padang Kempas ini 
diikuti anggota Porbi dari berbagai 
wilayah di Kaur dan kabupaten tet-
angga. Seperti dari Bengkulu Selatan, 
Porbi Rejang Lebong, Seluma dan 
ada juga dari OKU Selatan. Kegiatan 
berburu babi ini juga diikuti berbagai 
pejabat yang hobi berburu babi. 
Nampak Wakil Ketua I DPRD Provinsi 
Bengkulu Samsu Amanah dan juga 
Bupati Kaur non aktif Gusril Pausi 
juga anggota DPRD Kaur. Kegiatan ini 
sekaligus untuk olahraga meningkat-
kan imun di tengah Covid-19. 

“Kegiatan ini merupakan kegiatan 
berburu babi massal yang kita 
laksanakan untuk membantu para 
petani yang ada di Kaur Selatan 
yang resah akan hama babi. Untuk 
itu kita melaksanakan berburu babi 
bersama dan tidak hanya Porbi Kaur 
saja yang hadir namun juga Porbi 
dari berbagai daerah lain nampak 
hadir dalam kegiatan ini,” kata 
Ketua Porbi Kaur Najamudin.

Dengan kegiatan ini masyarakat 
diharapkan dapat terbantu, khusus-
nya para petani yang ada di wilayah 
Kaur Selatan. Karena banyak babi 
yang kemarin berhasil ditangkap 
dan diburu hingga menjauh dari 
pemukiman warga. Tidak hanya di 
Kaur Selatan saja kegiatan ini juga 
akan terus dilakukan di berbagai 
daerah lainnya di Kaur sesuai per-
mintaan masyarakat. 

“Untuk kegiatan Porbi di setiap 
kecamatan dalam rangka mem-
bantu petani di Kaur saat ini terus 
kita lakukan. Apalagi saat musim 
tanam atau hujan seperti ini hama 
babi memang sangat mengganggu 
petani dalam bercocok tanam. 
Untuk itu kegiatan seperti ini akan 
terus kita tingkatkan,” pungkas Na-
jamudin. (cik) 

Tampung Aspirasi,
Dewan Mulai Reses 

KOTA BINTUHAN –  Pada masa sidang ketiga 
tahun 2020 ini, anggota DPRD Kaur dalam be-
berapa hari ini kembali turun ke wilayah dapilnya 
masing-masing untuk melaksanakan reses. Keg-
iatan ini mulai dilaksanakan pada Minggu (8/11) 
dan Senin (9/11) selama dua hari. Reses  di masa 
Covid-19 tetap dilakukan namun jumlah peserta 
yang hadir terbatas. 

Reses anggota DPRD Kaur pada akhir tahun ini 
bertujuan untuk menampung aspirasi dari ma-
syarakat di wilayah dapilnya masing-masing. Mulai 
dari usulan pembangunan infrastruktur, usulan 
bantuan untuk nelayan dan petani dan banyak 
keinginan warga yang nantinya disampaikan ke 
dewan. Sementara usulan ini akan disampaikan 
ke tim anggaran kabupaten Kaur termasuk anggota 
DPRD Kaur yang membahas APBD tahun 2021. 

Dengan reses ini dewan juga mengetahui apa 
keinginan masyarakatnya untuk diajukan di 
APBD tahun 2021 yang akan datang. Ini juga 
menjadi bahan bagi Pemkab Kaur untuk men-
ganggarkan suatu kegiatan yang dibutuhkan 
oleh masyarakat. Apalagi reses akhir tahun ini 
bertepatan juga dengan rencana pembahasan 
anggaran di DPRD Kaur tahun 2021 yang akan 
datang.

“Ya saat ini kita sudah mulai menjadwalkan reses, 
kalau saya hari ini (Kemarin, red) untuk menam-
pung aspirasi masyarakat terkait usulan pembangu-
nan dan sebagainya. Untuk reses di masa Covid-19 
ini hanya dibatasi 20 orang saja dan kita harus tetap 
mematuhi protokol kesehatan. Kita harapkan hasil 
reses akan kita sampaikan dan bisa dilaksanakan 
oleh pemerintah daerah nantinya,” pungkas ang-
gota DPRD Kaur Samsul Fajri. (cik)

Copot Gambar Petahana 
Di Mobil Dinas

KOTA BINTUHAN –  Lantaran dianggap sebagai 
alat peraga sosialisasi (APS), semua gambar dan 
foto petahana di mobil  dinas mulai dicopot. Ke-
pala Dinas Perhubungan Kabupaten Kaur Anuar 
Sanusi membenarkan kalau pihaknya melakukan 
pencopotan gambar petahana di mobil dinas. 

Berdasarkan surat dari Bawaslu Kaur yang dis-
ampaikan ke Sekda Kaur dan juga ditembuskan 
ke Dinas Perhubungan Kabupaten Kaur. Karena 
foto-foto patahanan tersebut dianggap APS se-
hingga harus dicopot semuanya. Namun hanya 
foto petahana saja yang dilepaskan sementara 
foto wakil bupati yang juga Plt bupati Kaur tidak 
dilepaskan. Sehingga saat ini semua bus sekolah 
hampir tidak ada lagi foto petahana di Kabupaten 
Kaur. 

“Memang dalam minggu ini semua foto pet-
ahana sudah kita copot yang ada di bus-bus 
sekolah. Awalnya ingin kita tutup saja  namun 
tidak ada dana sehingga foto banyak yang kita 
lepas. Kendati demikian ada dasar kita melepas 
foto-foto tersebut salah satunya adalah surat 
dari Bawaslu Kaur karena dianggap sebagai 
APS. Jadi itu kenapa semua foto patahanan di 
bus sekolah saat ini kita copot,” terang Anuar 
Sanusi.

Lebih lanjut Anuar Sanusi mengatakan kalau 
pihaknya juga telah memerintahkan pengurus 
bus-bus sekolah di setiap kecamatan untuk men-
copot atau menutup sementara foto petahana. 
Bahkan saat ini menurut Anuar pihaknya telah 
melakukan pencopotan semua foto petahana 
sesuai dengan surat yang disampaikan oleh 
Bawaslu Kaur. 

Tidak hanya foto patahan di bus – bus sekolah 
saja yang banyak dicopot saat ini. Namun foto 
petahan di mobil dan ambulans milik Dinas Ke-
sehatan dan Puskesmas yang ada selama ini juga 
banyak yang ditutup. Kemudian ada juga yang 
dilepaskan, karena dianggap sebagai APS oleh pi-
hak Bawaslu. Bahkan pihak Bawaslu Kaur sendiri 
telah melakukan koordinasi dengan OPD terkait 
dengan foto dan gambar patahan tersebut. (cik)
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NELAYAN: Salah satu nelayan mencuci mesin kapal usai melaut  kemarin.

Benur Lebih Menjanjikan
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Kabid Dikdas: Masih
Proses ke Rekening 

KOTA BINTUHAN – Kend-
ati sudah memasuki perten-
gahan November, namun 
hingga kemarin dana Ban-
tuan Operasional Sekolah 
(BOS) sebesar 30 persen 
tahap ketiga tahun 2020 be-
lum juga dicairkan. Kendati 
demikian Dinas Pendidikan 
Kabupaten Kaur memas-
tikan dalam November ini 
semua dana BOS untuk 
sekolah tingkat SD dan SMP 
se Kabupaten Kaur akan 
segera terealisasi. 

Karena saat ini pihak Dis-
pendik Kaur masih mempros-
es dana masuk dari kemen-
terian ke rekening sekolah 
penerima BOS yang ada di 
Kaur. Kepastian ini disampai-
kan Kepala Dinas Pendidikan 
Kaur, Endy Yulizar melalui 
Kabid Dikdas Lisarmawan 
kepada RB kemarin. 

Menurutnya proses pen-
dataan dalam waktu dekat 
akan segera rampung dan 
dipastikan minggu depan 
paling cepat dana sudah ma-
suk kerekening setiap seko-
lah. Baik itu sekolah negeri 
dan sekolah swasta tingkat 
SD dan SMP penerima BOS 
tahun 2020. 

 “Kalau tidak ada halangan 
paling cepat Senin depan 
mungkin dana BOS tahap 
terakhir tahun 2020 ini cair. 

Karena saat ini masih dalam 
proses   dan mudah-mu-
dahan tidak ada halangan 
lagi untuk tahap akhir BOS 
segera kita cairkan dalam 
waktu dekat,” ungkap Lisar-
mawan. 

  Untuk diketahui pada 
tahun 2020 ini dana BOS 
terbagi menjadi tiga tahap. 
Tahap pertama cair sebesar 
30 persen dari jumlah dana 
BOS setiap siswa penerima 
dan tahap kedua 40 persen. 
Sementara tahap ketiga 30 
persen juga akan direalisa-
sikan dalam waktu dekat 
sebelum akhir tahun 2020.   
Untuk 30 persen dana BOS 
tahap terakhir ini   jumlah 
dana yang akan dikucurkan 
tingkat SD Rp 3,5 miliar 
lebih. Yang terbagi untuk 129 
SD negeri sebanyak Rp 3,3 
miliar lebih dan 6 SD swasta 
sebanyak Rp 146 juta lebih.

Sementara untuk tingkat 
SMP dana BOS yang akan 
dikucurkan nantinya se-
banyak Rp 1,8 miliar untuk 
36 SMP negeri dan Rp 34,9 
juta untuk tiga SMP swasta 
di Kaur. Untuk jumlah dana 
satu siswa per tahun untuk 
tingkat SD sebanyak Rp 900 
ribu dan SMP sebanyak Rp 
1 juta per tahunnya.  “Untuk 
sekolah penerima BOS akan 
ditentukan besar kecilnya 
dari jumlah siswa dan setiap 
sekolah akan menerima BOS 
tidak sama,” pungkas Lisar-
mawan.(cik) 

Akhir Tahun, 
Dana BOS 
Belum Cair

Ist/rb

AJUKAN : Salah satu desa saat mengajukan pencairan anggaran dana desa ke 
PMD Kaur.

27 Desa Belum Cairkan DD Tahap Ketiga
                    DESA YANG BELUM 
                    CAIRKAN DD TAHAP    
                    KETIGA

NAMA DESA KECAMATAN 
1. Gedung Sako II KAUR SELATAN
2. Jembatan Dua
3. Pahlawan Ratu
4. Pasar Lama
5. Sawah Jangkung
6. Sekunyit
7. Tanjung Besar 

1. Selika II TANJUNG 
2. Selika III KEMUNING
3. Tanjung Iman II
4. Tanjung Kemuning. 
5. Tanjung Kemuning II
6. Tanjung Kemuning III
7. Tinggi Air. 
1. Margo Mulyo  PAGULU
1. Awat Mate SEMIDANG 
2. Mentiring GUMAY
1. Babat TETAP
2. Kepahyang
3. Tanjung Dalam    
1. Bukit Indah  NASAL 
1. Way Hawang MAJE 
2. Tanjung Aur
3. Tanjung Agung 
4. Air Jelatang. 
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KOTA BINTUHAN – Curah 
hujan yang cukup tinggi dan 
juga disertai petir yang terus 
terjadi di wilayah Kabupaten 
Kaur saat ini harus menjadi 
perhatian warga Kaur. Apa-
lagi sudah ada beberapa 
rumah dan tiang listrik yang 
disambar petir dalam waktu 
dua hari terakhir. Untuk itu 
pihak BPBD Kaur kembali 
mengimbau kepada warga 
Kaur untuk selalu waspada 
kalau hujan disertai dengan 
petir. Karena sangat ber-
bahaya untuk keselamatan 
warga itu sendiri apalagi 
bagi para petani yang beker-
ja di tengah sawah. 

Tidak hanya itu hujan, yang 
cukup tinggi terjadi saat ini 
juga bisa mengakibat banjir 
bandang. Untuk Pemkab 
Kaur melalui BPBD juga 
menghimbau agar warga 
yang tinggi di sekitar aliran 
sungai yang kerap banjir 
untuk waspada. Apalagi 
kalau hujan deras sampai 
seharian, karena biasanya 
air dengan cepat meluap 
akibat kiriman dari hulu. 
Dan ini sering terjadi di 

Kaur, khususnya di wilayah 
Nasal, Maje, Padang Guci, 
Kinal, Luas dan juga Muara 
Sahung. 

“Kita imbau kepada warga 
untuk senantiasa waspada 
akan kejadian alam yang 
tidak bisa kita tebak saat 
musim hujan. Mulai dari 
banjir, longsor dan juga 
waspada akan petir yang 
saat ini sudah beberapa 
kali menyambar tiang lis-
trik dan juga rumah warga 
di Kaur. Untuk itu kita juga 
menghimbau warga untuk 
berlindung jika terjadi hu-
jan disertai petir di daerah 
tempat tinggalnya,” kata 
Kepala BPBD Kaur, Ujang 
Seferi. 

Tidak hanya i tu  saja, 
musim hujan di Kabupaten 
Kaur juga beberapa titik 
jalan baik itu jalan nasional 
dan jalan provinsi dan ka-
bupaten juga rawan akan 
longsor. 

Untuk itu pihak BPBD Kaur 
menghimbau kepada warga 
untuk melapor dan mengin-
formasikan jika terjadi long-
sor. (cik) 

BPBD Ingatkan Warga 
Waspadai Hujan Petir

KO TA  B I N T U H A N  – 
Kendati Panwascam di 15 
kecamatan di Kabupaten 
Kaur telah melantik Pen-
gawas Tempat Pemung-
utan Suara (PTPS), namun 
dari pantauan RB, masih 
ada 12 PTPS yang ada di 
Kecamatan Nasal masih 
kosong karena tidak ada 
pelamarnya sejak awal. 

Saat ini Bawaslu Kaur 

memastikan tidak akan 
lagi melakukan perekrutan 
PTPS perpanjangan. Pasal-
nya sudah tiga kali dilaku-
kan perpanjangan namun 
tidak juga ada pelamar 
di 12 TPS di Kecamatan 
Nasal. 

Kepada RB, Ketua Ba-
waslu Kaur, Toni Kuswoyo 
saat dikonfirmasi kema-
rin membenarkan kalau 

masih ada PTPS yang 
kosong sampai saat 
ini. Dari jumlah 318 
PTPS, yang masih ko-
song ada 12 TPS yang 
semuanya terletak 
di Kecamatan Nasal. 
Karena sampai hari 
penutupan tidak ada 
yang berminat men-

jadi PTPS, sehingga sampai 
pelantikan tidak ada yang 
mendaftar. Untuk itu PTPS 
di Nasal 7 desa sampai saat 
ini masih kosong. 

Kendati demikian Toni, 
memastikan pihaknya 
akan menunjuk staf Ba-
waslu Kaur atau Pengawas 
Kelurahan dan Desa (PKD) 
yang nantinya akan bertu-
gas di 12 TPS yang tidak 
ada PTPSnya tersebut. 
Pasalnya pada tanggal 9 
Desember 2020 yang akan 
datang 7 desa tersebut 
tetap harus ada petugas 
pengawas TPS yang me-
mantau langsung persia-
pan hingga penghitungan 
suara di 12 TPS tersebut. 
(cik) 

Dukcapil “Jemput Bola” 
Rekam Data Pemilih

KOTA BINTUHAN – Masih banyaknya pe-
milih yang terdaftar dalam DPT (daftar pemilih 
tetap)  untuk pilkada serentak tahun 2020 yang 
sampai saat ini belum melakukan rekam data 
KTP. Menjadi perhatian serius dari pihak KPU 
Kaur dan juga Dukcapil Kaur, apalagi Pilkada 
serentak tahun 2020 hanya tinggal menghitung 
hari.

Sementara sebelum tanggal 9 Desember 2020, 
sekitar 2.590 pemilih yang belum rekam data 
namun ada di DPT harus segera rekam data 
agar bisa ikut memilih nantinya. Dari pantauan 
RB kemarin, pihak Dukcapil Kaur turun ke desa-
desa di Padang Guci Hilir bersama pihak PPK 
dan PPS untuk melayani perekaman data khusus 
untuk pemilih yang belum ada KTP. Hal ini harus 
segera dituntaskan bersama antara Dukcapil dan 
KPU Kaur agar tidak ada lagi DPT yang tidak 
bisa memilih karena tidak mempunyai KTP atau 
belum melakukan rekam data KTP. 

“Untuk saat ini kita kembali turun, untuk saat 
ini kita turun bersama dengan PPK dan PPS di 
setiap kecamatan dan desa. Karena mereka lah 
yang mengetahui pemilih mana saja yang masuk 
DPT namun belum ada KTP. Sebelumnya kita 
sudah turun namun belum bisa merealisasikan 
100 persen dengan turunnya PPK dan PPS kita 
harapkan semua pemilih bisa rekam data dalam 
waktu dekat,” kata Sekretaris Dukcapil Kaur 
Yanuar Afriko. (cik)

12 PTPS Kosong Akan Diisi Staf  Bawaslu

Satgas Covid Datangi 
Sekolah dan Pasar 

KOTA BINTUHAN – Satgas Covid-19 Kabu-
paten Kaur yang terdiri dari Polri, TNI, dan juga 
OPD terkait lainnya di lingkungan Pemkab Kaur 
seperti BPBD, Dinkes dan juga Dinas  Satpol PP 
dan Damkar. Saat ini terus mensosialisasikan 
agar warga Kaur mematuhi protokol kesehatan 
covid-19  dalam rangka upaya menekan jumlah 
positif covid-19. Kemarin Tim Satgas Covid-19 di 
Kabupaten Kaur kembali mendatangi sekolah-
sekolah di Kecamatan Kaur Selatan.

Kegiatan ini bertujuan memberikan pengeta-
huan kepada siswa tingkat SD agar mereka meng-
gunakan masker agar terhindar dari covid-19. 
Tidak hanya itu saja tim juga mengajak siswa dan 
para guru di sekolah agar senantiasa mematuhi 
protokol kesehatan Covid-19. Dengan sesering 
mungkin mencuci tangan pakai sabun, kemudian 
mengatur jarak dan tetap menggunakan masker 
di sekolah. 

“Kita untuk saat ini terus melakukan sosialisasi 
kebiasaan baru di tengah wabah Covid-19, sasa-
ran kita selain masyarakat umum juga sekolah-
sekolah. Dengan tujuan siswa juga memahami 
pentingnya menggunakan masker saat keluar 
rumah ditengah wabah Covid-19. (cik)
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DANA: Rapat Penyesuaian Anggaran Dana 
Hibah serta Penelitian dan Reviu Anggaran 
Dana Hibah Pemilihan Tahun 2020.

Rapat Penyesuaian 
Anggaran Dana Hibah

BENGKULU – Kepala Sub Bagian Keuangan, 
Perencanaan dan BMN Widya Oktaviani, SE 
beserta Staf Keuangan Parada Andika mengikuti 
kegiatan Rapat Penyesuaian Anggaran Dana Hi-
bah serta Penelitian dan Reviu Anggaran Dana 
Hibah Pemilihan Tahun 2020 yang diselengga-
rakan oleh Bawaslu RI secara daring.

Rapat tersebut membahas mengenai Anggaran 
Dana Hibah dan Reviu Anggaran Dana Hibah 
Bawaslu Provinsi dan Bawaslu Kabupaten/
Kota di Provinsi Bengkulu yang melaksankaan 
Pilkada. Bawaslu Provinsi Bengkulu memapar-
kan anggaran dana hibah tersebut untuk direviu 
oleh Bawaslu RI. Kemudian, masing-masing 
dari Bawaslu Kabupaten/Kota memaparkan 
anggaran dana hibahnya dan melakukan pe-
nyesuaian anggaran sesuai yang telah di reviu 
oleh Bawaslu RI.

Sebagai tambahan informasi, yang hadir da-
lam rapat daring tersebut yakni Koordinator 
Sekretariat beserta Staf Bawaslu Kabupaten/
Kota yang melaksnakan Pilkada 2020.(**)

PAW 2 Anggota
Dewan Provinsi

BENGKULU – Setelah dua anggota 
DPRD Provinsi Bengkulu secara 
resmi ditetapkan sebagai peserta 
Pilkada serentak 2020 yakni Imron 
Rosyadi dari Fraksi Golkar sebagai 
Cawagub Bengkulu, dan Edison 
Simbolon Fraksi Demokrat sebagai 
Cabup Seluma, keduanya sudah 
mundur anggota dewan.

Plt Sekwan DPRD Provinsi Bengku-
lu, H. M Rizal mengatakan pihaknya 
telah menerima SK pemberhentian 
dari Kemendagri untuk dua anggota 

DPRD Provinsi Bengkulu itu. 
“Saat ini baru pemberhentian dari 

DPRD, belum proses PAW (Pergan-
tian Antar Waktu). Kita juga teruskan 
ke parpol masing-masing melalui 
fraksi,” kata Rizal.

Dan untuk siapa yang berhak meng-
isi PAW, lanjut Rizal, nanti itu adalah 
hak parpol pengusung. Pihaknya 
di Sekretariat DPRD hanya bersifat 
memfasilitasi.

Terpisah, Ketua Fraksi Golkar 
DPRD Provinsi Bengkulu, Sumardi 
mengatakan ada tiga kandidat PAW. 
Dan berdasarkan jumlah suara ter-
banyak. Yakni Raharjo Sudiro, S.Sos. 

Sedangkan di bawahnya 
Sunandar, S.Sos dan Mal-
niarti, SE. Mereka meru-
pakan dapil Bengkulu 
Utara dan Benteng yang 
satu Dapil dengan Imron 
Rosyadi.

“Kalau SK pemberhentian 
itu sudah ada, nanti akan 
ada sidang pleno di DPD. 
Kalau urutannya suara ter-
banyak. Tapi inikan nanti 
untuk menerapkannya itu di 
plenokan, baru diantarkan 
ke KPU,” jelasSumardi.

Ia juga menjelaskan 
bahwa peluang dari ketiga 
kandidat ini masih memi-

liki potensi yang sama. Menurutnya, 
jika berdasarkan aturan yang berlaku 
itu mempertimbangkan jumlah 
suara. “Tapi nanti akan ditentukan 
dalam sidang pleno, siapa nanti yang 
akan ditarik,” jelasnya.

Sumardi menambahkan tidak 
menutup kemungkinan, misalnya 
suara terbanyak pertama, kedua, 
adalah anggota yang sudah nonaktif. 
Sehingga, dimungkinkan melom-
pat ke suara ketiga. “Ya, misalnya 
sudah tidak aktif lagi di partai atau 
melanggar kode etik, itu akan jadi 
pertimbangan.Tapi jika semuanya 
itu tidak terjadi, maka sesuai den-

gan ketentuan, berdasarkan suara 
terbanyak,” beber Sumardi.

Menurutnya, pleno tersebut akan 
dilaksanakan dalam waktu dekat ini. 
Namun masih menunggu Ketua DPD 
Golkar Provinsi Bengkulu, Rohidin 
Mersyah.

Sementara i tu,  Ketua Fraksi 
Demokrat DPRD Provinsi Bengkulu, 
Suhardi mengatakan untuk penun-
jukan PAW Edison Simbolon saat ini 
masih dalam proses. Untuk calon-
nya ia menyebutkan nama Risman 
Sipayung dari Dapil Kota Bengkulu. 
“Diusulkan suara yang terbanyak 
kedua,” ujarnya.(war)

Raharjo dan Rusman
Berpeluang Dilantik

JumlAH SuARA CAloN legiSlATif 
DPRD PRoviNSi uNTuk PAW

Partai golkar
Dapil ii (Benteng dan Bengkulu utara)
1. Raharjo Sudiro, S. Sos    : 4.083 suara
2. Sunandar S. Sos    : 2.541 suara
3. malniarti, Se     : 2.189 suara

Partai Demokrat
Dapil i (kota Bengkulu)
1. ir Rusman Sipayung    : 1.119 suara
2. kartika Sari Dewi S.Sos   : 873 suara
3. kader Dalimunthe S. e    : 702 suara

JAKARTA – Memanasnya tensi politik 
dalam kampanye Pilkada 2020 mem-
buat temuan pelanggaran pilkada ikut 
meningkat. Tak hanya terkait pasangan 
calon, Badan Pengawas Pemilu juga 
mencatat penambahan angka pelang-
garan netralitas aparatur sipil negara 
(ASN).

Ketua Bawaslu Abhan mengatakan, 
pelanggaran netralitas yang masuk ke 
jajaran Bawaslu telah mencapai ribuan. 
Persisnya, 1.038 kasus. Sebanyak 104 

kasus berasal dari aduan masyarakat 
dan 934 kasus yang berhasil ditemukan 
jajaran pengawas. ”Jadi, hasil temuan 
pengawasan masih lebih banyak,” 
ujarnya dalam seminar secara virtual 
kemarin (18/11).

Jumlah itu naik cukup signifikan 
dalam kurun sekitar sebulan. Sebagai 
perbandingan, sejak tahapan pilkada 
dimulai pertengahan 2019 hingga 
awal Oktober lalu, kasus pelanggaran 
netralitas yang masuk hanya 700.

Abhan mengatakan, menjelang cob-
losan, pihaknya meningkatkan pen-
gawasan terhadap seluruh tahapan 
pilkada. Tak terkecuali, mengawasi 
netralitas ASN, khususnya di daerah 
yang memiliki pasangan calon petah-
ana. Dari 1.038 kasus yang masuk, 938 
terbukti melanggar, 5 masih diproses, 
dan 95 kasus tidak terbukti.

Rekom Langsung ke Pemda
Anggota Divisi Penindakan Pelangga-

ran Bawaslu Provinsi Bengkulu, Halid 
Saifullah SH, MH menyampaikan Ba-
waslu telah mencatat sebanyak 15 ASN 
yang terlibat kampanye aktif kepada 
pasangan calon kepala daerah. 15 ASN 
tersebut sudah dilaporkan ke Komisi 
Aparatur Sipil Negara (KASN).

Diketahui, dari 15 ASN ini meliputi 2 
ASN Pemerintah Provinsi Bengkulu, 1 
ASN Pemkab Rejang Lebong, 3 ASN Pem-
kab Lebong, 4 ASN Pemkab Kaur, dan 5 
ASN PemkabKepahiang.(war/jpg)

Pelanggaran Netralitas ASN Capai 1.038 Kasus



B E N G K U L U  –  A n c a -
man sanksi atas keterlam-

batan pengesahan Anggaran 
Pendapatan Belanja Daerah 
(APBD) 2021 akan diterima 
Pemerintah Kota Bengkulu jika 
sampai waktu yang telah diten-
tukan 30 November belum juga 

dilakukan pengesahan. Hal 
ini, disebabkan  berkas APBD 
2021 belum juga diserahkan 
pihak eksekutif untuk dilakukan 
pembahasan. 

KOTA 1
KOTA 1
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Serapan Anggaran 
Covid, Rendah
Masih di Bawah 
50 Persen

BENGKULU – Serapan 
anggaran Covid-19 se Provinsi 
Bengkulu hingga pertengahan 
November ini masih di bawah 
50 persen, yaitu rata-rata 44,83 
persen dari anggaran total Rp 
547,184 miliar. Dengan kata 
lain baru terealisasi Rp 246,280 
miliar dari seluruh anggaran 
penanganan Covid-19 di 10 
kabupaten/kota termasuk 
provinsi.

Kepala Perwakilan Badan 
Pengawasan Keuangan 
dan Pembangunan (BPKP) 

Provinsi Bengkulu, Iskandar 
Novianto, mengingatkan re-
alisasi anggaran Covid-19 di 
Provinsi Bengkulu termasuk 
rendah. Untuk itu ini perlu 
didorong lebih lanjut oleh 
pemerintah daerah baik 
tingkat provinsi dan kabu-
paten/kota. Supaya anggaran 
Covid-19 dapat terserap lebih 
maksimal.

“Kita siap menerima kon-
sultasi kalau pemda masih 
ada kebingungan untuk 
menggunakan anggaran 
yang diperuntukan bagi 
penanganan Covid-19 ini,” 
kata Iskandar.

Smart Cinemax Soundbar
JAKARTA - Berangkat dari 

keberhasilan yang memuas-
kan dalam pemenuhan 
kebutuhan pengguna akan 
LED TV dengan suara yang 
menggelegar, Polytron kem-
bali meluncurkan inovasi 
terbaru yang merupakan 
peningkatan dari Cinemax 
Soundbar sebelumnya yak-
ni Polytron Smart Cinemax 
Soundbar. Ini merupakan 
satu-satunya LED TV yang 
lengkap dengan speaker 
soundbar dan smart operat-
ing system dengan built-in 
entertainment dari Mola 
TV. 

Smart Cinemax Sound-
bar adalah LED TV terleng-
kap dengan layarnya yang 
berteknologi frameless, 
dilengkapi speaker sound-
bar serta smart operating 
system yang juga sudah 
termasuk tayangan hiburan 
dari Mola TV. Televisi ini 
mampu menampilkan gam-
bar dengan warna yang ses-
ungguhnya dengan fitur 
DIPE Engine yang tertanam 
di dalamnya.

Tidak hanya itu, televisi 
ini juga memberikan pen-
galaman menonton yang tak 
terlupakan dengan speaker 
soundbar yang dilengkapi 
subwoofer yang memproduk-
si suara menggelegar. Televisi 
ini termasuk di dalam kat-
egori smart tv. 

Baca SERAPAN.. Hal 19

Baca PENGESAHAN.. Hal 19

Baca SMART.. Hal 19

Pengesahan APBD 2021 Dikejar Deadline

FAZLUL RAHMAN/RB

PADAM: Sudah tiga minggu ini lampu hias ikon Pantai Panjang tidak menyala lagi
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PM Bor,  Menerima Pemb. Sumur Bor Dgn 
Mesin& Service, Hub. Irwan 085379259286, 
Almt Jl. S. Parman 6 RT.7 RW.2 Pdg Jati BKL

•  sumur bor • •  jual tanah •
LT 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888

•  kehilangan •
1BPkB, No. 1.07523032 a/n An-
war Fauzi,  Alamat Taba Jambu 
K e c a m a t a n  P o n d o k  K u b a n g

•  sumur bor •
wff Bor, Jaa Pembuatan Sumur Bor & 
Service, Hub. Andi Tlp/Wa 082346329870, 
A/L: Sukaraja Dusun II Bengkulu

•  sumur bor •
HerMAnsyAH sInAgA, Pembuatn & Servis 
Sumur Bor, Servis Jet Pum& Summersible Dpn Ben-
colen Mall (BIM) Hub. 081367722575/ 085783169529
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Serapan Anggaran Covid, Rendah
Sambungan dari hal 9

Memasuki pertengahan November, 
terang Iskandar, realisasi anggaran Co-
vid-19 Pemprov Bengkulu baru 54,86 
persen dari Rp 38,416 miliar, Kabupaten 
Bengkulu Selatan 53,56 persen dari total 
anggaran Rp 53.128 miliar, Kabupaten 
Bengkulu Utara 93,05 persen dari total 
anggaran Rp 24,279 miliar, Kabupaten 
Rejang Lebong 45,88 persen dari Rp 
94,345 miliar, Kota Bengkulu 39,89 pers-
en dari total anggaran Rp 204,141 miliar,.

Lalu Kabupaten Kaur 65,79 persen dari 
anggaran Rp 16,087 miliar, Seluma 83, 
34 persen dari anggaran total Rp 11,667 
miliar, Kabupaten Mukomuko 17,84 
persen dari Rp 38,258 miliar, Kabupaten 
Lebong 16,30 persen dari anggaran Rp 
29,355 miliar, Kabupaten Kepahiang 
72,25 persen dari Rp 12,749 miliar, dan 
Kabupaten Bengkulu Tengah 29,56 
persen dari anggaran Rp 24,756 miliar.

“Berbicara serapan anggaran, merubah 
uang menjadi kinerja. Kita harus tahu 
kinerja apa yang harus kita capai, dan 
untuk itu kita harus tahu peta masalah. 

Coba dipetakan lagi sekarang situasinya 
seperti apa,” imbuh Iskandar.

Iskandar menambahkan, anggaran 
Covid-19 ini peruntukan antara lain 
pada program Jaring Pengaman Sosial 
(JPS), bidang kesehatan dan pemuli-
han ekonomi. Besarannya, yaitu untuk 
program JPS se Provinsi Bengkulu ini 
total anggarannya Rp 120,400 miliar dan 
baru terealisasi Rp 86,086 miliar atau 
71,50 persen.

Lalu di kesehatan totalnya mencapai 

Rp 388,692 miliar dengan realisasi 
Rp 143,618 miliar atau 36,95 persen. 
Kemudian untuk pemulihan ekonomi 
baru terealisasi Rp 15,576 miliar dari 
total anggaran Rp 38,091 miliar atau 
baru 40,89 persen. “Sepertinya masih 
ada kebingungan atau kegamangan dari 
pemda untuk membelanjakan anggaran 
penanganan Covid-19 yang sudah dialo-
kasikan. Baik itu untuk program JPS, ke-
sehatan maupun pemulihan ekonomi,” 
pungkas Iskandar. (key)

Serapan Anggaran Covid Per November 2020
PEMDA ANGGARAN  TEREALISASI
Pemprov Bengkulu  Rp 38,416 miliar 54,86 persen 
Bengkulu Selatan  Rp 53.128 miliar 53,56 persen 
Bengkulu Utara  Rp 24,279 miliar 93,05 persen 
Rejang Lebong  Rp 94,345 miliar  45,88 persen
Kota Bengkulu  Rp 204,141 miliar  39,89 persen 
Kaur Rp 16,087 miliar 65,79 persen
Seluma  Rp 11,667 miliar 83, 34 persen 
Mukomuko  Rp 38,258 miliar 17,84 persen
Lebong  Rp 29,355 miliar 16,30 persen
Kepahiang Rp 12,749 miliar 72,25 persen 
Bengkulu Tengah  Rp 24,756 miliar 29,56 persen

Smart Cinemax Soundbar
Sambungan dari hal 9

Smart Cinemax Soundbar dipersenjatai 
dengan Android operating system dan 
terdapat berbagai tayangan hiburan 
seperti film favorit, tv serial, film edukatif 
untuk anak, hingga tayangan olahraga 
kelas dunia seperti liga Inggris (EPL), 
badminton, balap dan lainnya dapat 
dinikmati melalui Mola TV. 

Selain itu televisi ini juga mendu-
kung aplikasi populer seperti Netflix, 
YouTube, Disney+ Hotstar dan aplikasi 
lainnya yang dapat diunduh di Google 
Play Store. 

Mengoperasikan Smart Cinemax 
Soundbar juga semakin mudah dengan 
remote bluetooth yang mendukung 
Google Assistant, yaitu pengguna cukup 
mengatakan konten atau aplikasi yang 

dicari dan Google akan menemukannya.
“Polytron sebagai pelopor garansi LED 

TV lima tahun, tidak berhenti berino-
vasi untuk memuaskan para pengguna 
Indonesia. Smart Cinemax Soundbar 
merupakan Smart LED TV paling leng-
kap dengan garansi lima tahun dan 
tersedia dalam ukuran 32, 43 dan 50 inci,” 
ujar  Bambang Athung selaku Product 
Manager. (rls)

Pengesahan APBD 2021 Dikejar Deadline
Sambungan dari hal 9

Beberapa kali jadwal pembahasan TAPD 
dan Badan Anggaran (Bangggar) DPRD 
juga ditunda. Wakil II DPRD Kota Beng-
kulu Alamsyah mengatakan, pihaknya 
berkomitmen dari mulai Banmus untuk 
segera melakukan pembahasan, namun 
eksekutif selalu menunda-nunda karena 
berkas belum siap. 

Seharusnya pada 16 November Banmus 
telah sepakat terhadap Nota kesepamaha-
man. Karena target 30 November sudah 
clear, dan APBD bisa dipergunakan sesuai 
dengan regulasi. “Beberapa kali rapat Bang-
gar yang telah dijdwalkan ditunda karena 
berkas dari eksekutif tidak kunjung selesai, 
agar publik tahu bahwasanya DPRD selalu 
menunggu kesiapan TAPD untuk menyusun 
anggaran 2021,” terangnya.

Ia mengatakan, jika melihat kondisi saat ini 
pesimis jika 30 November bisa selesai karena 
sampai saat ini berkas APBD juga ada. 
Itu belum termasuk dengan pembahasan 
KUA-PPAS, RAPBD, dan juga pembahasan 
tingkatan, sedangkan saat ini tersisa waktu 
hanya 12 hari lagi. 

“Kalau melihat kondisi saya pesimis, ya 

kalau kita punya waktu 1x30 jam atau 1x50 
jam tetapi kita tanya eksekutif apakah mer-
eka siap tidak dengan kondisi waktu saat 
ini,” jelasnya.

Dilanjutkannya, dampak dari keterlam-
batan pengesahan jelas bedasarkan UU 
23/2014 pasal 321 ayat 2 disebutkan DPRD 
dan kepala daerah yang terlambat akan 
dikenakan sanksi administratif berupa tidak 
dibarkan hak-hak keuangan yang diatur 
dalam ketentuan perudangan selam enam 
bulan. “Jelas berdasarkan ketentuan yang 
berlaku jika kita terkenal finalti selama enam 
bulan sanksi dan lainnya. Belum lagi hal 
yang lain seperti defisit, pinjaman, bisa jadi 
ke depan kita akan nol pembangunan, ini 
realitas yang kita terima di 2021 ” ujarnya. 

Selain itu, Wakil I DPRD Kota Bengkulu 
Marliadi mengatakan, pembahasan RAPBD 
2021 juga terkendala. Telah dijadwalkan se-
banyak beberapa kali, namun selalu ditunda 
karena bahan pembahasan APBD 2021, 
TAPD tidak sediakan. “Berapa kali ditunda, 
sampai hari ini tidak ada kejelasan apakah 
bisa dibahas atau tidak,” terangnya. 

Ia mengatakan,  terkait waktu yang diberi-
kan kepada TAPD, pihaknya telah meminta 
Sekeretaris Dewan untuk berkordinasi 

dengan eksekutif, bahwa eksekutif tidak 
ada kesanggungpan untuk membuat 
porsi-posri anggaran tersebut. 

“Artinya tidak ada kesalahan DPRD 
untuk tidak membahas anggaran, jika 
mereka meminta  dibahas lebih lanjut, 
pihaknya meminta surat bahwa ekse-
kutif meminta Banmus menjadwalkan 
kembali pembahasan anggaran 2021,” 
terangnya. 

Sementara itu, Plt Walikota Bengkulu 
Dedy Wahyudi, SE, MM mengatakan, 
ia telah meminta TAPD untuk segera 
menyelesaikan berkas APBD 2021. Se-
lain itu, dia mengatakan keterlamban 
karena sistem pengganggaran daerah 
(SPD) yang baru. “Terkadang pengipu-
tan itu masalahnya teknis sekali, kadang 
ada masalah onlinenya yang susah, tapi 
saya minta ketua TAPD agar segera dise-
lesaikan, kita sedang berjuang,” ujarnya.

Selain itu, Pejabat Sekeratris Daerah 
Kota Bengkulu Bujang HR, mengatakan, 
pihaknya telah menyiapkan berkas 
pembahasan APBD 2021 dan akan 
diserahkan ke DPRD untuk di bahasa 
di tingakt Banmus. Karena mengingat  
batas waktu penyelesaian APBD 2021 

30 November. 
“Insya Allah bahan pem-

bahasan APBD 2021 sudah 
siap dan kita serahkan ke 
DPRD akan langsung di 
Banmuskan, target Jumat 
sudah penandatanganan 
dan paripurna. Kesiapan ha-
rus matang, kami berharap 
insya Allah tepat waktu,” 
sampainya.(juu)

Lima Pejabat Utama Polda, Mutasi
BENGKULU - Lima pejabat utama 

(PJU) Polda Bengkulu dimutasi sesuai 
dengan surat telegram Kapolri tertang-
gal 16 November 2020. Kelimanya 
adalah Direktur Lalu Lintas, Direktur 
Reserse Kriminal Khusus, Karo SDM, 
Karo Log dan Kabid Propam. Beberapa 
pejabat yang dimutasi berkaitan mengi-
kuti Sespimti Polri Dikreg ke-30 tahun 
2020. 

Untuk perwira yang mengikuti Ses-
pimti dimutasikan ke Analisis Kebijakan 
Polri sesuai bidang. Kemudian ada 
juga yang dimutasi untuk persiapan 
pensiun. “Ada lima pejabat Polda Beng-
kulu dimutasi atas perintah dari Kapolri 
melalui surat telegram tertanggal 16 
November 2020,” jelas Kabid Humas 
Polda Bengkulu, Kombes Pol Sudarno 
SSos MH, Rabu  (18/11). 

Mutasi atau promosi jabatan dalam 
tubuh Polri adalah suatu hal yang 
biasa. Hal tersebut bertujuan untuk 
penyegaran dan pengembangan karir 
masing-masing perwira yang mener-

ima mutasi. Karena masih dalam 
masa pandemi Covid-19 tidak ada 
seremonial acara penyambutan dan 
pelepasan pejabat baru. Sementara 
itu Polda Bengkulu belum menerima 
jadwal sertijabnya.

Lima PJU yang dimutasi diantaranya, 
Direktur Reserse Kriminal Khusus, 
Kombes. Pol Dedy Setyo Yudho Pranoto 
dimutasikan sebagai Analisis Kebijakan 
Madya Bidang Pideksus Bareskrim 
Polri. Jabatan Direktur Reserse Kriminal 
Khusus digantikan oleh Kombes Pol 
Dolifar Manurung SIK yang sebelumnya 
menjabat Dirpamobvit Polda Riau. 

Dir Lantas, Kombes Pol Budi Muly-
anto, SIK, MH dimutasi sebagai Anali-
sis Kebijakan Madya Bidang Kamsel 
Korlantas Polri (dalam rangka Sespimti 
Polri Dikreg ke-30 tahun 2020). Jabatan 
Dir Lantas digantikan oleh Kombes Pol 
Prabowo Santoso, SIK yang sebelumnya 
menjabat Analisis Kebijakan Madya 
Bidang Sespimen Lemdiklat Polri. Karo 
SDM Kombes Pol Ivan Adhityas Nu-

graha SIK dimutasikan sebagai Analisis 
Kebijakan Madya Bidang Kamsel Kor-
lantas Polri.

Jabatan Karo SDM digantikan oleh 
Kombes Pol Anthony Agustinus yang 
sebelumnya menjabat Analisis Kebi-
jakan Madya Bidang Watpers SSDM 
Polri. Karo Log Kombes Pol Firdaus 
Wulanto, SIK dimutasikan sebagai 
Analisis Kebijakan Madya Bidang Pal 
Slog Polri (dalam rangka Sespimti Polri 
Dikreg ke-30 tahun 2020). Jabatan Karo 
Log digantikan oleh Kombes Pol Drs 
Erfan Prasetyo yang sebelumnya men-
jabat Analisis Kebijakan Madya Bidang 
Sabhara Baharkam Polri. 

Kabid Propam Polda Bengkulu, 
Kombes Pol Iskandar Kurniawan Sa-
putro, SIK dimutasikan sebagai Analisis 
Kebijakan Madya Bidang Provos Di-
vpropam Polri. Jabatan Kabid Propam 
digantikan oleh Kombes Pol Kuswa-
hyudi Tresnadi SH SIK yang sebel-
umnya menjabat Kabid Humas Polda 
Jambi. (wij)

Pamerkan 45 Karya 
di Taman Budaya

BENGKULU  - Fakultas 
Seni Rupa dan Desain In-
stitut Seni Rupa Padang 
Panjang bersama Komuni-
tas Perupa Bengkulu serta 
didukung Taman Budaya 
menggelar Pameran seni. 
Pa m e ra n  a ka n  d ig e l a r 
hingga 21 November yang 
akan datang, bertemakan 
Silaturahmi Sejawat.

Pembukaan sudah dige-
lar Rabu (18/11) kemarin, 
serta langsung memamer-
kan sekitar 45 karya baik 
lukisan, desain, motif kain. 
Masyarakat yang ingin 
menyaksikan karya-karya 
seniman dari 2 Kota ini, 
dipersilahkan hadir tanpa 
dipungut bayaran.

Dekan Fakultas Seni Rupa 
dan Desain Institut Seni 
Rupa Padang Panjang, Yan-
dri, S.Sn, M. Sn mengatakan 
pameran telah rutin digelar 
setiap tahun, sebelumnya 
digelar di Kota Jambi tahun 
2019 lalu. 

“Pameran menjadi ajang 
promosi bagi perupa ISI 
Padang Panjang sekaligus 
menjadi ajang jembatan 
hati dengan perupa Beng-
kulu,” jelas dia saat mem-

beri sambutan. 
Pameran tahun ini ada 

tujuh jenis karya seni yang 
merupakan tujuh program 
studi yang ada di fakultas 
yang ditampilkan antara 
lain Kriya Seni, Seni Murni, 
Televisi dan Film, DKV, 
Fotografi, Pendidikan Kriya 
dan Desain Mode. Materi 
karya yang ditampilkan 
berupa lukis, kriya, foto-
grafi, rancangan desain 
batik, serta pemutaran film 
karya para dosen serta ma-
hasiswa televisi dan film.

“Sementara para perupa 
Bengkulu menampilkan 
karya perupa  yang sarat 
dengan dengan pengala-
man pameran diberbagai 
event baik tingkat lokal 
maupun naisonal,” katanya. 

Sementara itu Kepala Ta-
man Budaya Provinsi Beng-
kulu, Nirwan Sukandri, 
M. Pd mengatakan, selain 
meningkatkan interaksi 
dengan berbagai komu-
nitas seni, Taman Budaya 
Bengkulu, memfasilitasi 
aktualisasi para seniman 
baik pertujukan maupun 
rupa, termasuk memberi-
kan tempat. (iks)



Kades Didakwa 20 Tahun Penjara
ARGA MAKMUR – Kades Tanjung Raman, 

Kecamatan Arga Makmur nonaktif, Suranto 
menjalani sidang perdana di Pengadilan 
Tipikor Bengkulu, kemarin (18/11). Jaksa 
Penuntut Umum (JPU) Kejari BU mendakwa 
Suranto dengan dakwaan primer pasal 2 ayat 
(1) jo pasal 18 subsidair pasal 3 Undang-
Undang No  20 Tahun 2001 tentang Pember-
antasan Tindak Pidana Korupsi.

Dalam pasal tersebut, Suranto didakwa 
dengan ancaman penjara paling lama 20 tahun 
dan paling sedikit 4 tahun. Sedangkan pasal 
18, dakwaan pidana tambahan yang biasanya 
dikenakan berupa denda atas tindak pidana 
yang dilakukan atau uang pengganti.

Kajari BU Elwin Agustian Kahar, SH melalui 
Kasi Intel Denny Agustian, SH, MH menuturkan 
untuk perkara dengan terdakwa Suranto baru 
memasuki sidang perdana yaitu pembacaan 
dakwaan.  “Selanjutnya tahapan pembuktian. 
Kita akan menghadirkan saksi yang akan men-
guatkan dakwaan tersebut,” terangnya.

Jaksa akan menghadirkan semua saksi yang 
memang bisa membuktikan dakwaan korupsi 
yang dilakukan terdakwa. Diantaranya adalah 
pengelolaan BUMDes 2017-2017 dan pemban-
gunan prasarana olahraga 2018 lalu. “Diantara 
saksi yang akan kita hadirkan adalah perangkat 
desa hingga tempat terdawa membeli bahan 
material bangunan untuk membangun sarana 
olahraga,” kata Denny.

Dalam masa pembuktian, selain membuk-
tikan dakwaannya, JPU juga tidak hanya akan 
fokus pada satu terdakwa. Ia memastikan akan 
akan mencatat dan melakukan penyidikan 
lanjutan jika memang ditemukan fakta baru 
dalam persidangan nantinya. “Sejauh  ini 
memang hanya ada satu terdakwa dalam kasus 
dugaan korupsi tersebut. Namun jika memang 
ada temuan fakta baru dalam persidangan yang 
mungkin mengarah ke orang lain, kita akan 
lanjutkan penyidikan,” pungkas Denny.(qia)

BENGKULU UTARA

Lintas
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UTARA
Wajib Patuhi Prokes

ARGA MAKMUR – Pemkab BU 
terus melakukan pengetatan aktivi-
tas masyarakat. Ini terkait dengan 
meningkatnya kasus Covid-19 di 
BU hingga terjadi penambahan 
52 kasus dalam kurun waktu satu 
bulan ini.

Pjs Bupati Bengkulu Utara (BU), 
Dr. Iskandar ZO, SH, M.Si menga-
takan Satgas Covid-19 Kabupaten 
dan Kecamatan akan bekerja sama. 
Satgas akan melakukan patroli di 
tempat-tempat umum dan melarang 
terjadinya kerumunan dan mewa-

jibkan masyarakat yang berada di 
luar rumah untuk menggunakan 
masker.

“Satgas Kecamatan saat ini sudah 
aktif bertugas setelah kita pastikan 
ada dana operasional. Sehingga Sat-
gas Kecamatan akan aktif melakukan 
pencegahan penularan Covid-19,” 
terangnya.

Tak hanya aktivitas pesta atau kegia-
tan masyarakat yang mengumpulkan 
massa yang harus dipantau agar 
tetap mengikuti protokol kesehatan 
(proke). Satgas Kecamatan juga wa-
jib mengawasi aktivitas kampanye 
terkait Pilkada dengan berkoordinasi 

dengan Bawaslu dan jajarannya di 
kecamatan.

“Saat ini sudah ada aturan dalam 
kampanye, 50 orang dengan pro-
tokol kesehatan. Satgas juga wajib 
melakukan pengawasan pada ak-
tivitas kampanye untuk memastikan 
tetap mengikuti protokol kesehatan,” 
tegasnya.

Menurutnya, jika ditemukan ak-
tivitas kampanye yang tidak me-
matuhi protokol kesehatan, Satgas 
Covid-19 bisa melakukan penert-
iban bekerjasama dengan Bawaslu. 
Minimal bisa mengingatkan calon 
yang berkampanye agar massa yang 

datang tetap mematuhi protokol 
kesehatan. “Saat ini lonjakan kasus 
Covid-19 cukup tinggi di BU. Jadi 
kita harus benar-benar melakukan 
pengetatan aktivitas masyarakat se-
hingga kasus Covid-19 tidak makin 
meluas,” katanya.

Aktivitas masyarakat diperketat 
dengan wajib membuat pernyataan 
siap mengikuti protokol kesehatan. 
Setelah membuat pernyataan, Satgas 
wajib berada di lokasi acara hingga 
pelaksanaan selesai. “Jadi jangan 
hanya pernyataan, wajib dilaksana-
kan. Makanya Satgas wajib berada di 
lokasi,” pungkas Iskandar.(qia)

Satgas Covid Juga 
Tertibkan Kampanye

ARGA MAKMUR – Pemkab 
Bengkulu Utara (BU) mengge-
lar acara diskusi tentang Ren-
cana Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD) 
2021-2026. Acara dipimpin 
Pjs Bupati Dr. Iskandar ZO, 
SH, M.Si dan Sekda BU Dr. 
Haryadi, MM, M.Si.

Iskandar menerangkan se-
lain peningkatkan infrastruk-
tur, juga menjadi target 
pembangunan Pemkab BU 
2021-2016 adalah pendidikan 
dan kesehatan. Sehingga ini 
juga harus menjadi fokus 
pembangunan yang akan 
dilakukan.

“RPJMD ini nantinya akan 
diselaraskan dengan RPJM 
Provinsi Bengkulu sehingga 
pembangunan yang dilaku-
kan berkesinambungan,” 
terangnya.

Salah satu yang menjadi 
catatan adalah persoalan 
stunting. BU menjadi daerah 
dengan penurunan angka 
stunting tertinggi se Provinsi 
Bengkulu dan mengikuti 
perlombaan tingkat nasional 
terkait aksi yang dilakukan 
daerah. “Sehingga program 
penanganan dan menekan 
angka stunting ini harus terus 
dilakukan, sehingga target 

kita angka stunting di bawah 
5 persen benar-benar terwu-
jud,” jelasnya.

Selain i tu,  pembangu-
nan pemukiman dan kes-
ejahteraan sosial juga harus 
dikedepankan dalam pem-
bangunan hingga 2026. Ia 
yakin dengan ketegasan 
Pemkab BU maka target 
RPJMD hingga 2026 bisa 
tercapai.  “Selain itu saat 
ini juga masih dalam masa 
pandemi Covid-19. Kita juga 
harus terus menekankan 
pada masyarakat agar tetap 
patuh pada protokol keseha-
tan,” tegas Iskandar.(qia)

Fokus Kesehatan dan Infrastruktur

SHANDY/RB 

RPJMD: Pjs Bupati BU, Iskandar ZO saat menghadiri  acara diskusi tentang RPJMD 
2021-2026.

ARGA MAKMUR – KPU 
Bengkulu Utara menerima 
bilik suara yang nantinya 
akan digunakan dalam pe-
mungutan suara Pilbup 
dan Pilgub, 9 Desember 
mendatang. Kini sudah 
hampir seluruh perleng-
kapan pemungutan suara 
hingga Alat Pelindung Diri 
(APD) petugas penyeleng-
gara sudah diterima KPU 
BU.

Bilik suara tiba di KPU 
dan langsung dikirimkan 
ke gudang KPU BU. Sebe-
lumnya sudah ada lebih 
dulu kotak suara yang su-
dah disiapkan untuk dis-
ebarkan ke 637 TPS di 215 
desa dan 5 kelurahan yang 
tersebar di 19 Kecamatan.

Ketua KPU BU, Suwarto, 
SH menjelaskan seluruh 
logistik kini disimpan di 
gudang KPU. Selain petu-
gas KPU, gudang logistik 
juga dijaga polisi untuk 
memastikan keamanan 
logistik pilkada.

“S emua logist ik  yang 
masuk langsung kita sim-
pan di gudang setelah kita 
pastikan kondisinya ba-
gus dan siap digunakan. 

Sampai nantinya akan kita 
kirimkan ke TPS-TPS saat 
akan dilakukan pemun-
gutan suara,” terangnya 
kemarin.

KPU sudah mengirim-
kan format surat suara ke 
percetakan dan tinggal 
menunggu pencetakan 
surat suara. KPU tinggal 
menunggu surat  suara 
tersebut tiba di BU jika 
sudah dilakukan penceta-
kan. “Kita sudah kirimkan 
format surat suara dan 
nantinya jika sudah mulai 
dilakukan pencetakan, kita 
akan lakukan pengecekan,” 
kata Suwarto.

Setelah surat suara di-
terima, KPU masih harus 
melakukan pelipatan surat 
suara serta memastikan 
surat suara tidak rusak 
dan cukup sesuai  DPT 
ditambah 2,5 persen DPT. 
“Tahapan terus berjalan, 
persiapan yang kita laku-
kan sudah sesuai jadw-
al. Kita harapkan semua 
tahapan berjalan lancar 
hingga pemungutan suara 
dan penetapan calon ter-
pilih nantinya,” pungkas 
Suwarto.(qia)

KPU Tinggal Tunggu 
Pencetakan Surat Suara
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BENGKULU - Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bengkulu 
akan segera menepati jan-
jinya memberikan sera-
gam sekolah gratis untuk 
siswa baru SD dan SMP. 
Kepala Dinas Pendidikan 
Kota Bengkulu Rosmayetti 
melalui Kasubag Kepega-
waian Nopian Susanto men-
gatakan seragam gratis yang 
akan dibagikan ke masing-
masing sekolah yaitu sekitar 
5-6 ribu terdiri dari 25 SMP 
Negeri dengan jumlah 3.205 
siswa dan untuk Sekolah 
Dasar 2.881 siswa.

“Itu terdiri dari 84 
Sekolah Dasar. Di-
nas pendidikan kota 
hanya menyalurkan 
dalam bentuk ban-
tuan uang, orang 
tua siswa menyiap-
kan rekening 
s e h i n g g a 
dari  dis-
dik akan 
l a n g -
s u n g 
m e n -
trans-
f e r 

uang,” jelas Nopian.
  Nominal uang yang akan 

ditransfer ke rekening mas-
ing-masing wali siswa seki-
tar Rp 500 ribu. Masing-ma-
sing siswa dan pembagian 
seragam tergantung dengan 
pihak bank yang bekerja 
sama terkait pembuatan 
rekening. Setelah itu akan 
ada koordinasi langsung 
dari pihak sekolah den-
gan orangtua siswa bahwa 
uang tersebut akan digu-
nakan untuk pembuatan 
baju seragam. “Seragam ter-

diri dari 2 stel. Untuk SD 
merah putih, batik, 

dan SMP putih 
biru, batik yang 
dilengkapi den-
gan atribut ke-
cuali bad nama,” 

demikian Nopian. 
(**)

Uang 
Seragam 
Segera 
Ditransfer

BENGKULU - Sejak pandemi 
Covid-19, Pemerintah Kota Beng-
kulu melalui Dinas Pendidikan Kota 
Bengkulu membuat kebijakan yang 
sudah diterapkan sampai saat ini 
yakni Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ). 
Selain itu, Dinas Pendidikan Kota 
Bengkulu juga melakukan inovasi 
pembelajaran.

“Memang diakui sejak diterapkan-
nya PJJ banyak pihak sekolah me-
nyampaikan kendala dalam melak-
sanakan daring. Hampir keseluru-
han memiliki kendala yaitu faktor 
ekonomi, tidak adanya fasilitas atau 
handphone untuk melaksanakan 
daring,” ujar Kadis Pendidikan Kota 
Bengkulu, Dra. Rosmayetti, MM.

 Mengatasi kesulitan tersebut, 
seperti yang di lakukan oleh Sekolah 
Dasar (SD) IT Al-Marjan Kota Beng-
kulu yang berada di bawah Yayasan 
Ash-Shaff, menerapkan proses bela-
jar mengajar study club atau kelom-
pok belajar tatap muka langsung di 
rumah orang tua/ wali murid.“Proses 
belajar mengajar di ruang terbuka, 
seperti, di teras rumah salah seorang 
orang tua/wali murid dan gazebo 
ini, dilakukan semata-mata untuk 
membantu sekaligus mendampingi 
anak-anak dalam belajar.

 Mengingat tidak semua orangtua/
wali murid bisa mendampingi anak-
anaknya belajar, dan paham terhadap 
materi pelajaran di sekolah. Pemer-
intahan juga belum membolehkan 
belajar tatap muka, bagi yang tidak 
ada akses internet dan media, siswa 
didampingi orangtua datang ke seko-
lah untuk mengambil tugas. Ada juga 
guru kunjungan ke rumah dan ada 
siswa yang ke rumah guru, bervariasi.

 “Kemudian dengan cara pembe-
rian tugas sekolah dengan meng-
gunakan media sosial melalui group 
whatsapp, mengajak anak-anak 
untuk melakukan prakarya dengan 
memanfaatkan barang bekas, sep-
erti cangkang telur dan pembuatan 
gantungan kunci dari benang wol,” 
jelasnya.

Tidak hanya sampai di situ, Dinas 
Pendidikan terus memotivasi agar 
guru dan siswa di sekolah sekolah 
dapat terus melakukan proses bela-
jar mengajar secara proaktif meski 
pandemi Covid 19 belum berakhir. 
“Meski pandemi Covid 19, kami juga 
terus mengajak para guru dan siswa 
untuk tetap proaktif. Sehingga tidak 
mengurangi substansi dari proses 
belajar mengajar secara daring,” 
sebut Rosmayetti.(**)

Dinas Pendidikan Kota Bengkulu 
Terapkan PJJ dan Inovasi Pembelajaran

NOPIAN SUSANTO

Inovasi Selama 
Pandemi Covid-19

BENGKULU - Dinas 
Pendidikan Kota Beng-
kulu selama masa pande-
mi Covid-19 melakukan 
inovasi-inovasi dalam hal 
pelatihan dan pembelaja-
ran. Salah satunya Pelati-
han Program Pendidikan 
IN HOUSE TRAINING 
(IHT) dalam pengemban-
gan Pembelajaran Jarak 
Jauh (PJJ). Hal ini disam-
paikan Kepala Dinas Pen-
didikan Kota Bengkulu 
Rosmayetti didampingi 
Sekretaris Dinas Pendidi-
kan Kota Bengkulu, Nopri 
Walihan. 

“Proses Belajar Men-
gajar Interaktif dengan 
Media Pembelajaran 
Daring di masa 
Pandemi Cov-
id-19 dan Work-
shop Pening-
katan IT untuk 
tenaga pendidi-
kan belajar den-
g a n 

Aplikasi Rumah Belajar 
Pembelajaran Berbasis 
TIK (Pemba TIK),” terang-
nya. 

 Kemudian pembagian 
pembelajaran dan sosia-
lisasi mengenai asiknya 
belajar dengan Aplikasi 
Rumah Belajar. “Program 
ini bagus sekali untuk 
membantu pembelaja-
ran peserta didik dari 
mulai TK, SD, SMP, MTS 
SMA/K/Man, Min SLB 
dan seluruh Masyarakat, 
dari segala bentuk pem-
belajaran,” tambah Nopri.

 Karena program ini 
berlaku untuk siapa saja 

dimana saja dan ka-
pan saja. Belajar 

daring dengan 
video inter-

a k t i f  m e -
lalui radio, 
T V  l o k a l , 

d a n  h o m e 
s c h o o l i n g .

(**)

SEBELUM pandemi Co-
vid-19, SMPN 4 Kota Beng-
kulu banyak menorehkan 
catatan prestasi. Baik itu 
prestasi sekolah maupun 
prestasi siswa di bidang 
akademik mapun non aka-
demik. Catatan prestasi yang 
dicapai sekolah pada tahun 
2019 adalah sekolah mener-
ima penghargaan Bintang 1 
Keamanan Pangan dari balai 
POM, Juara IV Wajah ba-
hasa Bahasa yang diadakan 
oleh Kantor Bahasa Provinsi 
Bengkulu, kemudian juara I 
Bengkulu BISA dan sampai 
saat ini SMP Negeri 4 masih 
menyandang sekolah Adiwi-
yata tingkat Nasional.

 Proses pembelajaran jarak 
jauh di SMP Negeri 4 Kota 

Bengkulu selama masa pan-
demi covid-19 dilaksankan 
dengan 3 cara yakni Daring 
(dalam jaringan atau on-
line) aplikasi yang digunakan 
adalah Google Classroom, 
Goodle meeting, Zoom 
Meeting dan Whatsapp. Lalu  
Luring (luar jaringan atau 
offline) yaitu melalui buku/
modul, televisi,dan study 
club, dan Kombinasi yaitu 
gabungan antara daring dan 
luring. Kegiatan pembelaja-
ran secara kombinasi dengan 
ketentuan kegiatan pembela-
jaran dilakukan secara dar-
ing (online) dan pemberian 
tugas secara luring (offline) 
yaitu dengan buku tugas, 
modul, atau LKPD (Lembar 
kerja Peserta Didik).(**)

 SMPN 4 KOTA BENGKULU

Sekolah Hebat, Torehkan 
Banyak  Prestasi 

 SDN 9 KOTA BENGKULU 

PJJ dan Selalu Jaga 
Kebersihan Sekolah 

 PEMBEL AJA-
RAN  jarak jauh 
dilakukan dengan 
berbagai media 
p e m b e l a j a r a n . 
Contohnya WA 
Grup, classroom 
sebagai media ma-
teri dan tugas ,dan 
pertemuan virtual 
m e n g g u n a k a n 
zoom. Media yang 
bervariasi bertu-
juan mempermudah akses belajar-mengajar yang di-
lakukan dan mengurangi hambatan yang ada . Berikut 
contoh virtual meeting yang diadakan secara rutin .

Kegiatan rutin kebersihan lingkungan sekolah pun 
dalam masa pandemi Covid-19 harus diterapkan secara 
ketat. Ini bisa memutus rantai penularan. Maka dari itu 
kegiatan kebersihan lingkungan sekolah secara rutin 
wajib dilakukan. Fasilitas yang mendukung protokol 
Kesehatan juga harus selalu tersedia contohnya CTPS 
(Cuci tangan Pakai Sabun).(**)

NOPRI WALIHAN

 SDN 35 KOTA BENGKULU
Tetap Semangat dan 
Kreatif di Rumah 

 DI tengah masa pande-
mi Covid-19 tidak mem-
buat semangat anak-anak 
kelas VI SD Negeri 35 Kota 
Bengkulu memudar. Ke-
pala Sekolah SD Negeri 35 
Kota Bengkulu, Sondang 
Br. Manurung, S. Pd. ber-
sama dengan Wali Kelas 
terus memberi semangat 
kepada anak-anak meski-
pun belajar dari rumah. 
Terutama Wali Kelas VI, 
Ibu Ingrith Carolina Ma-
nurung, S. Pd. tidak berhenti memberi motivasi 
kepada siswa dan memberikan pembelajaran yang 
interaktif dan menyenangkan. Salah satunya adalah 
dengan membuat listrik sederhana di rumah dengan 
media kentang dan koin. Berikut beberapa foto-foto 
pembelajaran anak-anak dari rumah.(**) 

 PELAJAR SMP Negeri 13 Kota 
Bengkulu dikenal sebagai pelajar 
yang kreatif, berprestasi dan religius 
(foto diambil sebelum pandemi Co-
vid-19). Salah satu bukti saat Lomba 
OSN Cabang Pencak Silat Juara II 
TK Provinsi secara daring. 

 Saat ini SMP Negeri 13 Kota Beng-
kulu sudah menerapkan pembela-
jaran beberapa cara, di antaranya: 
(1) menggunakan aplikasi Zoom, 
(2) menggunakan aplikasi class-
room, (3) menggunakan aplikasi 
whatshaap, dan (4) tatap muka 
secara bergilir dengan mematuhi 
protocol kesehatan.(**)

  SMPN 13 KOTA BENGKULU
Kreatif, Berprestasi, dan Religius
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POLING CALON BUPATI
DAN WAKIL BUPATI

LEBONG
PILIHAN PEMBACA RB

3

Kopli                               Rozi
35

Armansyah                         Masropen

32

2

Teguh                             Nasirwan
41

4

Dalhadi Umar Wawan Fernandez
39

1
LEBONGLEBONG

PELABAI – Struktur Ran-
cangan Anggaran Penda-
patan dan Belanja Daerah 
(RAPBD) Kabupaten Leb-
ong 2021 masih didominasi 
kebutuhan belanja pegawai. 
Termasuk di dalamnya keg-
iatan untuk pengukuhan 98 
Calon Pegawai Negeri Sipil 
(CPNS) yang lulus dalam 
perekrutan formasi tahun 
2019. Yakni pelaksanaan 
pendidikan dan pelati-
han (diklat) prajabatan. 
 Disampaikan Pelaksana 
Tugas (Plt) Kepala Badan 
Kepegawaian dan Pengem-
bangan Sumber Daya Ma-
nusia (BKPSDM) Kabu-
paten Lebong, Sumiati, 
SP melalui Kabid Mutasi 
dan Pengadaan Pegawai, 
Apedo Irman Bangsawan, 
SH, pihaknya mengusulkan 
dana sebesar itu dengan 
asumsi setiap CPNS butuh 
dana Rp 9 juta. Dana itu 
untuk mengakomodir ke-
butuhan CPNS menjalani 
diklat prajabatan di Kota 
Bengkulu selama 2 minggu. 
‘’Mudah-mudahan usulan 
kami yang telah dibahas 
bersama banggar (badan 
anggaran, red) DPRD Ka-
bupaten Lebong itu dapat 
diakomodir,’’ ujar Apedo.

Dijelaskannya, diklat 
prajabatan wajib dilak-
sanakan setiap CPNS 
ya ng  a k a n  d i a ngk at 
menjadi PNS. Tujuan-
nya untuk memberikan 
pengetahuan serta pem-
bentukan wawasan ke-
bangsaan, kepribadian 
dan etika PNS. Termasuk 
member ikan penge-
tahuan dasar tentang 

sistem penyelenggaraan 
pemerintahan negara, 
bidang tugas dan budaya 
organisasi supaya mam-
pu melaksanakan tugas 
dan perannya sebagai 
pelayan masyarakat. ‘’Itu 
sesuai Peraturan Pemer-
intah Nomor 101 Tahun 
2000 tentang Diklat Jaba-
tan PNS,’’ terang Apedo. 

Prajabatan itu juga 
berkaitan dengan pem-
bayaran gaji penuh set-
iap PNS. Sesuai Peraturan 
Kepala Badan Kepegawa-
ian Negara (BKN) Nomor 
14 Tahun 2014 tentang 
Pembayaran Gaji PNS. 
Setelah melaksanakan tu-
gas, besaran gaji yang akan 
diberikan yaitu sebesar 
80 persen sesuai dengan 
golongan masing-masing 
CPNS. ‘’Gaji seratus persen 
akan diberikan setelah 
CPNS melaksanan diklat 
prajabatan,’’ jelas Apedo.

 Namun untuk jadwal 
diklat prajabatan itu, Apedo 
mengaku belum bisa me-
mastikan. Pihaknya akan 
koordinasi ke Badan Kepe-
gawaian Daerah (BKD) 
Provinsi Bengkulu untuk 
mengetahui jadwal pelak-
sanaan diklat prajabatan 
CPNS Kabupaten Lebong. 
Diharapnya jadwalnya di-
laksanakan di penghujung 
tahun agar 98 CPNS Kabu-
paten Lebong tidak terken-
dala masalah dana.

 ‘’Kepada CPNS formasi 
2019 yang lulus kami harap 
menjaga disiplin agar bisa 
mengikuti diklat untuk pen-
gangkatan seratus persen 
PNS,’’ tutup Apedo.(sca)

Anggaran 
Prajabatan 98 
CPNS Rp 900 Juta

PELABAI - Komunitas pengu-
saha wedding organizer (WO) 
di Kabupaten Lebong mem-
inta Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Lebong mengkaji 
ulang kebijakan larangan acara 
keramaian. Disampaikan salah 
satu pengusaha WO, Hendri 
Bugianto, kebijakan yang akan 
kembali diberlakukan 1 Desem-
ber itu akan berpengaruh terh-
adap kesejahteraan masyarakat. 
‘’Khususnya pekerja yang hanya 
memiliki keahlian di bidang 
WO,’’ kata Hendri.

 Tidak hanya kepada para 
penata rias pengantin, larangan 
pesta juga akan berpengaruh 
buruk terhadap pencaharian 
pengusaha tenda, organ tung-
gal hingga fotografer. Semen-
tara tidak sedikit masyarakat 
Lebong yang menggantungkan 
hidupnya sebagai pekerja kasar 
di bidang usaha itu. ‘’Larangan 

pesta pernikahan perlu diper-
timbangkan kembali mengin-
gat kabupaten tetangga dengan 
kasus Covid-19 yang lebih ting-
gi tidak menerapkan kebijakan 
seperti itu,’’ papar Hendri.

 Ia mengaku tidak menjadi 
masalah jika kebijakan itu 
benar-benar dilaksanakan. 
Namun Pemkab Lebong juga 
dirasa perlu mencari solusi bagi 
pelaku usaha WO agar mereka 
tidak kehilangan mata panca-
harian. ‘’Atau kalaupun hendak 
menegakkan aturan protokol 
kesehatan, tidak perlu pestanya 
yang dilarang. Cukup berlaku-
kan pembatasan jumkah tamu,’’ 
tukas Hendri.

 Sementara Sekretaris Daerah 
(Sekda) Kabupaten Lebong, 
H. Mustarani Abidin, SH, M.Si 
mengaku pemberlakuan laran-
gan pesta terhitung 1 Desember 
itu sudah tidak bisa dibatakan. 

Itu sesuai kesepakatan Pemkab 
Lebong bersama Satuan Tugas 
(Satgas) Penanganan Covid-19 
yang di dalamnya juga melibat-
kan Polres dan Kodim. ‘’Apalagi 
instruksi keras terkait larangan 
keramaian itu disampaikan 
langsung pemerintah pusat,’’ 
tegas Sekda.

 Namun untuk keluhan yang 
disampaikan para pengusaha 
WO, diakui Sekda, akan dibahas 
lebih lanjut bersama Satgas 
Covid-19. Terlepas apapun ke-
bijakan yang diberlakukan ke 
depannya, setiap masyarakat 
diharap mendukung langkah 
Pemkab Lebong mencegah pe-
nyebaran Covid-19. ‘’Kebijakan 
ini memang tidak populer, na-
mun semua pihak harus memak-
luminya mengingat Covid-19 
merupakan ancaman nasional 
yang tidak bisa dianggap sepele,’’ 
tutup Sekda.(sca)

ARIS/RB

DIPERKETAT: Sejumlah titik area publik kembali dipasangi spanduk larangan berkumpul untuk 
menghindari kerumunan yang bisa menimbulkan klaster baru Covid-19.

WO Minta Kaji Ulang Larangan Pesta

PELABAI - Logistik kotak dan bilik 
suara, sudah tiba seluruhnya di gu-
dang Sekretariat Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupaten Lebong. 
Jumlahnya 454 kotak suara dan 888 
bilik suara. Namun dari jumlah itu 
baru 227 kotak suara yang diperiksa, 
yakni kotak suara untuk Pemilihan 
Gubernur (Pilgub).

 Sementara 227 kotak suara Pemili-
han Bupati (Pilbup) dan 888 bilik suara 
akan diperiksa menyusul. Soalnya 

barangnya baru tiba kemarin (18/11). 
Namun sebelum disimpan ke gudang 
KPU, suruh kotak dan bilik suara itu 
telah disemprot cairan desinfektan. 
‘’Itu harus kami lakukan untuk men-
gantisipasi penyebaran Covid-19,’’ 
ujar Ketua KPU Kabupaten Lebong, 
Shalahuddin Al Khidhr, SE.

 Dipastikannya, setelah dilakukan pe-
nyortiran, segera kotak dan bilik suara 
itu disusun sesuai kebutuhan masing-
masing Tempat Pemungutan Suara 

(TPS). Setiap TPS akan diberikan 2 
kotak suara dan 4 bilik suara. ‘’Namun 
kotak dan bilik suara itu akan didistri-
busikan serentak dengan logistik lain-
nya paling lambat H-7 pemungutan 
suara,’’ terang Shalahuddin.

 Sementara untuk surat suara Pilbup, 
versi Shalahuddin, baru akan dicetak 
21 November. Itu sesuai hasil dari 
koordinasi KPU Lebong dengan PT. 
Temprina selaku perusahaan penyedia 
yang memenangkan lelang. Dipasti-

kannya dari mulai proses cetak, pack-
ing hingga distribusi surat suara akan 
dikawal dengan melibatkan aparat 
keamanan dari TNI dan Polri. ‘’Un-
tuk proses cetak hanya memerlukan 
waktu sehari dan waktu pengiriman 
empat hari,’’ jelasnyan.

 Jika tidak ada kendala, minggu 
depan surat suara sudah tiba di Kebu-
paten Lebong. Untuk selanjutnya surat 
suara yang diterima itu akan langsung 
dilipat dan diset per TPS.(sca)

Bilik dan Kotak Suara Tinggal Distribusi

Gabah Hasil Panen 
Jangan Keluar

PELABAI – Pejabat Sementara (Pjs) Bupati 
Lebong, H. Herwan Antoni, SKM, M.Kes, M.Si 
mengingatkan masyarakat tidak menjual gabah 
maupun beras hasil panen kedua tahun ini ke 
luar Lebong. Dengan kondisi ancaman covid-19 
atau virus corona yang terus mewabah, ketah-
anan pangan daerah harus semakin ditingkatkan. 
Setiap masyarakat harus bisa menyimpan hasil 
panen, minimal untuk kebutuhannya sendiri.

 Jika memang harus dijual karena kebutuhan 
ekonomi, setidaknya gabah atau beras hasil 
panen dari Bumei Swarang Patang Stumang dijual 
di pasar lokal. Terlebih kepada para petani padi 
dengan skala besar diminta tetap memprioritas-
kan penjualan gabah atau beras untuk memenuhi 
kebutuhan internal masyarakat Lebong. ‘’Sen-
gaja saya ingatkan karena saat ini sudah banyak 
bermunculan tengkulak yang merayu petani 
menjual hasil panennya dengan iming-iming 
si petani akan mendapat keuntungan berlipat,’’ 
ujar Herwan.

 Atas rayuan para tengkulak, masyarakat di-
harap tidak terpengaruh. Jika sampai Lebong 
kekurangan beras, jelas ketahanan pangan 
menjadi tidak stabil yang ujung-ujungnya ber-
dampak buruk terhadap kelangsungan hidup 
masyarakat Lebong itu sendiri. Namun jika ke-
tahanan pangan masyarakat Lebong stabil, kon-
sentrasi pemerintah akan lebih maksimal dalam 
penanganan corona. ‘’Mohon para camat, lurah 
dan kepala desa turun ke lapangan mengingatkan 
masyarakatnya untuk menyimpan hasil panen 
sebagai cadangan pangan,’’ tutur Herwan.

 Sebagai antisipasi, ia sudah meminta Dinas 
Pertanian dan Perikanan (Disperkan) memak-
simalkan kinerja Gabungan Kelompok Tani 
(Gapoktan) dalam meningkatkan kesejahteraan 
petani. Antara lain dengan menyediakan gudang 
yang dapat menampung hasil panen petani seba-
gai tabungan. Tidak dipungkirinya, Pemkab Le-
bong akan menganggarkan dana untuk membeli 
hasil panen padi masyarakat tahun ini sebagai 
cadangan pangan daerah. ‘’Apalagi sebentar lagi 
kita akan memasuki Natal dan tahun baru yang 
tentunya membutuhkan bahan pangan berlipat,’’ 
tukas Herwan.(sca)
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MUKOMUKO – Sepertinya kucuran 
Dana Alokasi Khusus (DAK) Fisik 
maupun Nonfisik ke Mukomuko 
untuk Program Keluarga Berencana 
(KB), berhasil. Terbukti ada sekitar 
1.608 wanita bersuami (istri, red) 
di Mukomuko Tidak Ingin Anak 
Lagi (TIAL). Padahal mereka masih 
masuk kategori Pasangan Usia Subur 
(PUS).

 Kabid KB Dinas Pengendalian 
Penduduk Keluarga Berencana, 
Pemberdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak (DP2KBP3A) 
Mukomuko, Mahyudin, SH men-

gatakan, data tersebut diperoleh 
dari kader KB yang ada di desa dan 
kelurahan. Dengan begitu, mereka 
akan jadi sasaran penyuluhan. Agar 
mereka mau menjadi akseptor 
Program KB.

  “Sebanyak 1.608 PUS TIAL ini be-
lum menjadi akseptor atau peserta 
KB. Mereka ini nanti menjadi sasa-
ran penyuluhan. Jika mereka sudah 
siap untuk KB, baru kita turun,” kata 
Mahyudin.

 Dikemuka Mahyudin, sampai 
Oktober 2020 total akseptor atau 
peserta KB di Mukomuko menca-

pai 27.563 orang. Dari jumlah itu, 
13.458 orang merupakan peng-
guna alat kontrasepsi jenis suntik. 
“Yang paling banyak memang pakai 
KB suntik. Disusul implan dan 
pil. Sisanya alat kontrasepsi lain,” 
sebutnya.

 Gerakan KB terus gencar dilaku-
kan. Ini dalam rangka meningkatkan 
kualitas keluarga di Mukomuko. Baik 
dari sisi ekonomi maupun dari sisi 
peningkatan kualitas sumber daya 
manusia. Dengan jumlah anggota 
keluarga terkontrol, diharapkan ke-
butuhan keluarga mudah tercukupi 

seluruhnya.
 “Ini untuk kepentingan keluarga. 

Supaya keluarga lebih dapat terja-
min masa depan anak-anaknya,” 
pungkasnya. 

 Dari data yang didapat RB dalam 
menyukseskan program KB, tahun 
2020 pemerintah pusat mengucur-
kan DAK Fisik sebesar Rp 1,13 miliar. 
Sedangkan DAK Nonfisik berupa 
bantuan operasional KB Rp 3,9 mil-
iar. Lalu di tahun 2021 mendatang, 
DAK Fisik sekitar Rp 1,19 miliar. Se-
dangkan untuk bantuan operasional 
KB Rp 3,07 miliar.(hue) 

DID Tahun Depan Naik Rp 4,3 M
 
MUKOMUKO – Dipastikan Mukomuko tidak 

akan mendapatkan Dana Insentif Daerah 
(DID) tambahan sampai akhir tahun 2020. 
Namun untuk tahun 2021, DID Mukomuko 
diberikan tambahan sekitar Rp 4,3 miliar. 
Sehingga pagu alokasi DID Mukomuko tahun 
2021 menjadi Rp 25,7 miliar dari tahun ini 
hanya Rp 21,3 miliar.

 Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Mu-
komuko Agus Sumarman, MM, MPH meng-
klaim DID dari pemerintah pusat termasuk 
reward yang diberikan kepada daerah. DID 
merupakan instrument fiskal berupa peng-
hargaan kepada pemda yang memiliki kinerja 
baik dalam pengelolaan keuangan daerah dan 
pelayanan publik.

 Pemberiannya didasarkan sejumlah kriteria. 
Diantaranya, berupa opini Badan Pemeriksa 
Keuangan (BPK) atas Laporan Keuangan Pe-
merintah Daerah (LKPD) wajar tanpa pengec-
ualian (WTP), penetapan Peraturan Daerah 
(Perda) APBD tepat waktu, pelaksanaan 
e-government dan ketersediaan pelayanan 
terpadu satu pintu.

 “Penerimaan DID merupakan hasil kinerja 
dan prestasi dari daerah. Buah dari pencapa-
ian kerja yang baik. Secara total dana transfer 
dari pemerintah pusat ke Kabupaten Muko-
muko menunjukan kenaikan,” kata Agus.

 Diterangnya, awalnya pagu DID dari pemer-
intah pusat untuk tahun 2020 sebesar Rp 24,4 
miliar. Lalu adanya pandemi Covid-19, pusat 
merevisi sehingga DID Mukomuko hanya 
Rp 21,3 miliar. Artinya terjadi pengurangan 
sekitar Rp 3 miliar lebih. “Turunnya itu dikar-
enakan adanya Peraturan Menteri Keuangan 
(PMK) Nomor 35 tahun 2020. Sehingga pusat 
hanya menggelontorkan sebesar Rp 21,3 mil-
iar lebih,” kata Agus.

 Mengenai kepastian tidak mendapatkan 
DAK tambahan di tahun 2020 seperti daerah 
lain, dibenarkan Kepala Badan Perenca-
naan, Penelitian dan Pengembangan Daerah 
(Bapelitbangda) Mukomuko, Haryanto, SKM. 
“Untuk DID Tambahan, kita tidak dapat,” kata 
Haryanto.

 Ini lantaran ada sejumlah kriteria yang harus 
terpenuhi untuk bisa mendapatkan DID Tam-
bahan tersebut. Diantaranya, laporan capa-
ian kinerja, laporan realisasi dan penanganan 
Covid-19 dan nominasi lomba video inovasi new 
normal. “Ada kriteria untuk dapat DID Tamba-
han. Dan itu harus terpenuhi, baru kemudian 
pusat menilai dan menambahkan alokasi untuk 
DID Tambahan tahun 2020,” ujar Haryanto.

 Sementara itu, data yang diperoleh RB ada 
enam kabupaten dan satu kota yang mendap-
atkan DID Tambahan. Pada periode pertama, 
Kota Bengkulu Rp 3 miliar, Seluma Rp 9,4 
miliar, Lebong Rp 8,1 miliar dan Bengkulu 
Tengah Rp 13,4 miliar. Periode kedua Kaur Rp 
12,6 miliar. Periode ketiga, BS Rp 8,7 miliar, BU 
Rp 8,5 miliar dan Seluma Rp 8,5 miliar. (hue)

MUKOMUKO – Dilapor-
kan sisa lebih pembiayaan 
anggaran (Silpa) Dana Desa 
(DD), nol rupiah, tanpa 
komplain. Meskipun silpa 
DD yang diminta pusat agar 
disetorkan kembali ke pusat 
itu dari tahun anggaran 2015 
hingga 2019. 

 Kantor Pelayanan Perben-
daharaan Negara (KPPN) 
Mukomuko menerima lap-
oran nol rupiah ditandai 
dengan penandatanganan 
Berita Acara Rekonsiliasi 
(BAR) Sisa Dana Desa Tahun 
2015-2019 di Rekening Kas 
Umum Daerah (RKUD) un-
tuk Kabupaten Mukomuko.

 Penandatangan BAR di-
lakukan oleh Kepala BKD 
Mukomuko, Agus Sumar-
man mewakili Pemkab Mu-
komuko, dengan Kepala 
Kantor Pelayanan Perben-
daharaan Negara (KPPN) 
Mukomuko, Rusli Zulfian, 
mewaki l i  Kementer ian 
Keuangan (Kemenkeu) be-
lum lama ini.

 “Kegiatan penandatangan-
an BAR ini merupakan amanat 
dari Pasal 52 Peraturan Men-
teri Keuangan (PMK) Nomor 
40/PMK.07/2020 tentang 
Perubahan PMK Nomor 
205/PMK.07/2019 tentang 
Pengelolaan Dana Desa,” 
sampai Rusli, usai penanda-
tanganan.

 Dan berdasarkan BAR 
itu, diketahui bahwa selu-
ruh Dana Desa tahun 2015 
sampai 2019, yang telah 
disalurkan dari Rekening 
Kas Umum Negara (RKUN) 
ke RKUD. Semuanya telah 
disalurkan seluruhnya ke 
Rekening Kas Desa (RKD). 
Sehingga tidak terdapat sisa 
Dana Desa yang berada di 
RKUD, yang harus disetor-
kan ke RKUN.

 “Berdasarkan dari BAR 
ini, tidak ada sisa dana desa 

yang sudah disalurkan pusat 
ke RKUD, yang harus dis-
etorkan kembali ke RKUN,” 
ujar Rusli.

 Menurut Rusli, ini men-
jadi yang tercepat di Provinsi 
Bengkulu. Padahal waktu 
yang diberikan, paling lam-
bat akhir November 2020. 
Artinya, pelaksanaan ini 
juga, lebih cepat dari batas 
waktu yang telah ditentukan 
dalam PMK.

 “Batas waktu ini sudah dia-
tur dalam PMK. Mukomuko 
bisa leih cepat, bahkan mer-
upakan penandatanganan 
tercepat diantara seluruh ka-
bupaten yang ada di Provinsi 
Bengkulu,” kata Rusli.

 Disebutnya, kegiatan 
penandatanganan BAR Sisa 
Dana Desa Tahun 2015-2019, 
tidak hanya amanah dari 
PMK. Tapi juga merupakan 
langkah tindak lanjut atas 
rekomendasi Badan Pemer-
iksa Keuangan (BPK), atas 
Laporan Keuangan Pemer-
intah Pusat Tahun 2019.

 Pihaknya berharap dengan 
penandatanganan BAR Sisa 
Dana Desa tahun 2015-2019, 
semakin tercipta tata kelola 
yang baik atas penyaluran 
dana Transfer ke Daerah dan 
Dana Desa (TKDD). Dan 
Keberhasilan penandatan-
ganan BAR ini tidak terlepas 
dari dukungan dan kerja 
keras seluruh stakeholder 
penyaluran Dana Desa. 

 “Mulai dari tingkat Desa, 
Kecamatan, Dinas Pember-
dayaan Masyarakat Desa 
(DPMD) Kabupaten Mu-
komuko, BKD Mukomuko, 
dan KPPN Mukomuko,” 
kata Rusli seraya menyebut, 
KPPN Mukomuko mendapat 
penghargaan tingkat nasion-
al berupa peringkat kedua 
atas kinerja penyaluran DAK 
Fisik dan Dana Desa Tahun 
2020.(hue)

1.608 Wanita Bersuami  
Tak Ingin Punya Anak Lagi

MUKOMUKO – Manajemen 
Pondok Pesantren (Ponpes) 
Raudhatunnajah mempersi-
lakan jika guru berinisial ZD 
yang dilaporkan melakukan 
penganiyaan terhadap santri, 
melakukan langkah hukum. 
Sebagai upaya menyikapi 
jika memang apa yang di-
laporkan orangtua santri ke 
polisi taklah benar. Mengin-
gat pelapor hanya melapor-
kan yang bersangkutan. Ini 
dikemuka Direktur Yayasan 
Raudhatunnajah Mukomuko, 
Ipan Soparudin.

 “Mau menempuh jalur hu-
kum semisal melapor balik ke 
kepolisian, itu menjadi ranah 
pribadi pak ZD. Kalau dia 
mau, silakan saja. Karena itu 
sebagai orang yang disang-
kakan, itu diluar kuasa kami,” 
terang Ipan.

 Sedangkan langkah dari 
Yayasan atau Ponpes, Ipan 
menyebutkan belum ada ren-
cana ke arah tersebut. Apala-
gi sesuai saran dari sejumlah 
petinggi Yayasan dan Ponpes, 
lebih baik mengambil sikap 
menerima dan memaafkan.

 “Sampai sejauh ini saya 
pribadi  pun enggaklah. 
Apalagi kalau Ponpes, ses-

uai saran Kiyai, lebih baik 
menerima dan memaafkan,” 
ucapnya.

 Oleh sebab itu pihaknya 
tidak berusaha mengklari-
fikasi ke pihak-pihak yang 
“menyerang” ponpes. Teru-
tama bermacam kata-kata 
di media sosial facebook. 
Pihaknya masih menyakini, 
tidak ada kejadian yang di-
laporkan oleh orangtua dari 
salah satu santri yang men-
inggal dunia itu.

 “Kalau misal kepolisian 
mungkin merasa dibohongi, 
karena misal ternyata dalam 
gelar perkara tidak cukup 
bukti adanya penganiayaan, 
ya kami silakan saja aparat 
penegak hukum melaku-
kan apa yang seharusnya 
dilakukan sesuai ketentuan 
hukum. Intinya kami tidak 
bersikap apapun sejauh ini,” 
tegas Ipan.

 Ia menyebutkan sudah 12 
saksi dari Ponpes Raudha-
tunnajah yang diperiksa oleh 
penyidik Polres Mukomuko. 
Tidak hanya itu, kepolisian 
pun sudah melakukan pe-
meriksaan di ponpes teru-
tama di kamar santri yang 
meninggal dunia itu. 

 “Polisi yang tentukan saksi-
saksi yang dimintai keteran-
gan berdasarkan informasi 
yang mereka peroleh. Jadi 
kita sekarang menunggu 
saja,” pungkas Ipan.

 Mengulas, santri Ponpes 
berinisial EP (12) mening-
gal dunia setelah sempat 
menjalani pengobatan di 
Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Mukomuko. Menu-
rut keterangan Kadus II 
Desa Penarik Kecamatan 
Penarik, Aroni Chaniago, EP 
meninggal dunia dalam per-
jalanan ke Air Haji Sumatera 
Barat, dengan mengguna-
kan mobil pribadi.Jenazah 
EP pun dikebumikan di 
Air Haji Kabupaten Pesisir 
Selatan. 

 Beberapa hari sebelumnya 
santri itu meninggal dunia, 
ibunya EP melaporkan guru 
berinisial ZD ke Polres Mu-
komuko. Dengan laporan 
dugaan kekerasan terhadap 
anak dibawah umur. Diklaim 
sang ibu, akibat dari tindakan 
kekerasan itu, sampai me-
nyebabkan sang anak luka 
lebam dan berujung tidak 
bisa berjalan karena sakit 
yang dialami.(hue) 

PERI/RB

TAMAN BERMAIN: Sisi lain dari lingkungan Ponpes Raudhatunnajah, tampak air man-
cur yang menghiasi halaman yang juga tempat anak-anak bermain.

Ponpes Persilakan Guru 
Siapkan Langkah Hukum

DISERAHKAN: Berita Acara Rekonsiliasi (BAR) Sisa 
Dana Desa diserahkan Kepala BKD Mukomuko, Agus 
Sumarman (kanan) dengan Kepala KPPN Mukomuko, 
Rusli Zulfi an belum lama ini.

Silpa DD Rp 0 Tanpa Komplain

MUKOMUKO – Satu tempat Pe-
mungutan Suara (TPS) di Kecamatan 
Kota Mukomuko bakal melaksana-
kan pencoblosan duluan, sebelum 
9 Desember 2020. Pelaksanaannya 
direncanakan pada 21 November 2020 
mendatang. Sebagaimana dibenarkan 
Ketua KPU Mukomuko, Irsyad.

 Jangan berburuk sangka dulu. 
Pencoblosan yang digelar bukan 
sesungguhnya. Itu kegiatan simulasi 
pelaksanaan pencoblosan pada 9 
Desember 2020.

 “KPU Pusat menginstruksikan ke-

pada KPU daerah untuk menggelar 
simulasi pencoblosan secara seren-
tak pada 21 November mendatang,” 
kata Irsyad.

 Tujuannya, untuk mengukur 
sekaligus mengevaluasi kesiapan 
pelaksanaan pencoblosan. Khusus-
nya kesiapan dari petugas penye-
lenggara dan peralatan. Selain itu 
juga untuk mengevaluasi efesiensi 
waktu  pencoblosan, penghitungan 
suara dan sampai tahap akhir di 
tingkat TPS.

 “Kita mendapat instruksi itu. 

Hanya simulasi bukan sungguhan 
pencoblosan. Jadi dari kegiatan ini 
tidak akan ada penentuan perolehan 
suara paslon manapun,” sampai 
Irsyad.

 Dijelasnya, simulasi akan dibuat 
layaknya aktivitas pencoblosan 
sungguhan. Pemilih yang terdaftar 
pada TPS yang ditentukan nanti, 
semuanya akan terlibat. “Jadi bukan 
saja penyelenggara, warga yang 
mempunyai hak pilih juga kita libat-
kan. Jadi mereka mencoblos pada 
hari itu,” sebutnya.

 KPU Mukomuko kini tengah 
mempersiapkan segala sesuatu 
yang diperlukan. Sedangkan lokasi 
simulasi, disebut Irsyad belum dipu-
tuskan. Dirinya akan membahas hal 
tersebut dengan komisioner KPU 
Mukomuko lainnya.

 “Petunjuk teknisnya TPS yang 
dijadikan simulasi adalah yang jum-
lah pemilihnya masuk katagorinya 
paling banyak. Jadi kemungkinan 
besarnya salah satu TPS di Kecama-
tan Kota Mukomuko,” pungkasnya.
(hue) 

SOSIALISASI: Berbagai kegiatan dilakukan KPU Mu-
komuko dalam upaya meningatkan partisipasi pemilih 
dalam Pilkada Serentak 2020 ini. 

21 November, 1 TPS Duluan Nyoblos



Temukan Sabu dan 
Kendaraan Diduga 
Hasil Kejahatan

CURUP – Gabungan personel Polres 
Rejang Lebong (RL) dari Satuan Re-
serse Kriminal (Satreskrim), Satuan 
Reserse Narkoba (Satres Narkoba), 
Satuan Intelkam (Sat Intel) dan Per-
sonel Polsek Padang Ulak Tand-
ing (PUT), Selasa (17/11) malam 
melakukan penggerebekan terhadap 
salah satu rumah di Desa Kampung 
Jeruk Kecamatan Binduriang sekitar 
pukul 21.30 WIB. Diduga rumah 
milik warga berinisial He alias Yen 
diduga menjadi tempat pesta arkoba 
jenis sabu dan sering menjadi lokasi 
transaksi sabu.

Bahkan informasi dari masyarakat, 
rumah tersebut diduga kuat juga 
menjadi tempat berkumpulnya 
para pelaku kejahatan 3C yang 
kerab beraksi di jalan lintas Cu-
rup-Lubuklinggau. Penggerebekan 
tersebut dipimpin langsung Kabag 
Ops AKP Margopo, SH, didampingi 
Kasat Reskrim, Kasat Resnarkoba, 
Kasat Sabhara dan Kapolsek PUT 
beserta puluhan personel bersenjata 
lengkap.

Penggerebekan disaksikan oleh 
perangkat desa dan sejumlah warga 
setempat. Hasilnya polisi berhasil 
mengamankan 1 Unit R4 jenis Carry 
Futura tanpa dilengkapi nomor polisi. 
Lalau satu unit sepeda motor merk 
Honda Supra X 125 warna hitam 
nopol BG 4879 HO dan satu unit 
sepeda motor Honda Beat warna 
oren lis putih dengan nopol BD 3726 
EU. Kemudian empat unit sepeda 
motor dalam kondisi krempang yang 
semuanya merk honda dan diduga 
merupakan hasil kejahatan. Polisi 
juga berhasil mengamankan 14 paket 
kecil diduga narkoba jenis sabu-sabu 
beserta alat hisap. Lalu 2 unit laptop, 

2 lembar BPKB sepeda motor dan 8 
lembar STNK.

Diungkapkan Kapolres RL AKBP 
Puji Prayitno, S.IK, MH didampingi 
Kabag OPS AKP Margopo, SH kema-

rin, penggerebekan ini berawal dari 
laporan masyarakat yang memang 
sudah lama resah. Terlebih dengan 
keberadaan rumah tersebut yang 
sering ramai dan menjadi tempat ber-

kumpul diduga untuk pesta maupun 
transaksi narkoba.

‘’Penggerebekan yang kita lakukan 
tadi malam (Selasa malam, red) me-
nindaklanjuti keresahan masyarakat 
akibat dari salah satu oknum warga 
setempat. Makanya kita langsung 
melakukan upaya penangkapan, 
namun diduga oknum berinisial 
He alias Yen tersebut bersama tiga 
orang lainnya behasil kabur saat kita 
sampai di lokasi,’’ terang Kapolres.

Ditambahkan Kapolres, identitas 
seluruhnya sudah mereka kantongi 
dan diharapkan mereka bisa meny-
erahkan diri segera. Apalagi barang 
bukti sudah didapatkan polisi, seperti 
narkoba dan kendaraan yang diduga 
merupakan hasil aksi kejahatan. 
‘’Semua barang bukti sudah kita 
amankan di Polres Rejang Lebong. 
Untuk identitas mereka yang kabur 
juga sudah kita kantongi,’’ imbuh 
Kapolres.(dtk)
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Surat Tilang 43 Lembar, 
Laka Tiga Kejadian

CURUP – Operasi Zebra Nala 2020 yang digelar 
Polres Rejang Lebong (RL) sudah selesai dilak-
sakanan. Kegiatan dimulai sejak 26 Oktober hingga 
8 November 2020 lalu. Meskipun tidak fokus pada 
pemberian tindakan, namun cukup banyak pen-
gendara yang ditilang karena melakukan pelang-
garan yang berpotensi menimbulkan kecelakaan 
lalulintas.

Dijelaskan Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, S.Ik, 
MH melalui Kasat Lantas Iptu Aan Setiawan, S.Sos, 
MM kemarin, dari hasil operasi ada 43 lembar surat 
tilang yang dikeluarkan. Kemudian untuk kegiatan 
preemtif sendiri sebanyak 1.790 kali dan kegiatan 
preventif sebanyak 1.790 kali.

‘’Untuk operasi zebra nala 2020 ini kita memang 
fokus pada kegiatan preemtif dan preventif. Se-
dangkan untuk penegakan hukum hanya kepada 
pelanggaran yang memang bisa berpotensi men-
imbulkan kecelakaan lalulintas. Untuk surat tilang 
sendiri sebanyal 43 lembar ditambah tindakan 
teguran sebanyak 163 kali,’’ terang Aan.

Ditambahkan Aan, selama kegiatan operasi zebra 
tercatat ada tiga kali kejadian kasus kecelakaan. 
Dari tiga kasus tersebut sebanyak 5 orang men-
galami luka berat (LB). Sedangkan untuk korban 
meninggal dunia (MD) nihil. ‘’Alhamdulillah untuk 
kasus kecelakaan selama operasi hanya tiga kasus 
tanpa adanya korban MD. Untuk prosesnya peny-
elidikannya sudah kita tangani dan barang bukti 
kecelakaan diamankan di Satlantas Polres Rejang 
Lebong,’’ demikian Aan.(dtk)

Belum Cairkan DD 
Tahap II Salur Tiga

CURUP – Hingga menjelang tutup tahun, tercatat 
masih ada 21 pemerintah desa (pemdes) di Kabu-
paten Rejang Lebong (RL) yang belum mengajukan 
pencairan Dana Desa (DD) tahap II salur tiga. 
Sedangkan yang sudah sebanyak 101 pemdes dari 
122 pemdes yang tersebar di 15 wilayah kecamatan 
Sekabupaten RL.

Hal ini disampaikan Sekretaris Dinas Pember-
dayaan Masyarakat Desa (PMD) Kabupaten RL 
Desma Haryana kepada RB. ‘’Total keseluruhan 
yang sudah masuk dalam rekening desa ada 101 
pemdes. Sisanya 21 pemdes masih belum men-
gajukan pencairan DD Tahap II salur tiga,’’ terang 
Desma kemarin. 

Sedangkan untuk salur dua, sambung Desma, 
sudah 121 desa yang selesai melakukan pencairan 
atau tersisa satu desa lagi. Pencairan dana desa 
tahap kedua sendiri sebesar 40 persen dari jumlah 
total dan diguanakan untuk penyaluran Bantuan 
Langsung Tunai (BLT) DD salur tiga untuk masyara-
kat terdampak penyebaran COVID-19 di wilayah 
desa masing-masing.

‘’Untuk proses pencairan dana desa tahap III 
sendiri akan kita mulai 16 November mendatanga. 
Khususnya untuk pemdes yang sudah selesai 
melakukan penyaluran BLT salur tiga. Sedangkan 
untuk ADD (alokasi dana desa, red) juga sudah 
dalam proses tahap II dan sudah ada 80 desa yang 
mengajukannya. Rinciannya 62 desa sudah selesai 
dan dananya sudah ditransfer ke rekening desa. 
Sedangkan 20 pemdes lagi masih dalam proses 
pengajuan,’’ demikian Desma.(dtk)

Terkait Penutupan 
Pelayanan Sementara Kejari RL

CURUP – Seluruh majelis 
hakim di Pengadilan Neg-
eri (PN) Curup Kabupat-
en Rejang Lebong (RL) 
terpaksa harus menunda 
jadwal persidangan yang 
sudah dijadwalkan 9-13 
November 2020. Jadwal 

ulang untuk rentang wak-
tu 16-20 November 2020 
mendatang. Seperti yang 
disampaikan Humas/Juru 
Bicara PN Curup Riswan 
Herafiansyah, SH, MH ke-
marin kepada RB.

Diungkapkan Riswan, ke-
bijakan penundaan persi-
dangan tersebut dilakukan 
pasca diterimanya surat 
dari Kejaksaan Negeri Re-

jang Lebong Nomor R-
256/L.7.11/Es.1/11/2020 9 
November 2020. Dimana 
intinya dalam surat terse-
but meminta penundaan 
persidangan berkas perkara 
pidana dan tilang terkait 
adanya 1 orang ASN Kejari 
RL yang terkonfirmasi positif 
covid-19.

‘’Berdasarkan surat terse-
b u t ,  m e re k a  m e m i n t a 

penundaan selama satu 
minggu sembari menunggu 
hasil tracking dan uji swab 
di lingkungan Kejari Rejang 
lebong. Namun penundaan 
sidang ini hanya untuk per-
sidangan berkas perkara 
pidana. Sedangkan per-
sidangan berkas perkara 
perdata tetap dilaksanakan 
sesuai jadwal yang suda 
ditentukan,’’ terang Riswan.

S e l a i n  i t u ,  t a m b a h 
Riswan, pelayanan lainnya 
seperti layanan Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu (PTSP) 
dan lainnya tetap dilak-
sanakan seperti biasanya. 
‘’Jadi sekali lagi, penundaan 
jadwal sidang ini hanya 
untuk perkara pidana saja 
sesuai dengan surat dari 
Kejari Rejang Lebong,’’ im-
buh Riswan.(dtk)

PN Tunda Jadwal Sidang Pidana 

Dispar RL Gelar 
Pelatihan

CURUP - Dinas Pariwisata 
Kabupaten Rejang Lebong (RL) 
kemarin kembali menggelar 
kegiatan pelatihan tata kelola 
wisata bagi pengelola wisata 
di Kabupaten RL. Kegiatan ini 
dalam rangka sebagai upaya 
mendorong dan membangkit-
kan pengelolaan wisata di masa 
pandemi Covid-19.

Kegiatan dilaksanakan di 
salah satu hotel di Kabupaten 
RL dan langsuing dibuka Sek-
retaris Daerah (Sekda) Ka-
bupaten RL R.A. Denni, SH, 
MM didampingi Kepala Dinas 
Pariwisata (Dispar) Kabupaten 
RL Dra. Upik Zumratul Aini. 
Kegiatan diikuti setidaknya 40 
peserta dari berbagai pengelola 
wisata dan pemerhati destinasi 

wisata.
‘’Pelatihan ini akan dilak-

sanakan selama tiga hari kede-
pan dan diikuti oleh peserta 
dari pengelola wisata di Ka-
buparen Rejang Lebong. Dan 
ini masih menjadi salah satu 
upaya kita dalam membang-
kitkan kembali dan mendorong 
pengelolaan wisata di Kabupat-
en Rejang Lebong dalam masa 
pandemi Covid-19 seperti saat 
ini,’’ terang Upik.

Harapannya, sambung Upik, 
pelaku dan pengelola wisata di 
Kabupaten RL bisa memahami 
tata kelola wisata yang benar 
diera pandemi Covid-19 teru-
tama terkait dengan penera-
pan protokol kesehatan. ‘’Hal 
ini guna membantu upaya 
memutuskan mata rantai dan 
mencegah penularan Covid-19 
khususnya di Kabupaten RL,’’ 
harap Upik.

Sementara itu, Sekda Kabu-
paten RL R.A. Denni, SH, MM 
berpesan agar seluruh peserta 
benar-benar serius mengikuti 
pelatihan. Agar bisa memprak-
tekan pada saat mengelola 
wisata mereka dalam massa 
pandemi saat ini atau harus 
sesuai dan mematuhi prokes. 
Apalagi saat ini sudah diber-
lakukan era baru kehidupan.

‘’Dengan adanya kegiatan 
ini, kita berharap pengelolaan 
wisata di masa pandemi ini 
lebih baik dan ramai lagi. Se-
hingga sektor wisata khususnya 
di Kabupaten Rejang Lebong 
kembali menggeliat dengan 
harus dan tetap mematuhi 
disiplin protokol kesehatan. 
Terutama setelah pelaksanaan 
pelatihan ini, pengelolaan 
pariwisata benar-benar sesuai 
dengan prokes pandemi Co-
vid-19,’’ demikian Sekda.(dtk)

Wanda/rb

BUkA: sekda rL r.A. Denni, sH, MM membuka sekaligus menyerahkan kelengkapan peserta 
sebagai tanda dimulainya kegiatan pelatihan tata kelola wisata kemarin.

Dorong dan Bangkitkan Pengelolaan 
Wisata Masa Pandemi

Tolak Ikut Debat,
Paslon Dapat Sanksi
Peserta Debat Dibatasi

CURUP – Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kabupaten Rejang Lebong (RL) menegaskan 
pasangan calon (paslon) diwajibkan mengi-
kuti kegiatan debat kandidat. Karena jika 
paslon menolak, dipastikan akan ada sanksi 
yang akan dijatuhi kepada paslon tersebut. 
Ini disampaikan Ketua KPU kabupaten RL 
Drs. Restu Satrio Wibowo kepada RB.

Dijelaskan Restu, berdasarkan Pasal 22 
Peraturan KPU (PKPU) Nomor 11 tahun 
2020 bahwa jika paslon ada yang menolak, 
maka akan mendapatkan beberapa sanksi. 
Diantaranya penolakan paslon untuk ikut 
debat kandidat diumumkan ke masyarakat. 

‘’Selain itu, iklan kampanye visi misi paslon 
yang menolak akan dihentikan di media 
cetak,’’ sampai Restu.

Namun, sambung Restu, ada pengecualian 
untuk paslon yang memang berhalangan 
hadir. Misal karena sedang menjalankan 
ibadah serta karena sakit. Untuk ibadah 
sendiri diharuskan tiga hari sebelum pelak-
sanaan debat, sudah harus menyampaikan 
pemberitahuan. Sedangkan untuk alasan 
sakit, harus ada surat keterangan dari dokter.

‘’Kalau memang berhalangan hadir, tetap 
harus ada keterangan resminya, baik itu 
karena sedang menjalankan ibadah maupun 
karena sakit dan sebab lainnya. Kalau sakit 
harus ada keterangan resmi dari pihak ber-
wenang dan kalau ibadah harus memberi-
tahu tiga hari sebelum hari pelaksanaan,’’ 
terang Restu.

Selain itu, tambah Restu, pelaksanaan 
debat dibatasi pesertanya juga dibatasi oleh 
mereka. Serta tetap harus mengedepankan 
protokol kesehatan (prokes) dalam pelaksa-
naan kegiatan debat. ‘’Debat akan disiarkan 
langsung oleh televisi lokal dengan durasi 
150 menit dengan rincian, 120 menit debat 
dan 30 menit iklan kampanye,’’ demikian 
Restu.(dtk)

Instansi Jadi Kluster 
Terbaru Covid-19
Konfirmasi Positif Bertambah 2 Kasus

CURUP – Gugus Tugas Percepatan Penan-
ganan Covid-19 Kabupaten Rejang Lebong 
(RL) menyebutkan, bahwa saat ini instansi 
menjadi kluster terbaru penyebaran Co-
vid-19 di Kabupaten RL. Hal ini setelah 
adanya karyawan beberapa instansi dan 
perkantoran yang terkonfirmasi positif 
Covid-19.

Ini sepertinya yang disampaikan Juru 
Bicara Gugus Tugas sekaligus Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten RL Syamsir, 
S.KM, M.KM kepada RB kemarin. ‘’Benar, 
untuk sekarang konfirmasi positif ada be-
berapa cluster, yaitu masyarakat sipil dan 
nakes (tenaga kesehatan, red), serta terbaru 
berasal dari cluster instansi dan perkan-
toran,’’ sampai Syamsir.

Dilanjutkan Syamsir, warga yang terkon-
firmasi positif Covid-19 kemarin kembali 
bertambah sebanyak 2 orang. Masing-ma-
sing kasus 228 seorang laki-laki (26) asal 
Kecamatan Bermani Ulu dengan keluhan 
sakit tenggorokan dan lesu. Saat ini kasus 
228 sudah menjalani perawatan medis di 
RS Bhayangkara. Serta satu lagi kasus 229 
laki-laki (32) asal Kecamatan Curup Selatan 
dengan keluhan batuk dan sudah melakukan 
isolasi mandiri.

Ditambahkan Syamsir, selain tambahan 
konfirmasi positif, mereka juga mencatat 
adanya tambahan selesai konfirmasi atau 
sembuh sebanyak 6 kasus. Masing-masing 
kasus 157 asal Kecamatan Selupu Rejang, 
kasus 171 asal Kecamatan Curup Tengah, 
kasus 181 asal Kecamatan Curup dan kasus 
182 asal Kecamatan Curup Tengah. Serta dua 
kasus lagi masing-masing kasus 191 dan ka-
sus 195 yang berasal dari Kecamatan Curup.

‘’Hingga hari ini total keseluruhan konfir-
masi positif Covid-19 di Kabupaten Rejang 
Lebong mencapai 229 kasus. Dari jumlah 
tersebut sudah ada selesai konfirmasi atau 
sembuh sebanyak 174 kasus. Sisanya se-
banyak 55 kasus masih dalam proses pen-
gawasan. Mereka ada yang dirawat di rumah 
sakit maupun melakukan isolasi mandiri,’’ 
demikian Syamsir.(dtk)

Terkait Foto Petugas 
Damkar Pegang Kalender Paslon

CURUP – Badan Pengawas 
Pemiluhan Umum (Bawaslu) 
Kabupaten Rejang Lebong 
(RL) mulai menindaklanjuti 
viralnya foto Tenaga Kerja 
Sukareka (TKS) Dinas Damkar 
Kabupaten RL dengan seragam 
PBK sambil memegang kalen-
der salah satu paslon. Salah 
satunya dengan mengundang 
Kadis Damkar Kabupaten RL 
Drs. H. Sumardi, M.Si kemarin.

Sumardi memenuhi undan-
gan Bawaslu Kabupaten RL dan 
sudah memberikan keteran-
gan terkait masalah foto viral 
tersebut. ‘’Benar, hari ini yang 
bersangkutan (Sumardi, red) 

sebagai Kepala Dinas Damkar 
Kabupaten Rejang Lebong 
sudah memenuhi undangan 
kita,’’ kata Komisioner Bawaslu 
Kabupaten RL Novfry Iranas, 
SE kepada RB.

Dalam keterangannya, sam-
bung Novfry, tidak berbeda 
denganklarifikasi pada RB 
dan media lainnya beberapa 
waktu lalu. Bahwa kejadian 
tersebut tanpa sepengeta-
huan dirinya. Karena posisi 
dirinya sedang tidak berada 
di kantor. ‘’Namun diakui 
memang kejadian tersebut 
ada dan betul terjadi di ling-
kungan Dinas Damkar Kabu-
paten Rejang Lebong,’’ terang 
Novfry.

Dilanjutkan Novfry, dari ket-
erangan Sumardi juga dik-

etahui bahwa mereka sudah 
memberikan teguran kepada 
seluruh personelnya yang ter-
libat dalam foto. ‘’Keterangan 
pak Sumardi, mereka sudah 
menindaklanjuti kejadian 
tersebut dengan memberikan 
surat teguran kepada personel 
yang ada dalam foto,’’ sambung 
Novfry.

Ditambahkan Novfry, setelah 
mendapatkan keterangan dari 
Kadis Damkar Kabupaten RL, 
mereka akan melakukan koor-
dinasi terlebih dahulu ber-
sama seluruh komisioner. ‘’Kita 
rapatkan dulu hasil keterangan 
ini untuk mengambil langkah 
selanjutnya. Apakah masih 
diperlukan keterangan lain-
nya atau bagaimana,’’ imbuh 
Novfry.(dtk)

Kadis Damkar Penuhi Undangan Bawaslu

CURUPCURUP

CURUP – Satuan Reserse Narkoba (Satres 
Narkoba) Polres Rejang Lebong (RL) masih 
melakukan pendalaman terhadap De (33) 
warga Desa Air Apo Kecamatan Binduri-
ang. De sebelumnya diamankan bersama 
istrinya berinisial Sh (28) serta dua orang 
lainnya berinisial Ma (37) dan An (33) saat 
sedang berada di rumah. De sendiri saat 
ini sudah ditetapkan sebagai tersangka 
dalam kasus kepemilikan sejumlah paket 
narkoba jenis sabu yang ikut diamankan 
saat penggerebekan di rumah De beberapa 
waktu lalu.

Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, MH 
melalui Kasat Narkoba Iptu Susilo, SH, MH 
kepada RB kemarin (18/11) mengatakan, 
untuk sementara baru De yang ditetapkan 

sebagai tersangka karena sudah mencukupi 
alat bukti. Sedangkan untuk tiga lainnya, 
meskipun masih diamankan di polres RL 
statusnya masih sebagai saksi dan men-
jalani pemeriksaan.

‘’Untuk De sudah kita tetapkan sebagai 
tersangka atas kepemilikan narkoba jenis 
sabu yang ikut kita amankan saat peng-
gerebekan. Sedangkan tiga orang lainnya 
yang ikut diamankan masih menjalani 
pemeriksaan. Tapi status ketiganya masih 
sebagai saksi dan masih kita amankan di 
Satres Narkoba,’’ terang Susilo.

Dilanjutkan Susilo, tersangka De sejauh 
ini mengaku menggeluti bisnis narkoba 
tersebut baru enam bulan belakangan. 
Barang tersebut didapat dari seseorang 

berinisial T yang berada di salah 
satu kecamatan. ‘’Kita masih dala-
mi dulu keterangan dari tersangka 
De ini dan akan kita telusuri dulu 
soal oknum berinisial T tersebut,’’ 
demikian Susilo.(dtk)

CURUP – Gugus Tugas 
Percepatan Penanganan 
Covid-19 Kabupaten Re-
jang Lebong (RL) kembali 
merelease adanya tambahan 
kasus konfirmasi positif di 
Kabupaten RL. Penambahan 
kasus baru ini sebanyak 4 
kasus baru. Seperti yang dis-
ampaikan Juru Bicara Gugus 
Tugas sekaligus Kepala Di-
nas Kesehatan (Dinkes) Ka-
bupaten RL Syamsir, S.KM, 
M.KM dalam releasenya.

Dirincinya Syamsir, mas-
ing-masing kasus baru terse-
but yaitu Kasus  259 Perem-
puan (27) asal Kecamatan 
Curup Selatan dan kasus  
260  Perempuan (59) tahun 
Kecamatan Curup. Serta ka-
sus  261 Perempuan (67) asal 
Kecamatan Curup Tengah 
dan kasus  262 perempuan 
(48) asal Kecamatan Curup 
Tengah. ‘’Adanya penam-
bahan empat kasus baru 
ini total keseluruh jumlah 

konfirmasi positif Covid-19 
sampai hari jni mencapai 
262 kasus,’’ terang Syamsir.

Dilanjutkan Syamsir, dari 
262 kasus konfirmasi posi-
tif di Kabupaten RL sudah 
ada 199 kasus diantaranya 
yang selesai konfirmasi atau 
sembuh. Sedangkan sisanya 
sebanyak 63 kasus masih 
dalam proses pengawasan. 
Baik itu yang dirawat di ber-
bagai rah sakit maupun yang 
melakukan isolasi mandiri.

‘’Dari total 262 kasus posi-
tif, sudah 199 kasus dian-
taranya yang dinyatakan 
sembuh dan sisanya seban-
yak 63 kasus masih dalam 
pengawasan.  Sedangkan 
untuk pelaku perjalanan ter-
catat sebanyak 13.595 orang. 
Lalu jumlah suspek 176 jum-
lah suspek discarded 128 
orang, suspek di isolasi 14 
orang dan Jumlah Probable 
sebanyak 4 orang,’’ demikian 
Syamsir.(dtk)

Dikawal Personel 
Polri Hingga ke RL

CURUP – Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kabupaten Rejang Lebong (RL) terus beru-
saha dan berupaya agar distribusi logistik 
Pilkada untuk Kabupaten RL bisa sampai 
tepat waktu dan beralan lancar serta tidak 
ada kekurangan. Salah satunya surat suara 
yang sudah selesai di cetak saat ini.

Bahkan surat suara untuk Kabupaten RL 
sudah dalam perjalanan menuju Kabupat-
en RL sejak Selasa (17/11) siang lalu. Surat 
suara tersebut berangkat dari Nganjuk Jawa 
Timur dan sudah dilakukan pengecekan 
langsung dari percetakan sebelum be-
rangkat. ‘’Benar, surat suara sudah dalam 
perjalanan,’’ terang Ketua KPU Kabupaten 
RL Drs. Restu Satrio Wibowo kepada RB.

Dijelaskan Restu, pengecekan dilaku-
kan di percetakan sebelum berangkat 
untuk memastikan apakah cukup atau 
bagaimana. Pengecekan dilakukan ber-
sama Bawaslu Kabupaten RL, perwakilan 
Polres RL dan Perwakilan Kodim 0409/RL. 
‘’Sudah kita cek bersama dan jumlahnya in 
Sya Allah cukup seluruhnya,’’ terang Restu.

Rinciannya, sampai Restu, yaitu 200.577 
Lembar Surat Suara Pilkada Bupati dan 
Wakil Bupati Kabupaten RL masing-masing 

193.642 lembar surat suara sesuai DPT dan 
4.935 lembar surat suara Cadangan sebesar 
2,5 %. Serta ditambah 3.2000 Lembar Surat 
suara Pemilihan Suara Ulang (PSU).

Ditambahkan Restu, pengiriman surat 
suara tersebut dikemas dalam  100 box yang 
masing masing berisi 2000 Lembar. Dit-
ambah 1 box berisi 577 lembar surat suara. 
Adapun rencana rute perjalanan yaitu dari 
Kabupaten Nganjuk -  Jakarta – Kota Beng-
kulu - Kabupaten RL. ‘’Nanti sesampai di 
Jakarta, perjalanan akan dikawal personel 
polisi hingga sampai di Kabupaten Rejang 
Lebong,’’ demikian Restu.(dtk)

BARANG BUKTI: Barang bukti sabu dan kendaraan hasil penggere-
bekan di salah satu rumah warga di Desa Kampung Jeruk Kecamatan 
Binduriang diamankan di Polres RL.

Pemilik Rumah Berhasil Kabur

Sudah Berjualan Selama Enam Bulan

Saksi Masih Diperiksa

DISTRIBUSI: KPU dan Bawaslu serta 
anggota TNI dan Polri saat mengecek lo-
gistik surat suara di percetakan sebelum 
diberangkatkan menuju Kabupaten RL.

Surat Suara Pilkada Sudah di Perjalanan Kasus Konfirmasi Positif 
Kembali Bertambah

CURUP SELATAN – Dinas 
Pertanian dan Perikanan 
Kabupaten Rejang Lebong 
(RL) terpaksa harus men-
galih fungsikan sementara 
lahan yang berada di Balai 
Benih Ikan (BBI) Desa Du-
sun Baru Kecamatan Curup 
Selatan. Dimana sejumlah 
kolam ikan dijadikan lahan 
sawah alias ditanami padi 
yang umurnya sudah lebih 
satu bulan.

Kepala Dinas Pertanian 
dan Perikanan RL Suher-
man menyampaikan, hal ini 
dilakukan agar lahan tidak 
mubazir dan padi memang 
sengaja ditanam petugas 
penjaga BBI. Kolam ikan 
tersebut rencananya untuk 
dimanfaatkan pengemban-
gan nina padi. ‘’Jadi ini salah 
satu alternatif kita agar bisa 
termanfaatkan kolam ikan-
nya. Karena kita terkendala 

dengan anggaran, makanya 
kita minta ditanami padi,’’ 
terang Suherman.

Dilanjutkan Suherman, 
dengan sistem nina padi 
itu nantinya kolam yang 
tidak termanfaatkan selain 
dapat ditanami padi juga 
tetap termanfaat untuk bu-
didaya ikan. ‘’Artinya den-
gan nina padi sebenarnya 
tidak menghilangkan fungsi 
dasarnya meskipun untuk 
pemanfaatan pembesaran 
ikan di kolam yang ditanami 
padi tersebut,’’ sambung 
Suherman.

Beberapa kolam yang be-
lum termanfaatkan juga ren-
cananya akan ditanami padi. 
Termasuk di beberapa BBI di 
wilayah Kecamatan lainnya. 
‘’Salah satunya BBI Babakan 
Baru yang lebih luas namun 
belum termanfaatkan den-
gan maksimal.(dtk)

Lahan BBI Ditanami Padi

Lapas Curup Terima Izin 
Pendirian Klinik Kesehatan

CURUP - Direktur Perawatan  Kesehatan dan 
Rehabilitasi Kemenkumham RI Yuspahruddin, 
B.CIP, SH, MH secara langsung menyerahkan 
izin pendirian klinik kesehatan di Lapas Kelas 
IIA Curup Kabupaten Rejang Lebong (RL). Pe-
nyerahan izin ini sekaligus kegiatan perersmian 
dan diterima langsung Kalapas Kelas IIA Curup 
Heri Azhari dan dihadiri Kadiv Pas Kanwil Ke-
menkumham Provinsi Bengkulu Ika Yusanti, 
B.CIP, SH, M.Si serta tamu undangan lainnya.

Diungkapkan Yuspahruddin setelah meresmi-
kan klinik kesehatan Lapas Curup kemarin, ini 
merupakan salah satu bentuk tanggungjawab 
pemerintah atau negara terhadap warga binaan. 
Karena meskipun mereka di dalam lapas, pelay-
anan kesehatan hidupnya juga harus terjamin 
dan dijamin negara. 

‘’Kesehatan warga binaan ini menjadi tang-
gungjawab negara atau diambil alih tanggung-
jawab kesehatannya oleh negara. Sehingga juga 
harus diberikan payung hukum atau perlindun-
gan hukum yaitu berupa izin, termasuk tenaga 
kesehatan dan dokter yang melakukan prak-
teknya harus sudah memiliki izin. Makanya hari 
ini kita datang dan meresmikan klinik kesehatan 
milik Lapas Curup,’’ terang Yuspahruddin.

Dilanjutkan Yuspahruddin, dengan telah 
diberikannya izin klinik kesehatan tersebut, 
operasionalnya diharapkan bisa dilakukan 
secara maksimal. Agar pelayanan kesehatan 
bagi warga binaan benar-benar bisa dijamin 
dan terlaksana dengan baik. ‘’Apalagi kebetulan 
ini pertama kalinya dan baru satu-satunya di 
Provinsi Bengkulu,’’ imbuh Yuspahruddin.

Sementara itu Kalapas Curup Heri Azhari 
mengungkapkan, mereka akan berusaha me-
maksimalkan pelayanan kesehatan bagi warga 
binaan, terutama dalam hal pelayanan di massa 
pandemi saat ini. ‘’Mudah-mudahan dengan 
adanya izin klinik kesehatan kita ini, pelayanan 
kesehatan khususnya untuk warga binaan se-
makin maksimal,’’ singkat Heri Azhari.(dtk)

TERIMA : Kepala Lapas Kelas IIA Curup 
Heri Azhari menerima SK izin pendirian 
klinik kesehatan Lapas Curup dari Direktur 
Perawatan  Kesehatan dan Rehabilitasi Ke-
menkumham RI Yuspahruddin, B.CIP, SH, 
MH kemarin.



KEPAHIANG – Plt Bupati Kepa-
hiang, Netti Herawati, S.Sos men-
gungkapkan bahwa Perlindungan 
Masyarakat (Linmas) memiliki peran 
penting dalam menjaga ketentraman 
dan ketertiban umum (Trantibum). 
Disampaikannya saat membuka keg-
iatan pembinaan linmas Desa dan 
Kelurahan Se-Kabupaten Kepahiang, 
kemarin (18/11).

 Khususnya di masa menjelang 
Pilkada Serentak 2020 mendatang, 
peran Linmas sangat vital dalam 
membantu menjaga ketertiban 
umum sehingga semua tahapan 
pilkada bisa berjalan lancar hingga 
saat pemungutan suara 9 Desember 
2020.

 Netti mengatakan, salah satu peran 
Linmas dalam tahapan pilkada ada-
lah membantu dalam mengamankan 
dan menertibkan jalannya kampanye 
Pemilu. Melakukan deteksi dini terh-
adap kemungkinan timbulnya, anca-
man faktual yang dapat mengganggu 
atau menggagalkan pelaksanaan 
Pemilu. Tentu semua itu dilakukan 

dengan tetap berkoordinasi dengan 
kepolisian.

  “Selain itu Linmas juga harus 
menjadi pelopor Prokes covid-19 di 

Kelurahan maupun di Desa masing 
masing ,” sampai Netti.

 Selanjutnya untuk tahapan pemun-
gutan suara, Linmas pun berperan 

melakukan pemeriksaan di dalam 
TPS dan sekelilingnya bersama ketua 
dan seluruh anggota KPPS beserta 
saksi yang hadir. Menjaga ketentera-
man dan ketertiban para pemilih di 
tempat yangditentukan. Mempersi-
lakan para pemilih yang akan masuk 
ke TPS dan menerima titipan dari 
pemilih berupa senjata api, senjata 
tajam, dan barang-barang lainnya 
yang tidak boleh dibawa ke dalam 
TPS.

 Selanjutnya, Kerja sama yang sin-
ergis antar instansi terkait, tentunya 
menjadi tolok ukur keberhasilan 
penyelenggaraan Pilkada. Tidak 
terkecuali sinergitas Satpol PP dan 
Linmas dengan Pemerintah Daerah 
dan Penyelenggara Pemilu. “Oleh 
sebab itu, kiranya segenap jajaran 
Satpol PP dan anggota Linmas da-
pat tetap memelihara serta menja-
lin koordinasi dan komunikasi yang 
baik dengan instansi lainnya seperti 
jajaran kepolisian maupun KPU di 
wilayah masing-masing,” ujarnya. 
(sly/krn)
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16 Tahun Tanpa IPLT
KEPAHIANG – 

Sejak dimekarkan 
dari Kabupaten 
Rejang Lebong 
(RL) pada tahun 
2004 lalu, hingga 
saat ini Kabupaten 
Kepahiang belum 
memiliki Instalasi 
Pengolahan Lum-
pur Tinja (IPLT). 
Padahal dengan 
semakin padatnya 
pertumbuhan 
penduduk di 

Kabupaten Kepahiang ini, sudah seharusnya 
pemerintah membangun IPLT sebagai solusi 
dalam mengatasi persoalan sanitasi lingkun-
gan yang terjadi selama ini. 

Diakui Kepala Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kabupaten Kepahiang, Mukhtar Yatib, 
S.Pd yang mengatakan bahwa semakin banyak 
pembangunan yang terjadi di Kabupaten 
Kepahiang, maka persoalan lingkungan mulai 
dari sampah dan sanitasi merupakan salah 
satu persoalan yang wajib harus diselesaikan.

 “Kita akui, untuk persoalan sampah dan 
sanitasi ini tidak bisa serta merta bisa disele-
saikan dalam waktu sekejap. Karena butuh 
persiapan dan ketersedian lahan yang mum-
puni untuk pembangunan, seperti TPA, TPST, 
maupun IPLT,” ungkap Mukhtar.

 Untuk itu, pada tahun ini DLH Kabupaten 
Kepahiang telah menyampaikan usulan 
pembangunan IPLT kepada Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK). 
Adapun lahan yang diusulkan untuk dibangun 
IPLT yakni eks lahan TPA sampah Desa Muara 
Langkap Kecamatan Bermani Ilir, yang sejak 
tahun 2018 lalu sudah tidak beroperasi lagi.

 Pembangunan IPLT tersebut bertujuan un-
tuk menampung dan mengolah hasil pengu-
rasan lumpur tinja, guna mengatasi persoalan 
sanitasi lingkungan di Kabupaten Kepahiang 
yang terjadi dalam beberapa tahun terakhir 
ini.

 “Kita sedang melakukan analisis kelayakan 
lingkungan dari usulan ini, karena itu meru-
pakan syarat mutlak jika usulan kita ini ingin 
diakomodir. Dan kajian ini membutuhkan 
waktu serta pembahasan yang cukup panjang, 
dan melibatkan berbagai pihak terkait ling-
kungan hidup,” ujarnya.

 Ia mengatakan, dilakukannya analisi 
kelayakan ini setelah pihaknya melakukan 
studi analisis lahan eks TPA Muara Langkap 
tersebut. Dari hasil studi analisis ditemukan 
kesimpulan bahwa lahan tersebut sudah ses-
uai dengan standar yang diatur oleh pemerin-
tah.(sly)

payangpayang
Pembangunan 
Pascabencana dari 
Dana Hibah BNPB 

KEPAHIANG – Kabupaten Kepa-
hiang pada bulan September lalu 
mendapatkan bantuan dana hibah 
dari Badan Nasional Penanggulan-
gan Bencana (BNPB) untuk pemban-
gunan beberapa infrastruktur yang 
rusak akibat dampak bencana banjir 
bandang pada April 2019 lalu.  
Ada 11 pekerjaan fisik yang akan 
dilakukan dari dana hibah sebesar 
Rp 22,3 miliar tersebut. (lihat grafis)

  Kepala BPBD Kepahiang Ir. Taufik 
mengatakan, dana hibah dari BNPB 

sudah diterima pihaknya September 
lalu dan sudah masuk kas  Pemkab 
Kepahiang. Sebagai bentuk penanggu-
langan bencana akibat banjir bandang 
pihaknya akan merealisasikan pem-

bangunan di awal 2021 mendatang. 
 “Targetnya Maret 2021 seluruhnya 

sudah tuntas lelang dan langsung dik-
erjakan, karena sesuai dengan regulasi 
yang ada, bulan Agustus 2021, maksi-

mal enam bulan setelah lelang,  selu-
ruh pekerjaan sudah tuntas termasuk 
administrasinya,” terang Taufik.

 Dalam merealisasikan dana Rp 
22,3 miliar itu, BPBD Kepahiang 
melakukan pembangunan fisik 
berupa jembatan dan pelabis tebing 
serta drainase yang tersebar di tiga 
kecamatan. Yakni, Kecamatan Ujan 
Mas, Kecamatan Kepahiang dan 
Kecamatan Bermani Ilir. Itu lantaran 
kerusakan yang terjadi akibat banjir 
bandang terparah di tiga kecamatan 
tersebut. “Seluruh jembatan yang 
rusak akan kita bangun termasuk 
pelapis tebingnya, karena mayori-
tas jembatan yang rusak merupa-
kan akses para petani untuk menuju 
perkebunan,” demikian Taufik.(sly)

Paling Lama 6 Bulan Tuntas

Cabang Tebu 
Ireng Jombang

KEPAHIANG - Kerja sama 
dengan Pondok Pesanteren 
(Ponpes) Tebu Ireng Jom-
bang Jawa Timur, Pengurus 
Cabang Nahdatul Ulama 
(PCNU) Kabupaten Kepa-
hiang mendirikan Ponpes 
baru di Desa Kandang, Ke-
camatan Seberang Musi. 
Ponpes ini diberi nama 

Irsyadut Tholibin. Nanti-
nya proses belajar mengajar 
akan mengadopsi sistem 
atau pola pendidikan yang 
sama di Ponpes Tebu Ireng 
milik Hadhrotussyekh KH 
Hasyim Asy’ari. 

 Rabu pagi (18/11) sudah 
dilakukan peluncuran dan 
peletakan batu pertama pem-
bangunan Ponpes Irsyadut 
Tholibin oleh para tokoh NU. 
Diantaranya Dr. Ir. Hidayat-
tullah Sjhaid, MM, IPU selaku 
Pembinda PCNU Kepahiang, 
KH Mudahri SAg MH, Ustad 
Rabiul Jaya, KH Zulkarnail 
Dali dan Pengasuh Ponpes 
Tebu Ireng Gus Fahmi. 

 “Sesuai dengan namanya, 
Irsyadut Tholibin Insha Allan 
nanti lulusannya mengahasil-
kan orang-orang berahlak 
sesuai dengan harapan,” un-
gkap KH Fahmi Amrullah 
Hadzik alias Gus Fahmi da-
lam sambutannya. 

 Pengasuh Ponpes Tebu 
Ireng ini sangat mendukung 

adanya ponpes cabang di 
Kabupaten Kepahiang se-
hingga penyebaran dakwa 
islami dapat terus berkem-
bang. “Alhamdulillah be-
berapa waktu lalu pak Kiyai 
Mudahri menghadap saya, 
lalu menyampaikan mak-
sud dan tujuannya untuk 
mendirikan pesanteren di 
sini. Maka saya sangat men-
suport dan hari sayapun 
sampai di Kabupaten Kepa-
hiang,” ucapnya.  

 Berdiri diatas lahan seluas 
hampir 2 hektar, Ponpes 
Irsyadut Tholibin memiliki 
fasilitasi pendukung Ponpes 
yang bagus dan modern. Di-
awal peluncurananya pani-
tia pembangunan Ponpes 
langsung bangun Masjid 
dan ruang belajar para 
santri.”Insha Allah kami me-
nargetkan tahun ajaran baru 
nanti (2021) Pesanteren 
Irsyadut Tholibin sudah bisa 
menerima santri,” ungkap 
KH Mudahri. (sly/krn)

PEKERJAAN FISIK DARI DANA HIBAH BNPB

Pelapis tebing dan drainase jalan ruas simpang Bumi Sari – Batas RL
Jembatan gantung Ujan Mas
Jembatan gantung Air Hitam
Jembatan gantung Daspetah II
Jembatan gantung Tanjung Alam
Jembatan gantung Pagar Gunung
Jembatan gantung Pelangkian
Jembatan gantung Talang Pito
Jembatan beton gang Devita/Jembatan musi
Jembatan beton gang Ketapang/Kantor lurah
Jembatan beton Taba Tebelet

ARIE/RB

ARAHAN: Plt Bupati Kepahiang, Netti Herawati, S.Sos didampingi Sena-
tor Riri John Latief saat Pembinaan Linmas, kemarin (18/11).

Linmas Berperan Dalam Trantibum

ARIE/RB

SIAP DIBAN-
GUN: Pen-
gurus PCNU 
Kepahiang 
bersama 
sejumlah 
undangan 
foto bersama 
usai peletakan 
batu pertama 
pembangunan 
Ponpes Irsy-
adut Tholibin.

PCNU Bangun Ponpes Irsyadut � olibin

MUKHTAR YATIB
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42 Dinyatakan 
Sembuh

B E N T E N G  -  S e ja k 
maraknya penyebaran 
Covid-19 di Provinsi 
Bengkulu, sebanyak 47 
warga Benteng terdata 
terpapar Covid-19. Dari 
jumlah tersebut, 42 warga 
sudah dinyatakan sem-
buh dan satu meninggal.

Hal ini diungkapkan 
Kepala Dinkes Benteng, 
Gusti Miniarti S.Kep MH 
melalui Kabid Pelayan-
an Kesehatan (Yankes) 
Dinkes Benteng, dr. Heri 
Kurniawan. “Hanya satu 
warga yang dinyatakan 
meninggal dunia dise-
babkan Covid-19. Itupun 
karena ada penyakit pe-
nyerta. Selain itu, empat 
orang saat ini masih men-
jalani isolasi atau proses 
penyembuhan di rumah. 
Apabila tetap tidak ada 
gejala, maka dalam waktu 
dekat empat orang terse-
but juga akan dinyatakan 
sembuh,” ungkapnya.

Dia menambahkan, 
dengan sudah banyaknya 
warga yang sembuh dari 
Covid-19 saat ini, Dinkes 
mengimbau kepada se-
luruh warga jangan ter-
lalu berlebihan takutnya 
dengan Covid-19, karena 
hingga saat ini terbukti 
sudah banyak warga yang 

dinyatakan sembuh.
“Akan tetapi masyarakat 

harus selalu menerapkan 
protokol kesehatan, baik 
itu mencuci tangan, men-
jaga jarak dan memakai 
masker. Karena ini meru-
pakan cara kita untuk 
melawan dan tidak terlalu 
takut dengan Covid-19. 
Apabila ini semua sudah 
diterapkan, maka kita 
akan aman apabila ingin 
melaksanakan rutinitas,” 
jelasnya.

Terpisah, Kepala Satpol 
PP Benteng, Gunawan R 
mengatakan untuk men-
gurangi adanya penam-
bahan kasus Covid-19 di 
Benteng, tim Satgas rutin 
menggelar razia dalam 
penegakan Peraturan Bu-
pati (Perbup) Nomor 37 
Tahun 2020 tentang Pen-
erapan Disiplin Dan Pen-
egakkan Hukum Protokol 
Kesehatan (Prokes).

“Masih banyak warga 
yang tidak peduli un-
tuk mematuhi prokes. 
Apabila dalam razia 
masih ditemukan warga 
yang tidak menerap-
kan prokes, maka akan 
langsung ditindak tegas. 
Semua ini dilakukan 
demi memutus rantai 
penyebaran Covid-19 di 
Benteng, dan mencegah 
adanya penambahan ka-
sus Covid-19,” tegasnya.
(jee)

Covid-19 
Capai 47 
Orang

BENTENG – Pengurus Ikatan 
Bidan Indonesia (IBI) Cabang 
Bengkulu Tengah (Benteng) 
menggelar Musyawarah Ca-
bang (Muscab) ketiga, kemarin 
(18/11). Muscab digelar di aula 
Kantor Camat Pondok Kelapa 
yang dihadiri Ketua IBI Daerah 
Provinsi Bengkulu Hj. Puti Hajar, 
S.IKom, SST,M.Kes.

Dalam muscab ini, terpilih 
Christina Surya Ningrum, S.ST 
sebagai Ketua IBI Cabang 
Kabupaten Benteng periode 
2018-2023. Selanjutnya, ketua 
terpilih yang akan memilih 
Wakil Ketua I dan II, hingga 
sekretaris dan bendahara.

Ketua IBI Daerah Provinsi 
Bengkulu Hj. Puti Hajar men-
jelaskan, dengan sudah terpi-
lihnya kepengurusan baru IBI 

Cabang Kabupaten Benteng 
periode 2018-2023 ini, ia ber-
harap ke depannya pengurus 
yang baru bisa melaksanakan 
atau melanjutkan semua pro-
gram yang belum dilaksanakan 
oleh kepengurusan periode 
sebelumnya, 2013-2018.

“Kita berharap kepenguru-
san yang baru ini bisa berino-
vasi untuk membuat program 
ke depannya. Kita mengingat-
kan kepada pengurus untuk 
menjalankan tugas dan peran 
bidan, seperti memberikan 
pelayanan kesehatan ibu, bayi, 
anak, perempuan, dan KB. 
Maka dengan itu kita ber-
harap kepada pengurus IBI 
Cabang Benteng ini untuk 
terus meningkatkan kegiatan-
nya,” jelasnya.

Di tempat sama, Christina 
Surya Ningrum, S.ST men-
gatakan ia bersama pengu-
rus lainnya ke depan akan 
melaksanakan semua program 
yang belum terlaksana pada 
kepengurusan sebelumnya. 
Ia juga berkomitmen akan 
melaksanakan semua program 
yang lama dan akan meran-
cang program kepengurusan 
yang baru.

“IBI Benteng berkomitmen ter-
us memberikan pelayanan yang 
baik untuk semua masyarakat 
Benteng. Selain itu juga kita 
akan terus menjalin hubun-
gan baik dengan dinas terkait 
untuk bekerja sama dalam 
menjalankan semua program 
kesehatan bagi masyarakat,” 
paparnya.(jee)

Christina Pimpin IBI Benteng

BENTENG – Pemkab Benteng kembali menerima 
penghargaan dari pemerintah pusat. Penghargaan 
yang diterima kali ini piagam penghargaan atas 
prestasi penyelenggaraan pemerintah daerah ter-
baik ketiga se Provinsi Bengkulu.

Untuk diketahui beberapa waktu lalu Pemkab 
Benteng sudah menerima dua penghargaan seperti 
terbaik ketiga terhadap penyaluran Dana Alokasi 

Khusus (DAK) fisik tahun 2019, dan Laporan 
Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2019 
yang dinilai bagus.

Sekdakab Benteng, Edy Hermansyah, P.hD 
mengatakan Benteng berhasil mempertahankan 
posisi terbaik ketiga sama seperti tahun lalu. Peng-
hargaan yang didapatkan ini atas dasar penilaian 
yang dilakukan oleh pemerintah pusat dan ini 

juga membuktikan penyelenggaraan pemerintah 
daerah dinilai baik.

“Penilaian berdasarkan dari Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri), Laporan Penyelenggaraan 
Pemerintah Daerah (LPPD) tahun 2018 mendapat-
kan skor 3,0690 dengan status kinerja sangat tinggi. 
Sementara untuk terbaik 1 Kabupaten Bengkulu 
Utara (BU) dengan skor 3,1160 dan terbaik 2 Ka-

bupaten Bengkulu Selatan dengan skor 3,0791,” 
jelasnya.

Dia menambahkan khusus untuk penilaian 
LPPD tahun 2019 akan dilakukan penilaian 
pada tahun ini. Selain itu demi meningkatkan 
dan mempertahankan prestasi ini ke depan, 
pihaknya akan terus melakukan perbaikan dalam 
hal pelayanan dan penyelenggaran pemerintah 
di segala bidang. Diimbangi dengan pelatihan 
dan peningkatan mutu Sumber Daya Manusia 
(SDM) yang ada.

“Tentu kita akan melaksanakan evaluasi kem-
bali mengenai penyelenggaran pemerintahan 
yang ada di Benteng. Semua ini dilakukan agar 
kita bisa menilai mengenai target kita ke depan 
untuk meningkatkan prestasi atau minimal 
mempertahankan prestasi ini. Selain untuk 
mendapatkan prestasi, semua ini juga dilakukan 
demi memberikan pelayanan yang baik bagi 
masyarakat,” ungkapnya.(jee)

Benteng Kembali Terima Penghargaan

BENTENG – 
Pemkab Ben-
teng mengge-
lar apel siaga 
antisipasi ben-
cana, kemarin 
(18/11). Apel 
antisipasi ben-
cana ini diikuti 
tim gabungan 
yang terdiri 
dari TNI, Polri, 
BPBD, Dinas 
Perhubungan, 
Dinas Dam-
kar, Satpol PP, 

Tenaga Kesehatan dan Linmas.
Bupati Benteng, Dr. H Ferry Ramli, SH, MH 

menjelaskan Kabupaten Benteng berada di 
kawasan rawan bencana. “Kita berharap tidak 
hanya pemerintah namun seluruh masyarakat 
berperan aktif dalam penanggulangan bencana. 
Kita juga meminta apabila dalam kondisi cuaca 
yang sedang buruk agar tidak berada diluar rumah 
untuk menghindarkan kejadian yang tidak kita 
inginkan,” imbaunya.

Di tempat sama, Kepala BPBD Benteng, Sam-
sul Bahri, S.Pd, MM mengatakan, kegiatan apel 
siaga ini dalam rangka kesiapan penanggulangan 
bencana hidrometeorologi yakni bencana yang 
disebabkan oleh alam. Apalagi, menurutnya, Ben-
teng sebagai daerah yang cukup rawan bencana. 
Mulai dari tanah longsor, banjir hingga angin 
puting beliung.

“Kita berharap dengan adanya apel gabungan 
ini menjadi perhatian kita semua untuk selalu 
siap dengan bencana yang datangnya tanpa bisa 
diprediksi. Apalagi beberapa hari ini curah hujan 
cukup ekstrem. Jadi setiap personel untuk selalu 
waspada,” jelas Samsul.(jee)

Siaga Antisipasi Bencana

JERI/RB

NASKAH : Ketua IBI Daerah Provinsi Bengkulu membaca naskah perjanjian mengenai tugas yang harus dijalankan oleh kepengurusan IBI Cabang 
Benteng periode 2018-2023.

JERI/RB

SIAGA: Pemkab Benteng menggelar apel siaga antisipasi bencana di halaman kantor Bupati 
Benteng.

Ferry rAmlI
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SELUMA

SELUMA

Kirim Klari� kasi
ke PMD 

SELUMA - Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat Desa (PMD) Seluma 
dalam waktu dekat ini akan me-
laporkan polemik di Desa Rawa 
Indah Kecamatan Ilir Talo kepada 
Bupati Seluma. Hal ini setelah pros-
es verifikasi berkas terkait klarifikasi 
secara tertulis yang disampaikan 
oleh Kades telah selesai. 

Klarifikasi itu sendiri ternyata 
disampaikan oleh kades setelah 
sempat menyampaikan klarifikasi 
secara lisan. Maka dari itu, dalam 
pelaporannya nanti, Dinas PMD 
Seluma juga ikut melampirkan 
klarifikasi kades kepada Bupati 
Seluma. 

Plt Kepala Dinas PMD Seluma, Drs 
Agus Jun Fadhillah membenarkan 
hal tersebut. Dimana awalnya me-
mang pihaknya berencana untuk 
menyampaikan berkas laporan dan 

berkas hasil peninjauan langsung 
lapangan saja ke Bupati Seluma. 
Namun sehari sebelum disampai-
kan, Kades tersebut datang ke Dinas 
PMD Seluma dan menyampaikan 
klarifikasi tertulisnya.

Adapun penyampaian ke Bupati 
Seluma sendiri akan dilakukan da-
lam waktu dekat. Mengingat hingga 
saat ini pihaknya masih menyusun 
dan memverifikasi klarifikasi tertulis 
yang telah disampaikan oleh kades 
“Benar, ada sudah masuk, masih 
kita susun dan verifikasi, sehingga 
nantinya ini juga akan kita naikkan 
ke Bupati,” sampainya.

Dijelaskan Agus, klarifikasi tertu-
lis itu menjelaskan terkait tujuh 
item pengerjaan fisik yang terda-
pat temuan. Adapun ketujuh item 
pengerjaan tersebut yakni pem-
buatan siring, gudang desa, pagar 
PAUD, gedung Pustu dan beberapa 
item pengerjaan lainnya. Mengin-
gat temuan yang didapati itu kar-
ena adanya sejumlah kejanggalan 

dalam proses pembangunannya 
terutama terkait anggarannya. 

“Dari klarifikasi yang telah mereka 
sampaikan menurutnya pekerjaan 
fisik yang telah dilakukan itu sesuai 
dengan RAB yang ada,” lanjutnya.

Salah satunya terkait dengan peker-
jaan pengerasan jalan sepanjang 
2 km. Dimana dalam pengerjaan 
pengerasan jalan yang telah dikerja-
kan tersebut, memang tidak terdapat 
Siring di kanan-kiri badan jalan. Bah-
kan pada pengerjaan beberapa item 
pembangunan lainnya yang menurut 
pihak Pemerintah Desa memang 
telah dikerjakan sesuai dengan RAB. 
Hal ini juga dibuktikan dengan bukti 
penguat lainnya yang juga turut dis-
ampaikan kades.

“Itu menurut klarifikasi mereka, 
saat ini hasil klarifikasi masih kita 
susun, setelah selesai baru kita nai-
kkan ke Bupati, yang kita naikkan 
itu laporan masyarakat, hasil pen-
injauan kita dan klarifikasi kades,” 
pungkasnya.(cup)

Kades Rawa Indah Klaim Tujuh Proyek Sesuai RAB

S E LU M A  -  Rap at  Ba d a n 
Musyawarah (Banmus) pemba-
hasan KUA-PPAS 2021 batal digelar 
pada Rabu (18/11) siang. Hal ini 
setelah 11 anggota Banmus DPRD 
Seluma tidak hadir dalam rapat 
tersebut. Karena tidak hadirnya para 
anggota Banmus itu, maka rapat 
penjadwalan ulang pembahasan 
KUA-PPAS antara Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) Seluma 
dan Badan Anggaran (Banggar) 
tidak dapat dilakukan.

Dimana para anggota Banmus 
tersebut belum masuk bekerja 
kekantornya setelah melakukan 
perjalanan dinas. Wakil Ketua II 
DPRD Seluma, Ulil Umidi, S. Sos, M. 
Si yang hadir dalam rapat tersebut 
mengaku sangat menyayangkan 

hal itu. Ia mengatakan seharusnya 
dengan kondisi apapun, tugas dan 
kewajiban sebagai anggota DPRD 
Seluma harus tetap diutamakan. 

Apalagi, rapat ini dinilai sangat 
penting untuk dilakukan. Sehingga 
dengan batalnya rapat ini, berimbas 
pada molornya pembahasan KUA-
PPAS yang akhirnya juga berimbas 
pada molornya pengesahan APBD 
2021. “Rapat ini sangat penting jadi 
sangat saya sayangkan, harusnya 
mereka hadir,” ujar Ulil.

Ulil mengakui dirinya malu dengan 
batalnya rapat Banmus ini. Sementara 
anggota TAPD sudah hadir dan siap 
mengikuti rapat. Mengingat memang 
rapat Banmus ini sangat penting 
karena untuk menjadwalkan ulang 
rapat Banggar pembahasan KUA-

PPAS sebelum disahkan menjadi 
APBD 2021 melalui rapat paripurna. 
Ulil juga mengakui kalau sebelum 
rapat Banmus yang dijadwal hari ini 
(18/11/2020) anggota DPRD Seluma 
Dinas Luar (DL).

“Kita ini sama-sama sudah dewasa, 
sudah berpengalaman jadi malulah, 
jangan sampai ke depan ada kejadian 
seperti ini lagi,” kesal Ulil.

Dengan tidak hadirnya 11 ang-
gota Banmus ini maka rapat Ban-
mus pun batal digelar. Usai dibuka 
oleh Waka II DPRD Seluma yang 
menyampaikan rapat ditunda, 
rapat pun ditutup. Dimana rapat 
ini akan dijadwalkan ulang dan 
pihaknya menyampaikan permo-
honan maaf kepada TAPD Seluma 
yang telah hadir.(cup)

Kantor Dewan Sepi, Rapat Banmus Batal

Pengesahan APBD 
2021 Terancam Molor

SELUMA -  Rumah 
Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Tais kembali 
akan menerima Dok-
ter Internship dari Ke-
menterian Kesehatan 
(Kemenkes) RI. Dok-
ter Internsip yang akan 
ditempatkan di RSUD 
Tais tersebut direncana-
kan akan datang pada 
Kamis (19/11) ini.

Setidaknya ada seki-
tar 12 dokter Internship 
yang akan datang dan 
nantinya akan ditempat-
kan di RSUD Tais serta di 
empat Puskesmas yang 
berada di Kabupaten 
Seluma.

Direktur RSUD Tais, dr 
Wiwin Herwini mem-
benarkan hal tersebut. 
Yang mana 12 dokter 
Internship tersebut juga 
diketahui merupakan 
dokter umum. Dimana 
dokter tersebut akan me-
matangkan ilmu kedok-
terannya di RSUD Tais. 
Dokter Internship yang 
ditempatkan dari Ke-
menkes itu setidaknya 
akan bekerja selama 
sekitar satu tahun la-
manya.

“Iya,  rencananya 
kamis ini kita menerima 
dokter Internsip pak 12 
orang,” ujar Wiwin.

Ia menambahkan, 
rencananya dokter 
Internship itu akan 
ditempatkan di RSUD 
Tais. Juga akan ditem-
p a t k a n  d i  e m p a t 
Puskesmas yang be-
rada di wilayah Kabu-
paten Seluma. 

K e h a d i r a n  p a r a 
dokter internship itu 
tentunya berdampak 
d a l a m  m e n u t u p i 
kekurangan tenaga me-
dis di RSUD Tais dan 
Puskesmas Seluma. Ia 

mengharapkan selama 
melakukan pengabdian 
satu tahun lamanya, para 
dokter Internship ini bisa 
memahami karakteristik 
wilayah di Kabupaten 
Seluma. 

Dengan begitu nanti-
nya akan memudahkan 
dalam menjalankan 
tugas demi memak-
simalkan pelayanan 
kesehatan terhadap 
masyarakat. “Direncana-
kan akan ditempatkan di 
empat Puskesmas dan 
RSUD Tais pak, tentu-
nya kedatangan dok-
ter intership ini sangat 
membantu sekali dalam 
pelayanan kesehatan 
pak,” terangnya.

Sementara itu, Asisten 
Bidang Administrasi 
Umum Pemerintah Ka-
bupaten Seluma Mar-
hakidinata SPd MPd 
didampingi  Direktur 
RSUD Tais dr Wiwin 
Herwini, kemarin me-
nandatangani Nota 
Kesepahaman atau 
MoU Pendayagunaan 
Dokter Spesialis-sub-
spesialis dan Dokter 
Gigi Spesialis yang 
dilaksanakan Kemen-
terian Kesehatan se-
cara virtual di ruang 
rapat Bupati Seluma. 
Kegiatan ini bertujuan 
untuk menguatkan 
komitmen Pemerin-
tah Pusat (Kemenk-
es) dan Pemerintah 
Daerah Provinsi dan 
Kabupaten/Kota da-
lam Penyelenggaraan 
Pendayagunaan Dokter 
Spesialis-subspesialis 
dan Dokter Gigi Spe-
sialis, maka dibuatlah 
kesepakatan bersama 
yang dituangkan dalam 
sebuah nota kesepaha-
man atau MoU.(cup)

RSUD Tais Sambut 12 
Dokter Internship

Pilkada, Masyarakat 
Harus Bijak Bermedsos

SELUMA - Dalam 
m a s a  k a m p a n y e 
Pilkada seperti seka-
rang ini, masyarakat 
diminta untuk bijak 
menggunakan me-
dia sosial. Apabila 
pengguna medsos 
tidak benar-benar 
menyaring isu maka 
akan menimbulkan 
kerawanan. Maka 
dari itu, Polres Se-
luma mengimbau 
k e p a d a  s e l u r u h 

masyarakat agar lebih cermat dan hati-hati 
dalam menggunakan medsos. Yakni dengan 
tidak menyebarkan hoax, memancing isu SARA, 
ataupun sesuatu yang bisa merusak persatuan 
dan ketertiban. 

Kapolres Seluma, AKBP Swittanto Prasetyo SIK 
meminta masyarakat dalam menghadapi Pilkada 
ini untuk tidak melakukan upaya provokasi men-
imbulkan konflik. Tak hanya itu, masyarakat juga 
diminta untuk tidak mudah terprovokasi atas 
isu-isu yang belum diketahui kebenarannya. 
Masyarakat diminta untuk ikut menjaga dan 
menggiring pelaksanaan Pilkada 2020 berlang-
sung aman, damai dan lancar. 

Yakni dengan melapor ke Polres Seluma jika 
menemukan atau mendapat informasi adanya 
penyebaran isu SARA. Adapun isu SARA tersebut 
biasanya banyak terjadi di medsos. Maka dari itu, 
masyarakat diminta untuk bijak menggunakan 
medsos.

“Kepolisian juga mengawal tahapan Pilkada di 
dunia maya, jadi kita minta masyarakat bisa lebih 
cerdas dalam bermedsos, laporkan ke kita jika ada 
hal demikian,”sampai Kapolres.

Dimana nantinya jika ditemukan adanya pelaku 
yang dengan sengaja menyebarkan informasi 
hoax, postingan atau komentar berbau SARA 
ataupun sesuatu yang bisa merusak persatuan 
dan ketertiban maka akan ditindak tegas. Pen-
indakan itu sesuai dengan peraturan yang ber-
laku yaitu Undang-undang (UU) Informasi dan 
Transaksi Elektronik (ITE). Yang mana, Polres 
Seluma melalui Tim Cyber  akan terus melakukan 
patrol cyber guna memonitoring aktivitas media 
sosial seperti facebook dan aplikasi sosial media 
lainnya.

“Saya mengimbau kepada masyarakat untuk 
tidak cepat terprovokasi apabila mendapati 
sebuah informasi negatif dan provokatif yang 
tersebar, jika ada laporkan kekita, tentu akan kita 
tindak tegas,”pungkasnya. 

Dimana sebelumnya, lantaran menerima in-
formasi adanya postingan berbau sara, Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Seluma 
akhirnya menegur admin grup media sosial 
facebook “Menuju Pilbup Seluma 2020” untuk 
menertibkan anggota grup tersebut. Yang mana 
dalam grup tersebut, ada postingan simpatisan 
salah satu pendukung pasangan calon (paslon) 
tengah menjadi sorotan berbagai pihak. Hal itu 
setelah postingan tersebut mulai berbau rasis sara 
yang mendeskritkan salah satu paslon.(cup)

SELUMA - Saat ini, hampir selu-
ruh kendaraan dinas roda empat 
yang berasal dari bantuan Kemen-
terian Desa Pembangunan Daerah 
Tertinggal dan Transmigrasi 
(KPDT) 2013, mengalami keru-
sakan. Bahkan, banyak kend-
araan itu yang sudah tidak bisa 
difungsikan lagi. Selain tidak ada 
anggaran untuk perbaikannya, 
Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (PUPR) Seluma 
juga kewalahan dalam melaku-
kan penarikan kendaraan terse-
but. Mengingat ada beberapa 
kendaraan yang masih dikuasai 
oleh mantan kades.

“Benar, mobil bantuan tahun 
2013 lalu saat ini sudah banyak 
yang rusak dan terparkir saja,” 
sampai Kepala Dinas PUPR Se-
luma, M Syaifullah. 

Ia menambahkan, untuk pera-
watan kendaraan dinas itu send-
iri tidak dialokasikan. Sehingga 
penggunanyalah yang harus 
bertanggungjawab. Selain tidak 
ada anggaran untuk perawatan-
nya, PUPR juga kewalahan dalam 
melakukan penarikan kendaraan 
yang sudah rusak. Mengingat 
kendaraan tersebut saat ini ru-
sak parah dan terpakir di rumah 
mantan kades. 

Yang mana contohnya saja, saat 
ini ada satu unit kendaraan hilux 
single kabin yang sudah rusak 
dan berada di kediaman man-
tan Kades Pasar Seluma. Yang 
mana pendataan aset diberikan 
ke Dinas Perkim Seluma yang 
membidangi yang mengharus-
kan menyertakan fisik. Namun 
tidak bisa lantaran kendaraan 
sudah rusak dan berada di kedia-
man kades. 

“Kita tidak ada anggaran untuk 
perawatan, tapi penggunaan 
yang bertanggung jawab,bahkan 
anggaran untuk penarikan juga 
tidak ada,” pungkasnya.(cup)

Mobil Bantuan Minim Perawatan

YUDI/RB

BANMUS: Rapat Banmus tampak sepi karena tidak hadirnya anggota Banmus DPRD Seluma sehingga terpaksa dibatalkan, kemarin.

YUDI/RB

TANDATANGANI: Penandatanganan MoU 
Pendayagunaan Dokter Spesialis-subspesialis 
dan Dokter Gigi Spesialis di Ruang Rapat Bupati 
Seluma, kemarin (18/11).

SWITTANTO PRASETYO
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BENGKULU – Pemprov Bengkulu fokus terhadap 
pembinaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah 
(UMKM). Di masa pandemi Covid-19 seperti 
saat ini, pembinaan terus dioptimalkan agar para 
pelaku UMKM mampu bertahan, memiliki daya 
juang, dan daya saing tinggi.

Asisten II Bidang Perekonomian dan Administrasi 
Pembangunan Setdaprov Bengkulu, Yuliswani men-
egaskan UMKM jelas telah teruji untuk bisa menjadi 
pondasi perekonomian di Indonesia. Hal ini lantaran 
pada tahun 1997-1998 saat perekonomian dunia 
terguncang, UMKM tetap bisa berdiri dan membantu 
pergerakan perekonomian di Indonesia.

Lanjut Yuliswani, pemerintah Indonesia sudah 
membuat undang-undang tentang UMKM. Ke 
depan diharapkan UMKM Indonesia khususnya 
di Provinsi Bengkulu bisa terus bersaing di tengah 
kemajuan zaman dan teknologi. Dirinya berharap 

UMKM bisa terus maju ditengah 2 permasalahan 
klasik, yaitu terkait modal dan pemasaran.

“Terhadap peran penting UMKM inilah Pemprov 
Bengkulu akan terus berupaya meningkatkan 
pembinaan dan dukungan bersama instansi teknis 
terkait lainnya,” kata Yuliswani.

Untuk menumbuhkan kembali geliat ekonomi 
UMKM Bengkulu, sejak beberapa bulan terakhir 
UMKM Bengkulu juga telah banyak mendapat-
kan bantuan pemerintah pusat, seperti Bantuan 
Presiden (Banpres) UMKM senilai Rp 2,4 juta 
termasuk program PEN lainnya di masa pandemi 
Covid-19 ini.

Pengamat Ekonomi Universitas Bengkulu (Unib) 
Dwi Oktarini, mengatakan, dengan dilaksanakan-
nya pembinaan berkelanjutan dari Pemprov Beng-
kulu, para pelaku UMKM diharapkan semakin 
memiliki daya juang dan daya saing yang tinggi. 

Terlebih di masa pandemi Covid-19 yang sedang 
melanda dunia saat ini.

“Dengan adanya program Pemulihan Ekonomi 
Nasional (PEN) juga dapat menjadi sumbu bagi 
UMKM tetap semangat dan produktif. Sehingga 
tidak cepat menyerah menghadapi realitas bisnis 
yang diterpa musibah,” jelas Dwi.

Lanjutnya, Pemprov Bengkulu sejak beberapa 
tahun terakhir terus mengoptimalkan dan fokus 
terhadap pembinaan UMKM, bukan hanya saat 
pandemi Covid-19 saja. Maka ini jadi modal besar 
untuk ekonomi bangkit. Tidak menutup kemung-
kinan juga pelaku UMKM akan segera naik kelas 
dari usaha kecil menjadi usaha menengah, bahkan 
menjadi usaha besar. “Jadi jika sikap dan prilaku 
positif selalu kita utamakan dan terus didukung 
Pemprov Bengkulu, tidak menutup kemungkinan 
UMKM naik kelas,” pungkasnya.(key)

Sanksi Sosial 
Masih Berlanjut 

BENGKULU – Petugas Satgas Covid-19 
masih memberikan sanksi kepada pelang-
gar protokol kesehatan (prokes) pencega-
han Covid-19. Sanksi sosial yang selama 
ini dikenakan masih  dilakukan. Sanksi 
bukan berupa denda maupun kurungan 
penjara, namun warga yang melanggar 
akan diberikan sanksi ringan.

Sekretaris Satpol PP Kota Bengkulu, Rizal 
menambahkan sanksi sosial yang diterap-
kan selama ini cenderung diremehkan. 
“Kita tidak ingin hukum itu diremehkan, 
itu pointnya. Sudah cukup beberapa bulan 
ini kita beri toleransi,” katanya. 

Ia juga  menegaskan sudah saatnya 
penggendara tidak ada lagi yang tidak 
menggunakan masker, karena tingkat keti-
dakpatuhan cukup tinggi. “Artinya pikiran 
sudah salah, perbuatan ikut salah, karena 
di otak kita menentukan tangan dan kaki 
kita bergerak,” ungkapnya.

Dia meminta masyarakat untuk meng-
hargai petugas dan menghargai nyawa 
banyak orang, serta keselamatannya 
sendiri. “Mari saling menjaga diri dan 
saling menghargai, dengan itu percepatan 
penanganan Covid-19 di Bengkulu bisa 
lebih cepat teratasi,” jelasnya.

Rizal berharap melalui kegiatan ini 
tingkat kedisiplinan masyarakat untuk 
mematuhi protokol kesehatan pencega-
han penyebaran Covid-19 semakin tinggi. 
Dengan begitu angka penurunan penye-
baran Covid-19 di Kota Bengkulu semakin 
meningkat. Dirinya berharap masyarakat 
patuh dalam bermasker. Masker tidak 
hanya menjaga diri sendiri namun juga 
menjaga orang lain dari penularan virus 
corona.(hkm) 

Optimalkan Pembinaan UMKM

BENGKULU – Kepala Perwakilan Badan 
Pengawasan Keuangan dan Pembangu-
nan (BPKP) Provinsi Bengkulu, Iskandar 
Novianto, mendorong pemerintah daerah 
untuk menggiatkan program ubah prilaku 
masyarakat di masa pandemi Covid-19. 
Anggaran penanganan Covid-19 dapat 
digunakan dalam proses ubah prilaku ini.

“Anggaran Covid-19 ini masuk untuk 
penggunaan BTT. Artinya anggarannya 
fleksibel, dapat disesuaikan dengan ke-
butuhan-kebutuhan yang terus berubah,” 
kata Iskandar.

Dijelaskannya, saat ini bagaimana ke-
sadaran masyarakat untuk menggu-
nakan masker, jaga jarak, mencuci tangan 
menggunakan sabun serta menghindari 
kerumanan. Untuk proses perubahan 
prilaku ini diharapkan dapat dilakukan 
oleh pemerintah daerah menggunakan 
anggaran BTT. Termasuk mengalokasi-
kan anggaran untuk transportasi petugas 
yang terlibat dalam program ubah prilaku 
masyarakat.

Berdasarkan data dari BPKP Perwakilan 
Bengkulu, realisasi anggaran Covid-19 
Pemprov Bengkulu baru 54,86 persen dari 
Rp 38,416 miliar, Kabupaten Bengkulu 
Selatan 53,56 persen dari total anggaran 
Rp 53.128 miliar, Kabupaten Bengkulu 

Utara 93,05 persen dari total anggaran Rp 
24,279 miliar, Kabupaten Rejang Lebong 
45,88 persen dari Rp 94,345 miliar, Kota 
Bengkulu 39,89 persen dari total anggaran 
Rp 204,141 miliar,.

Lalu Kabupaten Kaur 65,79 persen dari 
anggaran Rp 16,087 miliar, Seluma 83, 34 
persen dari anggaran total Rp 11,667 miliar, 
Kabupaten Mukomuko 17,84 persen dari 
Rp 38,258 miliar, Kabupaten Lebong 16,30 
persen dari anggaran Rp 29,355 miliar, 
Kabupaten Kepahiang 72,25 persen dari 
Rp 12,749 miliar, dan Kabupaten Bengkulu 
Tengah 29,56 persen dari anggaran Rp 
24,756 miliar.

“Anggaran Covid-19 ini peruntukkan 
antara lain pada program Jaring Penga-
man Sosial (JPS), bidang kesehatan dan 
pemulihan ekonomi,” sambung Iskandar.

Besarannya, terang Iskandar yaitu un-
tuk program JPS se Provinsi Bengkulu 
ini total anggarannya Rp 120,400 miliar 
dan baru terealisasi Rp 86,086 miliar atau 
71,50 persen. Lalu di kesehatan totalnya 
mencapai Rp 388,692 miliar dengan real-
isasi Rp 143,618 miliar atau 36,95 persen. 
Kemudian untuk pemulihan ekonomi 
baru terealisasi Rp 15,576 miliar dari total 
anggaran Rp 38,091 miliar atau baru 40,89 
persen.(key)

HAKIM/RB

PROKES: Petugas memberikan masker kepada warga yang tidak memakai masker.

Damkar Semprot Disinfektan
BENGKULU - Dinas Pemadam Kebakaran dan 

Penyelamatan Kota Bengkulu akan melakukan 
penyemprotan disinfektan lanjutan. Kegiatan 
tersebut akan dilakukan menggunakan mobil 
pemadam di sepanjang jalan Kota Bengkulu 
khususnya di setiap kecamatan Kota Bengkulu.

Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan 
Kota Bengkulu, Saipul Apandi mengatakan se-
belumnya pihaknya sudah pernah melakukan 
penyemprotan disinfektan mengunakan mobil 
damkar yang biasanya untuk memadamkan api. 
Penyemprotan akan dilakukan untuk mencegah 
klaster baru penularan Covid-19 di wilayah 
kota Bengkulu. “Penyemprotan disinfektan 
merupakan bentuk pencegahan penyebaran 
Covid-19,” katanya.

Menurutnya, penyemprotan lanjutan akan di-
lakukan sesuai permintaan dari Satgas Covid-19 
Kota Bengkulu maupun permintaan masyarakat 
atau pihak kelurahan. Dinas Damkar akan me-
nyiapkan dua unit mobil pemadam kebakaran 
dengan kapasitas 5 ribu liter disinfektan.(hkm) 

BENGKULU – Kantor Di-
nas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Dukcapil) 
Kota Bengkulu membagikan 
masker kepada warga yang 
datang ke Dinas Dukcapil. 
Hal ini untuk mengantisipasi 
kemungkinan penularan 
Covid-19.

Plt Kadis Dukcapil Kota 
Bengkulu, Nopri Andiyanto 
mengatakan, untuk petu-
gas pelayanan sejauh ini 
tetap mematuhi protokol 
kesehatan. “Kami bagikan 
masker kepada warga yang 
mengurus dokumen kepen-
dudukan seperti pembuatan 
e-KTP, KK dan Akta Kelahi-
ran hingga petugas pereka-
man data. Pelayanan tetap 
berjalan normal tanpa ken-
dala,” katanya. 

Dijelaskannya, bagian 
pelayanan di depan meru-
pakan bagian paling berisiko 
karena berhubungan lang-
sung dengan masyarakat. 
“Karena kita tidak tahu mer-
eka yang datang mengurus-

kan dokumen kependudu-
kan tersebut apakah pernah 
ke zona merah atau tidak. 
Apalagi tidak sedikit warga 
Bengkulu  yang datang men-
gurus pembuatan KTP ,” 
ungkapnya.

S e t e l a h  m e m b a g i k a n 
masker, lanjut Nopri , pi-
haknya juga mengimbau 
kepada para petugas di 
bagian pelayanan untuk 
menghindari kontak fisik 
seperti bersalaman. Ber-
salaman menjadi salah satu 
penularan virus corona. “Ini 
untuk melindungi petugas 
kami dari tertular Covid-19,” 
ujarnya.

Dengan cara tersebut, No-
pri berharap, penularan 
Covid-19 bisa diminimalisir 
dan tidak menulari para 
pegawai di Dinas Dukcapil. 
Nopri menambahkan, pe-
makaian masker bagi petu-
gas pelayanan Dinas Duk-
capil dilakukan setiap hari 
hingga batas waktu yang 
belum ditentukan.(hkm)

Dinas Dukcapil Kota
Bagikan Masker Gratis

HAKIM/RB

BAGI MASKER: Plt. Kadis Dukcapil Kota Bengkulu 
membagikan masker kepada warga yang datang ke Di-
nas Dukcapil.

RSMY Butuh Relawan
 

BENGKULU - Kondisinya saat ini, ruang per-
awatan untuk pasien Covid-19 penuh alias over-
load. Hal ini disebabkan sejak dua pekan terakhir 
penambahan pasien yang dirawat mengalami 
peningkatan lebih dari 100 persen.

“Saat ini kondisi rumah sakit kita peningkatan 
rawat inap sejak dua minggu terakhir ini naik 100 
persen. Selama ini dirata-rata 10-12 pasien yang 
kita rawat per hari, saat ini kita merawat 20-23 
orang per hari,” jelas Dirut RSUD M Yunus (RSMY) 
Bengkulu, dr. Zulkimaulub Ritonga.

Lanjut Zulki, ruangan yang siap dipakai untuk 
perawatan pasien positif Covid-19 di RSMY hanya 
21 kamar. Kondisinya sekarang ini sudah penuh 
semua terisi pasien. “Sehingga memang kita 
harus melakukan perluasan baik penambahan 
tempat tidur. Tapi yang paling penting bagi kami 
adalah kesiapan SDM (Sumber Daya Manusia),” 
papar Zulki.

Dibeberkannya, saat ini jumlah waktu kerja 
pegawai mereka sudah melebihi dari jumlah 
waktu kerja yang seharusnya dilakukan. Karena 
biasanya kerja yang harus dilakukan 4 orang pega-
wai untuk merawat 12 orang, sekarang merawat 20 
orang. “Artinya dari segi kualitas kerja mereka dan 
segi pelayanan kita, harus dimaklumi,” ujarnya.

Dengan kondisi itu, sekarang diperlukan perek-
rutan relawan yang didatangkan dari rumah sakit 
lain atau dari luar. “Kondisi ini akan kita bicarakan 
ke tingkat yang lebih tinggi lagi. Mungkin saatnya 
kita merekrut relawan untuk menambah SDM,” 
pungkasnya.(zie)

HAKIM/RB

DISINFEKTAN: Mobil pemadam kebakaran 
saat menyemprotkan cairan disinfektan di 
lingkungan warga Kota Bengkulu.

PROGRAM JPS
Total Anggaran : RP 120,400 MILIAR
Terealisasi : RP 86,086 MILIAR 
   (71,50%)

BIDANG KESEHATAN 
Total Anggaran : RP 388,692 MILIAR
Terealisasi : RP 143,618 MILIAR 
    (36,95%)

PEMULIHAN EKONOMI
Total Anggaran : RP 38,091 MILIAR
Terealisasi : RP 15,576 MILIAR 
    (40,89%)

Dorong Ubah Prilaku Masyarakat

ANGGARAN 
COVID-19
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